© Média 1000. 1998

eISBN 9782744810664

PRÉAMBULE

À la fin du XXème siècle, l’amour a mauvaise presse. On dirait parfois qu’il s’agit d’un sentiment inconvenant ou réservé aux simples d’esprit...

Bien sûr, depuis longtemps, au bistrot ou dans les vestiaires du stade, les conversations « entre hommes » portent avant tout sur la baise et le cul, à l’exclusion de toutes ces fariboles de gonzesses. Mais aujourd’hui, beaucoup de femmes sont fières de parler de baise et de bites au bistrot et dans les vestiaires de la salle de muscu. Certaines accusent même les hommes qui leur parlent d’amour de se comporter comme des midinettes !

Eh, oui ! Loin d’être la conquête enthousiaste de nouvelles valeurs, la libération peut prendre la forme d’une imitation servile de modèles discutables.

Alors il n’est pas étonnant que le SM puisse apparaître comme une manière de nier tout sentiment. Définir des rôles, utiliser des accessoires, s’inventer un théâtre, permet d’escamoter tout ce que les contacts intimes peuvent contenir d’émotion amoureuse. Vous me direz que la drague ordinaire, toute axée sur la jouissance immédiate et sans lendemain, exclut les engagements véritablement personnels, qu’il s’agisse d’aventures à la sauvette ou de partouzes organisées. Sans doute.

L’amour a mauvaise presse, mais ce n’est pas bien grave, après tout. Parce qu’il se passe très bien de toute publicité. Pour quelques frimeurs à la recherche de sensations fortes, combien de couples, légitimes ou non, unis d’un amour tendre, s’adonnent à des jeux cruels, chaque jour de leur vie ou quand les enfants sont chez leur grand-mère ? Pour ceux-là, le SM n’est qu’un divertissement parmi d’autres. « Hier soir, nous sommes allés admirer le coucher de soleil sur la colline. Ce soir, je te ligote et je te fouette jusqu’à ce que tu n’en puisses plus ! De toute façon, il n’y a rien à voir à la télé... »

Hum, puisque j’en parle, avez-vous vu les dernières publicités fétichistes, rayon scato ? Les craquantes Kookaïettes qui placent leurs hommes dans la lunette des WC et tirent la chasse d’eau — après quels soulagements innommables ? Et cette dame très bon chic bon genre qui glisse sa serviette hygiénique usagée sous enveloppe — pour l’adresser à quel adorateur ?

Revenons à l’amour : c’est peut-être seulement la façon de l’exprimer qui a vraiment changé. Dans les années 50, Boris Vian chantait comment les appareils électroménagers avaient remplacé les bouquets de fleurs et les diamants. Dans les années 90, un homme galant ne rend plus visite à une jolie femme sans lui apporter une belle cravache, un collier de chien ou un bijou qui ne se met ni au lobe de l’oreille, ni au doigt de la main...

C’est l’intention qui compte.

Robert Mérodack

I

Une soirée particulière

À deux heures du matin, lorsque le dernier invité fut parti, la jeune femme referma la porte et tira le verrou. Elle se retourna et s’avança vers Tanguy avec empressement, ne voulant pas le faire attendre. Viola était ravissante avec ses longs cheveux châtains et ses grands yeux noisette, mais ce n’était pas le plus frappant. Quiconque, entrant à ce moment dans l’appartement où flottaient des effluves de cigares, se fût étonné de sa tenue insolite. Car si elle portait une jupe longue, elle était nue jusqu’à la ceinture, exhibant sa poitrine juvénile, dont les pointes et les aréoles étaient soigneusement maquillées d’ocre et de vermillon.

Elle s’efforçait de n’en rien laisser paraître, mais un léger tremblement des lèvres et du menton trahissait chez elle une appréhension. Quoi qu’il lui soit arrivé durant cette soirée, cela avait dû être inhabituel, et cela n’était rien auprès de ce qui l’attendait maintenant.

Tout en déboutonnant son col de chemise, Tanguy lui rappela qu’ils avaient « un compte à régler, tous les deux » dès qu’elle en aurait fini avec les tâches ménagères. Il lui parlait sur un ton d’autorité qui ne se discute pas, et que leur différence d’âge accentuait encore. Quadragénaire, il avait une quinzaine d’années de plus que Viola. Celle-ci avait parfaitement compris, elle savait de toute évidence de quoi il s’agissait. Après avoir débarrassé la table et remis de l’ordre dans la salon et la cuisine, elle se présenta à Tanguy, prête pour la punition qu’elle était consciente d’avoir mérité.

Laconique, il lui indiqua le lieu adéquat : leur chambre. Elle s’y rendit aussitôt et, obéissant à des règles immuables, se déshabilla complètement, puis se mit à genoux sur le grand tapis noir disposé au pied du lit. Les mains sur la nuque, et tâchant de se tenir bien droite, elle attendit le bon plaisir de Tanguy. Un quart d’heure s’écoula avant qu’il la rejoigne.

Nonchalamment, il ouvrit le premier tiroir d’une commode, et choisit une fine badine de cuir, qu’il essaya en donnant plusieurs coups de suite sur le couvre-lit Elle s’abattait avec un sifflement aigu, qui s’achevait en claquement mat.

–J’espère que tu te souviens, interrogea-t-il. Par où est-on punie ?

–Par où on a péché, répondit la jeune femme, les yeux baissés.

–Très bien, tu as bien appris ta leçon. Et par où as-tu péché ce soir, Viola ?

–Par mes seins, Maître.

–Et penses-tu que ta négligence soit pardonnable ?

–Non, Maître. J’ai mérité d’être sévèrement corrigée.

Les bras rejetés en arrière, Viola présentait sa poitrine sans défense. La badine siffla et claqua sèchement. Viola se mordit les lèvres pour ne pas hurler. Tanguy frappa d’abord le sein gauche, puis le droit, dirigeant ses coups de haut en bas, puis de bas en haut, s’attaquant à la face inférieure. Enfin il s’en prit aux bouts dardés, maquillés d’écarlate. Cette fois, Viola cria. Sous la violence du choc, le rouge s’était étalé, barbouillant son buste de traînées d’apparence sanguinolente.

Tanguy ouvrit sa braguette, en sortit un membre long et dur. Il était en pleine érection. Il se planta devant l’esclave agenouillée qui, aussitôt, l’accueillit dans sa bouche.

Gardant ses mains sur la nuque, ainsi qu’il lui avait appris, elle suça humblement la queue érigée de son maître. Elle s’appliquait à le satisfaire en la faisant coulisser entre ses lèvres sans jamais l’effleurer de ses dents, mais la caressant d’une langue active, léchant et lapant le phallus dressé sur toute sa longueur, le gobant de la ventouse humide de sa bouche sans cesser, à l’intérieur, d’exciter le gland en l’enveloppant et en le titillant par petits coups répétés.

Tanguy se laissait aller au va-et-vient de cette suceuse docile qui s’employait à le conduire au plaisir en n’utilisant que les ressources de sa bouche. C’est à peine s’il accentua le rythme de la fellation en donnant lui-même quelques coups de reins pour avancer sa bite plus avant dans la gorge de Viola.

Lorsqu’il sentit venir les prémices de l’éjàculation, il immobilisa la tête de la jeune femme. La précaution n’était pas nécessaire : Viola, connaissant son devoir, était prête à avaler toute la semence qu’il plairait à Tanguy de lui projeter dans la gorge.

Elle ne fut point surprise par le jet du sperme. Une longue et chaude giclée se déversa entre ses joues, qu’elle retint un moment avant de l’ingurgiter. Lorsque Tanguy se retira, quelques gouttes coulèrent encore aux commissures de ses lèvres, qu’elle rattrapa d’une langue agile. Après quoi, elle remercia son maître, qui l’envoya se laver.

Quand elle vint, plus tard, coucher près de lui, elle lui demanda s’il avait bien joui...

–Je jouis toujours bien quand je viens de te punir, tu le sais.

–Je le sais, reconnut Viola. Rien que pour cela, il faut que vous soyez très sévère. Et peu importe si c’est dur, je suis heureuse d’être punie si cela vous donne du plaisir.

Elle se rapprocha de lui, posa la tête contre son épaule.

–Sur mes seins, c’était très douloureux, mais ce qui m’aide à tenir bon, c’est que je sais que chaque coup de badine augmente votre érection...

–C’est drôle, on dirait presque que ni aimes ça, ma parole. Et je vais finir par croire que ta négligence de ce soir était un acte manqué, un prétexte pour te faire battre. C’est quand même la première fois que tu oublies de te maquiller les seins alors que tu sais qu’il y aura des invités...

Viola se releva sur ses coudes et, très sérieusement :

–Qui sait ?

–Que veux-tu dire ? Mais tu rougis... Serait-ce que...

–Je l’avoue. Ce soir, c’était volontaire. Je voulais être punie, pour vous faire bander et pour vous boire.

–C’est que tu es rouée, ma parole ! constata Tanguy en lui tirant doucement l’oreille. Je ne sais pas si je dois être fâché ou ému que tu aies voulu endurer cela pour me plaire.

–Soyez fâché si vous voulez, répondit-elle en lui baisant la main, et punissez-moi encore si vous jugez que je le mérite.

Il lui caressa les seins et, machinalement, pinça un mamelon entre le pouce et l’index, lui arrachant une douce plainte.

–Voilà toute la punition que tu mérites, petite esclave.

–Excusez-moi, ils sont très sensibles après le traitement qu’ils ont subi tout à l’heure.

Elle avança la main entre les cuisses de Tanguy.

–Me donnez-vous la permission ?

–Accordée.

Elle alla cueillir les couilles de son maître et les palpa longuement tandis qu’il sombrait dans le sommeil. Gardant les yeux grand ouverts, elle remémorait le déroulement de cette soirée très particulière...

Georges Delambre était arrivé le premier, vers vingt-et-une heures. C’est Viola qui lui avait répondu quand il avait annoncé son nom par l’interphone, lui indiquant l’étage et le numéro de la porte. Dans l’ascenseur qui l’emmenait au 9ème, Georges avait encore le son de sa voix, si suave, dans l’oreille.

« Serais-tu partant pour un poker vendredi soir ? Il y aura Patrice. Et ce sera l’occasion de te présenter ma nouvelle fiancée, » lui avait demandé son ami. Une vingtaine d’années qu’ils se connaissaient, Tanguy Bellac et lui ! Copains de fac dans les années 70, c’étaient désormais des quadragénaires bien installés, enfin surtout Georges. Patrice et Tanguy avaient à peine dépassé le cap fatal de la quarantaine...

Ils ne se voyaient pas trop souvent, en tout cas moins que du temps où Tanguy était marié à Florence, une grande blonde plutôt décorative, qui avait fini par partir avec leurs deux filles. En ce temps-là, c’est Georges qui changeait souvent de compagne ; depuis, il s’était assagi et, hormis une vieille liaison, « une amitié amoureuse » comme il aimait le dire, sa vie sexuelle était des plus paisibles. Quant à Patrice, veuf de longue date, il affichait une philosophie aussi libertine que désabusée.

Le temps de l’ascension des neuf étages, Georges était piqué par la curiosité, car s’il avait vu Tanguy accompagné de jolies filles, quand ils sortaient en bande au restaurant par exemple, c’était la première fois qu’il allait lui présenter une « maîtresse de maison ». Un événement de taille car, depuis son divorce, Tanguy Bellac n’avait pas l’habitude de s’attacher, et encore moins de présenter aux copains ses éphémères conquêtes.

Bellac l’introduisit lui-même.

–Tu es le premier !

Il l’entraîna dans le living et elle fit son apparition dans l’encadrement de la porte :..

–Puis-je vous débarrasser ?

–Merci...

–Je te présente Viola.

Viola ! Elle était ravissante, ses longs cheveux châtains et ses grands yeux noisette, dans cette longue robe de laine qui moulait sa mince silhouette. Et si jeune... Dans les vingt-quatre, vingt-cinq ans, estima Georges d’un œil de connaisseur.

Tandis qu’ils s’installaient au salon, elle disposa des verres sur un plateau et répartit les zakouski sur les soucoupes. Elle servit un porto vieux à Georges en se penchant vers lui, ce qui eut pour effet de faire bâiller son décolleté et de lui permettre d’entrevoir un peu plus que la naissance de ses seins ; assez en tout cas pour s’assurer qu’elle ne portait pas le moindre soutien-gorge...

–Je vous en prie.

C’était drôle. Dans n’importe quelle autre soirée amicale, Georges se serait aussitôt récrié d’un « Voyons, on peut se tutoyer » qui eût mis tout le monde à l’aise : c’était bien ainsi que les choses se passaient, d’ordinaire, entre eux et leurs compagnes successives...

Cette fois, Georges ne dit rien. Sans doute la différence d’âge justifiait-elle, de la part de cette charmante hôtesse, une vague déférence. Mais Viola ne tutoyait pas davantage Tanguy. Georges se serait bien gardé de leur en faire la remarque, mais il sentait chez ce couple curieusement assorti l’esquisse d’une singularité encore indéfinissable.

Sans doute existe-t-il des conjoints qui manient le vouvoiement, par convention au milieu social ou parti pris d’originalité. Mais entre Tanguy et Viola, le principe était à sens unique. Elle lui disait « Vous », il lui disait « Tu », comme entre un maître et son élève. Simple lubie ?

Georges ne parvenait pas à détacher son regard de l’attrayante silhouette de la jeune femme. À regret, il la vit s’éloigner lorsque le timbre de l’interphone retentit.

Tanguy profita de l’intermède.

–Comment la trouves-tu ? Sincèrement ?

–Mon Dieu, ravissante, oui, et puis drôlement jeune, dis-moi !

–Vingt-quatre. Tu dois penser que je me mets aux nymphettes...

–Pour ça, je te comprends parfaitement.

–Oui, mais vois-tu, avec elle, ce n’est pas l’âge qui compte, c’est plutôt, comment dire, son état d’esprit, son attitude...

–Que veux-tu dire ?

Tanguy Bellac n’eut pas le loisir de répondre. Patrice Schindler faisait son entrée. Tandis que Viola emportait ses effets, il fanfaronna à la cantonade.

–Ave Georgius, ave Tanguinus ! Celui qui va gagner vous salue.

Georges avait toujours détesté chez Patrice son côté m’as-tu vu. Cette fois, il en fut horripilé d’emblée. D’autant plus qu’avant de s’avancer vers eux, Patrice avait familièrement mis la main aux fesses de Viola. Tanguy répliqua du tac au tac.

–Ne te fais aucune illusion, misérable gladiateur. C’est moi qui vais être dans la pénible obligation de vous dépouiller.

Patrice ricana et, claquant des doigts :

–Viola ! Un whisky on the rocks.

Ni merci, ni s’il vous plaît, mais un regard plongeant sans vergogne dans le décolleté de la jeune femme. Devant l’air ahuri de Georges, Tanguy se mit en devoir d’éclairer sa lanterne.

–Ah, je sens que Georges est choqué ! Ne sois pas trop surpris, vieux. Patrice et Viola se connaissent déjà.

–Qu’est-ce que ça change ? Les bonnes manières...

–Les manières de Patrice sont excellentes, en l’occurrence. Pourquoi penses-tu que je l’ai baptisée Viola ? Auparavant, elle s’appelait Marie-Hélène comme tout le monde. Mais ça ne lui allait pas trop. Ce qui est drôle Tiens, Patrice, je ne t’ai jamais raconté ça, c’est que j’ai cru inventer ce nom de toutes pièces. Figure-toi qu’il est dans Shakespeare : c’est l’héroïne de La Nuit des Rois ! Moi, je l’avais choisi pour sa consonance, pour exprimer que, dans mon esprit, elle devait être offerte à un viol permanent.

Georges faillit s’étrangler sur son verre de porto.

–Qu’est-ce que tu racontes ? Vous avez des rapports pervers, ou quoi ?

–Pervers ?

Tanguy eut un petit rire supérieur, relayé par un ricanement gras de Patrice.

–Mon pauvre Georges, fit Tanguy, tu en es encore là ?

–Comment peut–on parler de perversion, enchaîna Patrice, si les deux partenaires partagent le même goût ? Ce dont je me félicite, soit dit en passant, puisque ça m’a donné le plaisir de goûter aux charmes de cette belle pouliche....

–Jolie façon de parler de la fiancée d’un copain.

Cette fois, Tanguy se mie à rire de bon cœur.

–Sacré Georges, tu ne changeras pas. Toujours aussi idéaliste. Mais puisqu’on te dit qu’elle est consentante. D’ailleurs, si tu veux vérifier. Viola !

–Oui, Maître ?

Le terme employé spontanément résonna pour Georges comme une obscénité, ou plutôt une incongruité. Il faillit se lever et quitter les lieux. Oh, bien sûr, il avait lu des livres, vu des films, entendu parler en long et en large de ce genre de rapports. Mais que ces choses pareilles se passent sous ses yeux, avec sa complicité tacite, puisqu’il ne protestait pas, le mettait dans un état de malaise.

Cependant, tout en se traitant de lâche, Georges ne voulut pas avoir l’air ridicule. Il imaginait les rires et les sarcasmes, sitôt qu’il aurait le dos tourné. Ils n’auraient pas fini de lui faire une réputation de boy-scout, de rêveur, d’idéaliste. Et puis, il croisa le regard de Viola, son sourire qu’il aurait juré radieux. S’il était feint, elle était bonne comédienne.

Il se laissa donc guider lorsqu’elle les entraîna vers la table dressée dans un coin de la pièce, pour une rapide collation qui devait précéder le grand jeu. Tanguy servit cérémonieusement le Pouilly-Fuissé et Viola fit passer le saumon mariné à l’aneth.

–Si je m’attendais à ça ! avoua Georges, profitant de ce que la jeune femme était repartie vers la cuisine. Je croyais que tu avais des relations normales avec les femmes.

–Normales, pas normales... Qu’est-ce que ça veut dire ? Il faut en finir, mon cher Georges, avec les rêveries des années 70. Le féminisme et ses utopies, c’est dépassé. Ce qui compte, c’est notre nature profonde, et tu dois bien convenir que la nature profonde de la femme est de se laisser mener. Une fille comme Viola, que crois-tu qu’elle attende d’un homme ? D’être prise en main, éduquée, en un mot : dominée.

–Que tu le veuilles ou non, renchérit Patrice, c’est par là que passe la véritable harmonie entre les sexes.

–C’est pour ça qu’il faut les choisir jeunes, poursuivit Tanguy. Regarde Viola, elle pourrait être ma fille, ou presque. C’est l’idéal pour qu’elle trouve en moi l’autorité qu’elle est en droit d’attendre d’un homme. Et c’est seulement lorsque ce besoin sera parfaitement comblé qu’elle sera une femme accomplie.

Viola était discrètement revenue de la cuisine et écoutait le discours de Tanguy. Georges voulut la prendre à témoin.

–Tout ça est bien joli, mais vous ne lui demandez pas son avis, à elle, la principale intéressée.

Tanguy, avec un sourire ironique, fit un signe à Viola.

–J’espère devenir une femme accomplie, fit celle-ci, grâce à l’autorité de mon maître.

Georges observa que la belle amie de Tanguy ne parlait que lorsqu’on lui posait une question. Depuis le début de la soirée, elle gardait le même maintien réservé, le regard modestement baissé, les bras le plus souvent le long du corps.

–On dirait qu’elle récite une leçon, ou son catéchisme ! Je ne sais pas comment tu as pu lui faire croire à de telles sornettes. Peut-être Marie-Hélène était-elle en quête du père ? Tu as dû prendre cette place-là auprès d’elle.

–Psychanalyse de Prisunic, le coupa Patrice en ricanant. Viola est une femelle qui se reconnaît comme telle, un point c’est tout.

–Et elle doit abdiquer sa dignité ? fit Georges en s’énervant soudain. Permettez-moi de ne pas être d’accord. Bon, vous avez l’air de me prendre pour un naïf, mais je m’intéresse autant que vous aux fruits verts. Et il est normal, pour une jeune fille, qu’un homme plus âgé soit son Pygmalion, et probablement son professeur en amour. Mais il s’agit de l’initier, de l’éduquer, pas de la dominer.

–C’est que tu n’oses pas aller jusqu’au bout, réitéra Tanguy. Que tes préjugés ridicules t’empêchent de reconnaître que tu rêves d’en faire ton esclave.

–Comment fit Georges abasourdi.

Des images défilaient à toute allure dans sa tête. Des photos dans les magazines, des films et des cassettes, des récits et des romans, qui tournaient tous autour de ce thème sulfureux de la domination et de la soumission... Était-il possible que ces amis si normaux fussent les adeptes de ce genre de perversion ?

–Je ne te dis rien de plus, reprit Tanguy. Dans ce domaine, ce ne sont pas les mots qui comptent, ce sont les actes. Sache en tout cas que Viola m’est totalement soumise. Bien sûr, ce ne fut pas si facile, et son dressage a demandé quelques semaines. Mais crois-moi, cela en valait la peine ! Je te choque ?

–J’avoue que... Tu le sais bien, j’ai toujours été convaincu que tout était permis en amour. Mais ça, ce n’est plus de l’amour. Et s’il y a des choses qui se passent dans le secret des alcôves, le proclamer ainsi...

–Oh, inutile d’être ostentatoire ! Il y a des blaireaux qui pourraient se formaliser. Et puis ce qui compte, c’est que la soumission soit sans faille. Tu comprends maintenant pourquoi celle qui était Marie-Hélène est devenue Viola. Je l’ai rebaptisée pour sanctionner sa nouvelle naissance, son entrée dans son nouvel état, où je la guide et la protège. En échange, elle me doit une obéissance absolue. Les cigares, Viola.

La superbe créature se dirigea vers un meuble bas. En s’inclinant, elle mit en valeur sa chute de reins et son galbe fessier, bien dessiné sous la robe étroite.

–Jolie croupe, n’est-ce pas ? fit Tanguy soudain égrillard..

–Et ce n’est rien, comme ça, il faut la voir à l’état naturel ! ajouta Patrice en gloussant.

En son for intérieur, Georges condamnait sans ambages la crudité et la vulgarité affectée par les deux hommes. Mais il devait bien admettre l’ambiguïté de sa position : au vu de cette robe moulante, il ressentait déjà une érection naissante. Lorsque Viola apporta la boîte de cigares et se pencha pour les lui présenter, elle offrit de nouveau à Georges une vue indiscrète sur ses seins. Il ne put s’empêcher de lorgner par l’entrebâillement du décolleté, et Tanguy profita de l’avantage :

–Belle paire, hein ? Elle ne te laisse pas de glace, dirait-on. Comme tu peux le constater, je lui interdis formellement le port du soutien-gorge.

–Je n’ai jamais prétendu que ta... fiancée... ne soit pas attirante, répliqua Georges. Simplement, ce n’est pas mon habitude de parler des femmes en ces termes-là. Et encore moins de les contraindre à quoi que ce soit !

–C’est pourtant pratique, répliqua Patrice. Regarde Viola, elle est bandante. Au lieu d’avoir l’œil oblique, tu ne voudrais pas qu’elle fasse glisser sa robe et nous les montre, ses nichons ? Pour cela, dis-toi bien qu’il suffirait que Tanguy lui en donne l’ordre.

Georges posa son verre et tenta de protester :

–Le plaisir, avec une fille qui me plaît, c’est effectivement d’obtenir qu’elle me les montre, mais par la douceur et la persuasion.

–Là, je t’arrête, fit Tanguy. Tu te fais une idée fausse des femmes, mon vieux. Crois-moi, elles n’attendent pas d’être convaincues, mais vaincues. L’obéissance est une jouissance qui passe avant toutes les autres pour ces petites créatures. D’ailleurs, je vais t’en fournir la preuve immédiate... Viola !

–Non. Arrête.

Georges s’était levé.

–Je suis désolé, j’étais venu ce soir pour une simple partie de poker entre copains. Okay quand vous êtes seuls, mais je ne veux pas être le témoin de ce genre d’avilissement.

–Quel raisonnement ! railla Patrice.

–Va-t-en si tu veux, menaça soudain Tanguy. Mais sache que c’est elle qui le paiera.

–Pardon ? Que me chantes-tu là ? Qu’est-ce que c’est encore que cette invention ?

–Du simple bon sens. Si tu quittes les lieux, c’est que tu n’as pas envie d’admirer le buste de Viola. Donc, elle n’a pas su séduire notre invité comme c’est son devoir. Ce qui mérite une punition. C.Q.F.D..

Georges n’en revenait pas de cette outrecuidance. Ainsi, ce serait lui le responsable !

–Je vois, fit-il en maugréant. Tu m’obliges à rester. Mais le procédé est déloyal.

–Allons, assez de mauvais esprit, laisse-toi faire. Tu vas voir, ça veut le coup d’œil.

Tanguy eut un claquement de doigts, dont Viola connaissait assurément la signification. Pourtant, elle resta immobile, pétrifiée. Tanguy réagit au quart de tour :

–Eh bien ? Que t’arrive-t-il ? Quelle est cette stupide réticence ?.

–in vaut mieux en rester là, insista Georges.

–Je t’en prie, ceci ne te regarde plus. Je ne comprends pas ce qui lui arrive, mais fais-moi confiance, je vais y mettre bon ordre. Alors, toi ? C’est le moment que tu choisis pour me faire honte devant des amis. Tu as dix secondes pour te découvrir.

Alors, Viola eut l’air résigné. Murmurant un mot d’excuse, lentement, elle commença par se dénuder les épaules. Elle retourna les bras en arrière pour chercher le crochet de la fermeture à glissière qui, dans son dos, épousait sa colonne vertébrale.

Elle s’approcha de Georges et lui tourna le dos.

–Auriez-vous la gentillesse de...

Il ne pouvait plus se dérober. Il saisit le morceau de métal entre le pouce et l’index et tira vers le bas, découvrant en un éclair le dos nu de Viola. Il écarta lui-même les pans de tissu pour mieux le contempler, et crut ressentir un frisson chez la jeune femme quand il effleura sa peau soyeuse, qui sembla très chaude au bout de ses doigts. Enfin, encouragé par les deux autres, il acheva de faire glisser le vêtement jusqu’à la taille, dégageant les bras et dévoilant entièrement le buste.

Elle se retourna lentement.

–Ah, je comprends tout ! s’écria Tanguy.

S’étant levé, il attrapa sa fiancée par le bras et lui assena une paire de gifles rapides et sonores.

–Voilà pourquoi tu n’avais pas la conscience tranquille ! Prends déjà ça, on réglera nos comptes plus tard. En attendant, file à la salle de bains et ne reviens que lorsque tu seras présentable.

Viola s’enfuit en avalant ses larmes. Outre le froissement du tissu quand elle s’éloigna, Georges aurait juré avoir entendu un léger tintement...

–Là, tu nous dois une explication, s’exclama-t-il.

–Question de discipline. Attends un peu... Un doigt de cognac, les amis ?

–Pourquoi pas !

Patrice avait l’air hilare.

–L’erreur est humaine, et plus encore, féminine, blagua-t-il. Allons, un peu d’indulgence.

–Pas d’accord, répondit Tanguy. Le maître indulgent est plus coupable que l’esclave fautive. Mais que fabrique-t-elle ? Ah, enfin !

Tandis que Georges était atterré de l’étrange comportement de ses amis, Viola les rejoignit. Elle avait abandonné la robe au profit d’une jupe longue d’un blanc cassé et ne portait rien au-dessus. Sa belle chevelure auburn retombait sur ses épaules, mais ce qui attirait d’abord le regard, c’étaient deux taches rouge vif : la jeune soumise s’était maquillé les pointes des seins, et Georges comprenait maintenant la raison de la mauvaise humeur de Tanguy. Viola avait sans doute enfreint une de ses directives en négligeant de souligner ainsi, au bâton de rouge, les proéminences de sa

–Voilà qui est mieux, admit Tanguy d’un ton satisfait.

Les seins de Viola frappaient autant par la perfection de leur galbe, cette plénitude que mettait en valeur la minceur de sa silhouette, que par leur décoration. Georges était fasciné par ce maquillage précis et raffiné : l’écarlate agressif des mamelons se détachait sur le subtil dégradé rose qui recouvrait les aréoles, dont la délicate régularité n’était entachée d’aucune excroissance superflue.

Tanguy semblait amusé par le regard insistant de Georges..

–Vas-y, mon vieux, ne te gêne pas ! Tu as le droit de toucher.

–Ne compte pas sur moi, je trouve ça dégradant.

–Tu as tort, fit Patrice en riant. Puisque c’est comme ça, c’est moi qui vais en profiter. Ici, Viola !

Tanguy se fit impératif :

–Eh bien, Viola, qu’attends-tu ?

Comme en répétant des gestes bien appris, la jeune femme s’approcha de Patrice presque à le toucher et se mit à genoux. Levant les bras, elle souleva sa chevelure, inclina la tête et, dans la pose la plus gracieuse, cambra légèrement le buste pour mieux l’offrir aux regards et aux attouchements.

Ce faisant, elle mit aussi en valeur le singulier collier qu’elle portait, d’argent ou d’or blanc, garni de deux anneaux, l’un par devant, l’autre à la nuque. Patrice effleura le bijou, que Tanguy vanta aussitôt :

–Tu as remarqué ? C’est le signe de son allégeance. Très pratique pour l’attacher si on le _ désire, ou pour la tenir en laisse ! Mais qu’attends-tu ? Ils ne te font plus envie ?

Patrice ne se le fit pas dire deux fois : ses paumes se placèrent sous les globes palpitants. Il les soupesa et les palpa en les enserrant petit à petit de tous ses doigts. Il remonta de part et d’autre de cette poitrine tendre et ferme, totalement soumise à ses caresses. Il rapprocha les deux seins, les pressant l’un contre l’autre, puis explora la gorge, les clavicules et les épaules, caressant partout avant de descendre à nouveau, de masser longuement la poitrine par-dessus et par-dessous.

Il se retint seulement de taquiner les bouts pointus, dissuadé par le rouge qu’il aurait à coup sûr étalé en détruisant l’harmonie de ce maquillage élaboré avec soin. Maintenant, on ne pouvait plus ne pas apercevoir la protubérance qui gonflait, à gauche de sa braguette, déformant l’étoffe de son pantalon.

Tanguy observait la scène en tirant sur son cigare. Malgré lui, Georges sentait monter en lui une excitation qui lui répugnait. En même temps, il tentait de minimiser la portée d’une conduite aussi scandaleuse : après tout, de toute évidence, la jeune femme était consentante. Comme s’il devinait ses pensées, Tanguy attaqua :

–Tu as eu tort, Georges. Tu regrettes, maintenant, n’est-ce pas ? Mais ne t’en fais pas, tu auras encore ta chance. Car, ajouta-t-il en se levant, mes chers amis, je vous l’annonce dès maintenant : si le jeu tourne à votre avantage, cette jeune esclave sera l’enjeu de la partie.

II

Jouée au poker

Georges avait déjà entendu parler de ce genre de soirée très spéciale, où tel amateur de poker met en jeu les charmes de son épouse. Inutile de jouer les pères-la-pudeur outragés, les autres l’auraient tourné en dérision ! Mais dès cet instant, il jura de donner une leçon à Tanguy. Il se promit de gagner et, au moment fatidique, de refuser le lot qu’il osait leur proposer...

Ce fut Viola elle-même qui prépara la table de jeu et les cartes. Il était près de vingt-trois heures quand les hostilités commencèrent. Après quelques tours d’observation, Patrice se mit à gagner. Les jetons s’empilaient à vue d’œil, le cognac coulait. Viola les servait, et si Tanguy restait impassible, Patrice et même Georges suivaient des yeux les balancement de sa poitrine nue...

Un peu avant minuit, ils firent un rapide calcul. Patrice avait gagné environ 18.000 francs. Tanguy décida de doubler la mise.

–Allons ! fit-il. On peut estimer à ce tarif une nuit avec cette esclave parfaitement soumise, prête à satisfaire toutes les exigences et tous les caprices, y compris les plus vicieux !

Georges était hors jeu, mais Patrice accepta le défi.

–Nous sommes bien d’accord : si je gagne sur ce tapis, je pars avec elle ?

–Et si tu perds, nous sommes quittes.

Georges regarda Viola, qui n’avait pas cillé. Était-il possible qu’elle se laisse traiter ainsi, comme une marchandise ?

–Patrice n’avait que deux paires, il dut s’incliner devant un brelan. Il eut une grimace comique.

–Pffouh... Les amis, la suite sera sans moi, je vais vous quitter, ce n’est pas ma soirée. Hum, Tanguy, ai-je droit à pris de consolation comme la dernière fois ?

–Je m’en voudrais de te laisser partir sans avoir pu te soulager après une telle tension, admit Tanguy.

Et sous le regard gêné de Georges, Viola invita Patrice à la suivre.

–Vous m’accompagnez à la salle de bains ? fit-elle du ton le plus respectueux.

Dès qu’ils eurent disparu, Tanguy fit mine de se justifier :

–Je lui dois bien ça, à ce pauvre Patrice. Un petit soulagement manuel, ce n’est pas le Pérou, mais c’est mieux que rien. D’ailleurs, Viola a des doigts de fée.

–Excuse-moi, je trouve ça plutôt dégoûtant, répliqua Georges qui, seul à seul avec Tanguy, retrouvait l’envie de lui dire ce qu’il avait sur le cœur.

–Pas du tout, voyons ! Naturel. Ce n’est pas la première partie de ce genre que Patrice dispute ici.

–Et., il est arrivé qu’un joueur reparte avec Viola ?

–Ah, tu vois que ça commence à t’intéresser. Eh bien non, figure-toi. J’ai toujours été assez bon au poker. évidemment, après un pot important comme ce soir, le lot de consolation est la moindre des politesses de ma part.

–Et c’est un moyen supplémentaire d’éprouver l’affligeante docilité de cette pauvre fille ?

Tanguy ne répondit pas, il eut un long sourire et cracha une volute de fumée en plissant les yeux. Puis il reprit :

–Je vais te dire. Ce sont souvent les plus moralisateurs, comme toi ce soir, qui sont le plus avides de l’emporter quand les choses deviennent sérieuses. Et une fois qu’ils ont perdu, je n’en ai vu aucun refuser la petite consolation dont Patrice est en train de profiter...

–Tu me taxerais d’hyprocrisie, si je comprends bien ?

Une fois encore, Tanguy ne répondit rien. D’ailleurs, Patrice arrivait.

–Et voilà, chantonna-t-il. Viola arrive, elle se refait une beauté : elle se remaquille les nichons.

–Je devine qu’elle en avait besoin, constata Tanguy. Tu ne restes pas pour assister à la fin du jeu ?

Patrice déclina l’offre et s’en alla. Il était minuit cinq. Tanguy et Georges s’installèrent de part et d’autre de la table basse, et la partie reprit.

Georges se concentrait, obsédé par cette idée qu’il devait absolument gagner pour montrer à Tanguy qu’il existait encore des hommes d’honneur, qui refusent de traiter les femmes comme des esclaves. Il changea de tactique. Lui si prudent, presque timoré jusque-là, se mit à bluffer de telle façon que Tanguy, déconcerté, fut vite distancé.

En une demi-heure, il avait gagné autant que Patrice lors de première partie. C’est alors que les coups malheureux se succédèrent. Impassible, Tanguy avait compris la nouvelle tactique de son adversaire. Il emporta un pot important, puis il s’en forma nu autre.

Une montagne de jetons, l’équivalent pour Georges de son salaire mensuel... La sueur lui perlait au front. Il scruta le visage impénétrable de son hôte qui, parmi les volutes de cigares, ne cillait pas.

C’était le coup décisif, l’aboutissement de toute la soirée. Tanguy paya pour voir. L’ultime tapis ! Nerveusement, Georges présenta son brelan de valets, et son adversaire abattit ses cartes :

Brelan de dames !

Georges pâlit.

–Désolé, ajouta son hôte.

–C’est le jeu, articula péniblement Georges, si furieux contre lui-même, non pas de perdre, mais que Tanguy ne puisse savoir ce qu’il avait tramé, la leçon qu’il voulait lui infliger.

Ils firent les comptes. Georges perdait plus de 23.000 francs. Il sortit son carnet de chèques et, tout en le remplissant, se dit que, du moins, il allait refuser dignement le « lot de consolation » honteux que Tanguy n’allait manquer de lui proposer ; mais ça n’aurait pas la même allure.

Dès qu’il eut signé, Tanguy prit distraitement le chèque sans le regarder et, tout en jouant avec, en détachant bien les mots :

–Vois-tu, mon vieux, tu ne t’es pas privé, toute la soirée, de t’élever contre des mœurs que tu réprouves... Laisse-moi essayer une dernière fois de te convaincre.

–Que veux-tu dires

–Sache d’abord que Viola est uneesc1ave Sexuelle exemplaire. Une vraie perle. Tu l’as vu : une simple consolation comme celle de Patrice

–Ah, nous y voilà !

–Attends une minute. Ce que je voulais dire, c’est qu’elle branle comme la plus subtile des masseuses, mais il me semble me souvenir que tu es surtout un amateur de pipes ?

–Il est hors de question que...

–Laisse-moi finir, vieux ! Il ne s’agit plus de consolation, mais d’un dernier petit défi entre toi et moi.

Il sortit un briquet et une flamme jaunâtre jaillit. De la main droite, il balançait toujours le chèque..

–La grande spécialité de Viola, c’est la fellation. Dis-toi bien que tu n’as jamais été sucé comme ça. Aussi... je voudrais en profiter pour te démontrer l’inanité de tes positions de ce soir. Et tu vois, je suis prêt à y mettre le prix.

La flamme du briquet s’avança dangereusement du chèque.

–Si tu acceptes l’expérience, ton chèque s’envolera en fumée.

–Tu plaisantes ?

–En ai-je l’air ?

Georges rougit et ce fut comme si une multitude de petites aiguilles lui brûlaient la nuque. La situation était l’inverse de celle qu’il avait espérée. Il regarda Viola, sa peau ambrée, et les bouts rougis de sa poitrine offerte. Il savait qu’il la désirait.

Comme un zombie, sans savoir jusqu’à quel point l’argent dictait sa conduite, Georges accepta l’étrange proposition. La jeune hôtesse aux seins nus le guida jusqu’à la salle de bains. Elle ne prit pas la peine de fermer le verrou. Ils se retrouvèrent face à face. De nouveau, Georges crut entendre l’imperceptible tintement, qui donnait aux déplacements de Viola une sorte de cachet féerique..

Elle s’enquit de ses désirs : se tiendrait-il debout, ou bien... Oui, c’était cela : assis sur le rebord de la baignoire. Elle s’agenouilla entre ses jambes. Il baissa lui-même le zip et extirpa son membre raidi, dont le gland à demi découvert était déjà baveux. Il ne pouvait plus se le cacher : il la désirait comme un fou.

Il frissonna quand la paume de Viola l’effleura et que ses doigts se refermèrent sur lui.

–Comme elle est chaude, remarqua aussitôt la jeune femme, avant de tirer la peau vers la racine de la verge, ce qui eut pour effet de dénuder le gland en entier. Il était mauve et luisant, et plusieurs gouttelettes s’étaient déjà écoulées du méat entrouvert.

Georges eut un gémissement quand les doigts de fée de Viola enveloppèrent la verge dressée d’une caresse papillonnante, n’en laissant pas un centimètre carré à l’abandon, se refermant tantôt en cercle autour de la hampe pour lui donner de douces secousses, contournant le gland et le massant en profitant de ses visqueuses sécrétions, pinçant la fine attache du frein entre le pouce et l’index, le tout sans négliger de lever ses grands yeux marron vers le visage de Georges et de lui sourire.

Une fois, deux fois, trois fois, elle approcha les lèvres du sexe brûlant de l’homme en lui jetant un regard énamouré. La quatrième fois, il perçut le souffle de son haleine. Elle décida alors de mettre fin au supplice et Georges ressentit le contact de sa langue, par petits coups d’abord, du bas en haut de sa queue.

Elle la lécha sur toute sa longueur, plusieurs fois, s’envolant à chaque fois quand elle venait buter contre la couronne du gland, jouant savamment avec l’impatience de son invité. Georges se mit de nouveau à gémir, il ferma les yeux et s’enhardit à lui prendre la tête entre ses mains, fourrageant dans ses longs cheveux.

Elle se laissait faire et, pour un instant de repos, posa la tempe contre la cuisse de Georges, mais sans cesser de manipuler le phallus palpitant.

–J’adore vous branler.

Elle n’est pas obligée de le dire, songea Georges en la remerciant. Mais elle savait si bien exciter son impatience qu’il lui parla comme Patrice avait dû le faire :

–Suce, maintenant.

Docile, elle posa ses lèvres fermées à la pointe de son gland comme pour le saluer avant d’ouvrir la bouche et d’en parcourir la surface glissante du bout de la langue, traçant d’imaginaires arabesques comme un patineur artistique sur une piste de glace immaculée. À la différence que cette piste était violacée et toute chaude.

Puis ses lèvres encerclèrent ce bélier de chair en s’immobilisant, lui interdisant tout mouvement tandis que sa main droite lui donnait quelques délicieux à-coups. Georges eut alors une forte envie de jouir, mais elle sut s’arrêter à temps et gratifia toute la queue de jeux de langue avant de remonter, de rester en arrêt et, cette fois, d’enfourner le gland tout entier et de l’aspirer voluptueusement.

Georges s’abandonna au plaisir rare d’être aussi bien sucé. Tanguy n’avait pas menti : Viola était incontestablement une experte en la matière ! Tandis qu’elle poursuivait son inexorable fellation, Georges reprit conscience de la singularité de la situation, c’était assurément la première fois de sa vie qu’on le payait pour se faire sucer...

Alternant son lent baiser génital avec un traitement manuel plus vif, la rouée faisait durer son plaisir en lui donnant en même temps le désir que ces moments exquis s’éternisent et l’irrésistible envie d’éjaculer au plus vite... De temps en temps, elle s’arrêtait comme pour observer l’état de cette queue luisant de sa salive, souriant alors d’un air satisfait, évoquant une petite fille effrontée qui vient de jouer un bon tour à un adulte. Elle en profita pour lui dire qu’elle n’avait pas eu droit à tous les jouets qu’elle souhaitait. En effet, Georges avait seulement sorti sa verge par sa braguette ouverte. La mâtine y faufila une main, tâcha de pénétrer par l’ouverture du caleçon, mais tout cela était ajusté trop serré. Entreprenant de déboutonner le pantalon, elle expliqua :

–Vous seriez plus confortable si...

Georges n’avait plus la force de résister : en quelques secondes, pantalon et caleçon tombèrent à ses chevilles, dévoilant tout à la belle enfant qui, tout en tenant le sexe raidi de la main gauche, gratifia les couilles libérées d’un délicieux massage de la main droite. Elle les frôlait, les palpait, les pressait, y prenant goût au point d’y donner de coquins coups de langue avant de reprendre la succion du gland prêt à exploser.

Désormais, sa bouche se fit goulue, elle ne quitta plus la verge tendue qu’elle engloutit de plus en plus profondément à chacune de ses allées et venues. Son mouvement s’accéléra, ne laissant plus à Georges aucun répit. C’était désormais une question de secondes. Bientôt, il ne pourrait plus se retenir et voulut, par une courtoisie dont il usait habituellement avec ses maîtresses, avertir la fellatrice de l’imminence de son orgasme...

–Attention, Viola, je...

Mais celle-ci n’avait cure de ses mises en garde. Elle savait ce qu’elle faisait, et Georges comprit qu’il il n’avait qu’à se laisser aller, s’abandonner aux sublime supplice..

Le plaisir vint de loin, très loin dans son ventre, comme une vague qui s’enfle lentement avant de tout emporter. La tête rejetée en arrière, les paupières refermées, le cerveau chaviré par la lame de fond de l’orgasme, il jouit avec un cri à demi étouffé.

Sentant venir le jaillissement, Viola avait immobilisé sa bouche autour du gland, la main autour de la verge pour bien l’orienter, prête à enrouler la langue pour amortir le premier jet.

Les yeux mi-clos, elle recueillit religieusement entre ses joues la première giclée de sperme, puis deux ou trois autres, de moins en moins abondantes, avant d’avaler d’une gorgée toute la jouissance de Georges. Il l’entendit déglutir avant de rouvrir les yeux et la bouche, non sans laper attentivement les dernières gouttes blanchâtres qui coulaient encore dans les replis de peau.

–J’espère que ça vous a plu ?

–Je serais difficile s’exclama Georges avec sincérité.

–Excusez-moi, fit Viola en se relevant. Elle alla vers le lavabo, s’essuya le bord des lèvres et entreprit de se recoiffer.

Georges vint derrière elle et, comme elle avait les bras levés, avança les mains sous ses aisselles.

–Tu auras aussi besoin d’un léger raccord de maquillage ici.

Tandis qu’elle maniait le peigne, il lui prit les seins et les massa doucement. Elle se laissa faire et, au bout de quelques instants, il eut le plaisir de sentir se durcir les pointes, qu’il flatta de ses deux pouces. N’était le rouge qui les ornait, il les eût volontiers tétés... Il voulut prendre Viola dans ses bras et l’embrasser sur la bouche, mais elle se dégagea :

–Excusez-moi, Georges. Cela, je n’en ai pas le droit.

Il ne s’en étonna pas. Certes, il venait d’éjaculer dans cette bouche délicieuse, et son sperme avait coulé à gros bouillons dans la gorge de Viola. Mais il était assez accoutumé à la littérature érotique, et averti des bizarreries de certaines mœurs, pour savoir que le libertinage le plus débridé n’a pas pour corollaire obligé un élan sentimental.

Viola obéissait à Tanguy, qui était son maître. En tant que tel, il avait probablement édicté des règles auxquelles son comportement devait se conformer. Il avait profité de cette situation, et la libéralité de son ami lui avait permis de goûter un plaisir des plus raffinés : il ne pouvait en demander davantage.

Viola choisit plusieurs tubes de rouge.

–Je vais me remaquille. Voudriez-vous rejoindre Tanguy et lui dire que je vous suis dans quelques minutes ?

Il la regarda en ébauchant une demi-grimace.

–S’il vous plaît !... implora la belle de ses grands yeux noisette.

Viola avait sûrement ses raisons. Il fallait se conformer au cérémonial voulu par Tanguy..

–Alors, tes impressions ? fit celui-ci.

–Attends un peu, répondit Georges. Je suis en position de faiblesse.

Il se servit un double cognac.

–Je vais être franc avec toi, bien que cet aveu mette mon amour-propre à rude épreuve il y a des siècles que je n’avais été aussi bien traité, manuellement et buccalement...

Georges respectait les convenances, il complimentait les talents de Viola, sans doute pour ne pas s’avouer l’essentiel : il était sous le charme de la belle esclave.

–Tout ça peut te sembler tordu, et je le conçois. Pourtant, n’est-ce pas par son obéissance absolue que Viola me prouve la force de son attachement ?

Sortant de la salle de bains, Viola les rejoignit, toujours dans la même tenue, soigneusement rajustée et les seins remaquillés. Comme si elle ne voulait pas se mettre au même niveau que les deux amis, elle s’assit en tailleur aux pieds de son maître.

–Nous parlions avec Georges de ton talent pour la pipe.

Viola baissa les yeux en rosissant :

–Oh, j’essaie seulement de donner le maximum de plaisir

–Tu y as parfaitement réussi avec moi, en tout cas, corrobora l’invité qui, peu à peu, surmontait la gêne de cette situation.

–Cela dit, ce n’est pas son unique talent, ajouta Tanguy d’un air entendu.

–Je l’imagine volontiers, dit Georges en louchant sur la poitrine nue de jeune femme qu’il l’avait allègrement pétrie quelques minutes plus tôt.

Cette pensée ranima miraculeusement entre ses cuisses un agréable durcissement.

–Ne soyons pas hypocrites, reprit Tanguy. Regarde bien cette fille-là, et dis-moi si elle n’a pas été créée pour être soumise aux hommes ? Dis-moi si ses mains n’ont pas été faites pour caresser et branler, ses nichons pour être pelotés, sa bouche pour sucer nos bites ?

En prononçant ces mots, il passait deux doigts sur les lèvres délicatement ourlées de Viola qui, docilement, s’entrouvrirent pour les baiser et les lécher.

–J’en passe et des meilleures, acheva-t-il, puisque tous ses charmes ne sont pas déployés en ce moment...

–Je te crois sur parole, répliqua Georges. Si tous ses talents sont à proportion de sa technique fellatrice, alors...

Tanguy posa son verre et se rembrunit.

–Le seul point noir est que son dressage n’est toujours pas parfait. Mon Dieu ! Cent fois sur le métier, il faut remettre son ouvrage. Je ne suis sans doute pas assez sévère. Regarde tout à l’heure : elle sait très bien que, pour un dîner ou une sortie, elle doit se maquiller les seins, pour faire honneur à son maître s’il lui prend envie de les lui faire exhiber en public... Mais non ! Pour lui faire entrer ça dans la tête...

–Tu exagères un peu. Ce n’est probablement qu’une étourderie..

–Mais non, objecta Tanguy en haussant la voix, presque brutalement. Une esclave n’a pas droit à ce genre de négligence. Pour cette impolitesse à ton égard, elle sera corrigée, elle le sait très bien et elle reconnaît que c’est juste. N’est-ce pas, Viola ?

La jeune esclave baissa les yeux avec un chuchotement que Georges ne comprit pas mais qui était un _ acquiescement. L’invité s’aperçut qu’il bandait de plus belle. Il se demanda un moment si cette « correction » aurait lieu en sa présence (au point où il en était...), alors que Tanguy bifurquait sur un autre sujet :

–À propos, vieux, aurais-tu...

Mais Georges s’intéressait beaucoup moins à la conversation de son ami qu’au doux visage de son esclave, consentante a priori à tout ce qui lui serait imposé. Elle avait le regard enjôleur d’une biche docile et, déjà, il se remémorait les inventions les plus délicieuses de cette bouche et de cette langue, un peu plus tôt, dans la salle de bains. Depuis combien de temps n’avait-il pas été aussi bien sucé ? En outre, il la trouvait vraiment belle. Avec une sorte d’effroi, Georges se rendait compte qu’il était en train de tomber amoureux.

Il n’écoutait plus Tanguy. Il ne songeait plus qu’à ce qu’ils avaient fait et à ce qu’ils pourraient encore faire ensemble. Il regardait ses seins et rêvait de les téter. Il s’imaginait relevant sa jupe, caressant ses. cuisses, écartant la barrière dérisoire du slip de dentelle et découvrant la chaude intimité de son sexe. Il voulait y plonger sa queue en renversant Viola, tout de suite, sur cette moquette, jupe retroussée jusqu’à la taille, jambes ouvertes et relevées pour mieux accueillir sa puissance virile, la chatte offerte pour rendre à sa bite triomphante le même hommage qu’elle lui avait déjà rendu avec sa bouche soumise...

–Mais à quoi penses-tu ? Tu es distrait, comme toujours !

–Non, un peu fatigué seulement. Il se fait tard et puis... après le traitement de Viola...

–Ah, ça ! reconnut Tanguy avec la fierté du Pygmalion qu’on félicite pour ses talents de dresseur. La petite garce s’y entend pour nous vider les couilles, n’est-ce pas ?

Modestement, Viola baissait les yeux. Sa condition ne lui permettait pas de se rengorger sous le compliment Et le langage volontairement cru de Tanguy la maintenait à la place qui lui était assignée.

Georges relança Tanguy sur le sujet qu’il commençait à chérir.

–Tu ne m’as pas dit depuis combien de temps elle t’appartenait.

–Dans les six mois, maintenant...

–Et, des soirées comme celle-ci, cela arrive souvent ?

Tanguy sourit avec commisération, comme devant un enfant à qui il faut tout expliquer.

–Oh, tu n’es pas le premier... Certains ont préféré rester au salon : question de tempérament, ou d’exhibitionnisme. Mais nous savons varier les plaisirs, il n’y a pas que sa bouche qui soit soumise.

–Mmm... J’imagine.

Georges cherchait vainement à croiser le regard Viola. Il s’arrêtait encore et toujours sur ses seins juvéniles, à la chair pleine, à la peau veloutée et aux bouts agressivement soulignés de rouge. Tanguy voulut le poursuivre dans ses retranchements.

–Alors, es-tu converti ? Que dirais-tu d’avoir ta petite esclave à domicile ?

–Il est certain que j’y prendrais goût... Et si Viola était à moi, par exemple, je ne sais pas si je serais aussi généreux que toi avec mes amis.

–Mais enfin, Georges, tout cela fait partie de sa soumission...

Plus l’heure avançait, plus le ton de Tanguy s’échauffait. L’alcool aidant, son discours s’enflammait. Il tenait à prouver à Georges la parfaite docilité de sa fiancée.

–Tiens, dit-il brusquement, elle va te montrer quelque chose. Après tout, vous êtes déjà assez intimes... Debout, toi, et retrousse ta jupe !

Viola obéit sans souffler mot. Elle se releva et, lentement, découvrit ses jambes, qui étaient nues.

–Dans certaines circonstances, elle porte des bas, mais de toute façon, comme tu l’imagines, jamais de culotte ! Plus vite, Viola. Tourne-toi pour commencer.

Elle eut le geste des strip-teaseuses qui offrent à leur public, comme récompense attendue, le spectacle de leurs fesses nues, mais elle n’en avait pas l’attitude : elle ne tortillait pas des hanches, et se cambrait peu. Elle n’offrait pas sa croupe aux regards libidineux mais, dévoilant à Georges ce double ballon de chair tendrement duvetée, elle faisait simplement honneur à son maître en exposant un bel objet qui lui appartenait..

–Comment trouves-tu son cul ?

Georges se contenta d’un léger sifflement de connaisseur, sans voir à forcer sa sincérité. Les fesses de la jeune femme le séduisaient comme le reste de son anatomie.

–Attends, maintenant tu vas être étonné... Viola, de face, maintenant.

Lentement, la jeune femme se tourna vers Georges, exhibant la nudité extrême de son pubis nu, entièrement rasé, offrant aux regards l’impudeur d’une fente finement ourlée. Ce n’est pourtant pas ce dévoilement qui frappa le plus l’invité, mais plutôt ce qui était attaché par des petits anneaux aux lèvres de ce sexe : deux clochettes d’argent ciselé.

L’imperceptible tintinnabulement qu’il il avait remarqué à plusieurs reprises au cours de la soirée provenait de cet endroit précis, le plus intime du corps de Viola...

III

L’exigence de Tanguy

Tandis que Georges Delambre rejoignait son domicile de célibataire en se remémorant indéfiniment cette vision furtive mais si insolite du sexe nu et de son bijou secret, son ami se retrouva seul avec sa docile fiancée et lui infligea la sévère punition promise.

Au petit matin, Viola fut vite levée, douchée, parfumée. En peignoir de bain, elle prépara le petit déjeuner. Quand ce fut prêt, elle se remit toute nue et passa une paire de bas noirs, ceux qui tiennent tout seuls avec des élastiques, et un petit tablier blanc de soubrette. C’était la tenue que Tanguy affectionnait pour qu’elle vienne lui porter le petit déjeuner, sur un plateau.

Elle entra ainsi dans la chambre, posa le plateau et alla ouvrir les rideaux. Dans le silence total du matin, on n’entendait que tintement de ses clochettes. De dos, elle exhibait ses fesses nues. Le double hémisphère, sous la fine ceinture du tablier, semblait reposer sur le piédestal des bas noirs qui rehaussaient sa pâleur...

Tanguy aimait que Viola lui expose en permanence cette lune pleine et parfaite, toujours prête à recevoir la récompense d’une caresse ou la punition de quelques coups de cravache. Par-devant, le tablier atteignait la limite des bas, cachant pudiquement le pubis glabre et les clochettes d’argent, mais laissant voir les hanches et dévoilant, de profil, la svelte silhouette de l’esclave. Accroché autour de son cou, il cachait à peine ses seins qui, de surcroît, remuaient à chacun de ses mouvements, et aurait mis la pudeur de Viola à rude épreuve si ce sentiment était encore compatible avec son état de soumission.

Tanguy était de bonne humeur ce matin-là. Quand il eût goûté au petit déjeuner, il repoussa le plateau et invita Viola à ôter son tablier. Toute contente, elle alla le rejoindre dans le lit et posa ses lèvres, pour un respectueux salut, sur la queue de son maître, un baiser qui accentua aussitôt son érection matinale. Elle encercla de ses doigts le membre raide et sa langue s’activa sur la bourse, titillant la peau ridée de ses couilles et les léchant par-dessous avec application. Quand elle voulut prendre le gland entre ses lèvres pour le sucer, Tanguy l’arrêta d’un geste.

–J’ai envie de te fourrer, maintenant..

Une onde de joie illumina le visage de Viola qui, immédiatement, se mit à quatre pattes sur le lit.

–Non, je vais rester comme je suis. Viens.

Alors elle enjamba le corps nu de son maître, plaçant ses genoux de part et d’autre, lui montrant bien ses cuisses gainées de noir qui, sous cet angle, paraissaient plus dodues. À leur intersection pendaient les clochettes, qui brinquebalèrent doucement quand Viola s’empala précautionneusement sur la bite, laissant la colonne s’enfoncer centimètre par centimètre dans sa chatte reconnaissante.

Et leur tintement se fit plus clair quand l’esclave se mit à remonter, à redescendre, chevauchant la verge dressée qui pointait dans son vagin. Elle se redressa et, instinctivement, prit l’attitude qui plaisait à son maître : les mains sur la nuque, coudes bien écartés, bombant la poitrine pour mettre ses seins en valeur. Les doigts de Tanguy s’y égarèrent, taquinant les mamelons qui durcirent aussitôt.

–Ils ne sont pas encore maquillés, ce matin, murmura Viola avec un soupir mi-effrayé, mi-comblé par les caresses de son maître.

–Je pourrais te punir pour cela, concéda Tanguy qui souligna ces mots en pinçant plus fortement les pointes de chair rosée.

Les mouvements du bassin de la jeune femme et les contractions excitantes de sa chatte le plongeaient dans un plaisir trop intense pour qu’il voulût l’interrompre en se mettant en quête d’un quelconque instrument. Il se contenta de la pincer encore puis d’octroyer à ses seins, d’une main vive, une série de claques à répétition qui les firent balancer de gauche à droite.

Comme une pouliche qu’on fouette, sous l’aiguillon de la douleur et du plaisir conjugués, Viola accéléra l’allure. Une ultime gifle atteignait son sein gauche quand un orgasme violent la submergea, et Tanguy s’abandonna lui aussi à la jouissance.

Elle se retira, assez prestement pour que le sperme s’égouttant de sa chatte ne vienne pas souiller les draps. Elle se nettoya le sexe avec un kleenex puis se pencha sur la verge poisseuse de Tanguy, la prit dans sa bouche et la lécha soigneusement pour en éliminer jusqu’aux moindres reliquats de son éjaculation.

C’était samedi, et ils établirent le planning du week-end. Le dimanche, Viola avait prévu de déjeuner, comme à l’accoutumée, chez ses parents. Ce soir, ils iraient au théâtre. Ils réglèrent les détails vestimentaires : elle porterait une robe noire décolletée, sans soutien-gorge et sans culotte, mais avec des bas à couture et un porte-jarretelles de soie noire...

Le lendemain, c’est dans une tenue beaucoup plus traditionnelle que Viola, ou plutôt Marie-Hélène, prit le train pour rejoindre la villa de ses parents, dans une zone résidentielle de la banlieue ouest. Outre son père et sa mère, elle y retrouva sa jeune sœur Patricia, qu’elle considérait comme sa meilleure amie et sa complice favorite.

À dix-sept ans, Patricia était aussi grande que son aînée, voire un peu plus, et d’une carrure plus sportive, avec de longues jambes moulées dans un jean délavé, et une poitrine plus imposante que la sienne.

En échangeant avec elle quelques balles de ping-pong, Marie-Hélène ne pouvait s’empêcher de penser que sa petite sœur était tellement plus saine et plus pure qu’elle ! Au sein du cocon familial, dans cette ambiance protégée, jamais ses proches n’auraient imaginé à quelles turpitudes elle se livrait dans l’intimité...

Si elle leur avait avoué qu’elle avait un « fiancé », elle s’était bien gardée de leur révéler le moindre soupçon de la vie de Viola ! Sa soirée d’hier au théâtre, par exemple, l’indécence de sa robe qui exhibait pratiquement ses seins, sa position dans le fauteuil, ses fesses nues posées à même le velours — car Tanguy lui avait enseigné de s’asseoir ainsi, en relevant sa robe, à l’instar de l’héroïne d’Histoire d’O — et la main de son maître sur son genou, sa cuisse et même, pendant la pièce, s’égarant entre les plis humides de sa vulve et jouant avec les clochettes qui y étaient fixées.

Elle pensait aussi, alors que sa mère servait le repas, à la servitude qu’elle acceptait avec enthousiasme pour plaire à Tanguy. Comment, lorsqu’ils étaient rentrés du théâtre et du restaurant, elle était allée directement, obéissant au cérémonial réglé par son maître, se mettre à quatre pattes dans leur chambre, robe relevée sur sa croupe nue, dans l’attente de son bon plaisir et sans savoir ce qu’il serait : la pénétrer par la chatte en levrette, ou bien la sodomiser d’emblée, à moins qu’il ne lui inflige quelques cinglades qu’elle aurait méritées par l’imperfection de sa conduite pendant la soirée...

Tanguy lui permettait, le dimanche, de se rendre dans sa famille. Il s’amusait simplement à la menacer, pour la tourmenter, d’en profiter pour draguer une minette, la ramener à l’appartement et lui faire l’amour dans leur propre lit.

Elle regardait Patricia qui riait de tout et de rien, avec l’innocence de son âge, et son cœur se mit à battre en songeant à la conversation qu’elle avait eue avec Tanguy, la veille.

Ils étaient au foyer du théâtre, pendant l’entracte de pièce. Perchée sur ses talons aiguilles, Viola y avait suivi son maître qui lorgnait sans la moindre gêne sur les jeunes filles de la bonne société dont certaines, en robe du soir, dévoilaient leurs épaules nues et leurs décolletés plongeants. Il y en avait, sans doute pas plus âgées que Patricia, qui avaient des seins ronds et fermes, mis en valeur par des soutien-gorge pigeonnants, des tailles fines et de superbes chutes de reins. Au creux de l’oreille de Viola, Tanguy distillait ses commentaires obscènes, souvent d’inspiration sadomasochiste.

En louchant sur une paire de fesses bien rebondies sous une petite robe de satin rouge, portée par une ravissante blondinette, il avait murmuré :

–Il y a des coups de cravache qui se perdent... L’esclave avait souri, modestement, mais fière en secret qu’ils ne soient pas perdus pour elle. Elle commençait cependant à s’inquiéter de l’obsession manifestée par Tanguy pour les très jeunes personnes. Plusieurs fois déjà, il lui avait laissé entendre qu’ils pourraient s’amuser à plusieurs.

Souvent, il avait suggéré à Viola que ce serait à elle de jouer les rabatteuses. Elle fréquentait assez de jeunes filles pour convaincre l’une d’entre elles de participer à leurs jeux érotiques. Hypothèse qui pertubait Viola d’autant que, si elle acceptait sa condition d’esclave par amour, elle n’était pas prête à la partager avec une intruse qui n’aurait pas eu le mérite de sa persévérance.

Ces derniers temps, cependant, Tanguy s’impatientait. Il faisait à Viola l’humiliant reproche de n’être pas, décidément, une esclave modèle, puisqu’elle était incapable de cet effort pour lui complaire.

Hier soir encore, Viola lui démontrait toutes les difficultés d’une mission aussi difficile. Que Tanguy eût aimé s’emparer d’une de ces petites dindes, elle le comprenait très bien, mais l’obliger de se charger de la conquérir pour son bénéfice lui paraissait au moins excessif. Et pour tout dire, irréalisable.

Tanguy émit alors l’idée diabolique qui la hantait depuis la veille.

–Pourquoi pas ta sœur, la petite Patricia ? En voilà une que tu pourrais très facilement circonvenir...

–Mais... Vous n’y pensez pas ?

–Comment ? Qu’y a-t-il ? Tu aurais des scrupules ? Cette petite salope suce probablement toutes les bites qui passent à sa portée. Tous ses camarades de lycée doivent y passer !

Le ricanement cynique de Tanguy avait transpercé le cœur de Viola. Tout... Il pouvait tout, mais toucher à sa petite sœur, parler d’elle aussi crûment !

Il avait raison au moins sur un point : Patricia n’était plus vierge. À dix-sept ans, elle avait déjà eu plusieurs petits copains successifs, dont elle avait fait confidence à sa grande sœur. Mais quelle différence entre ces amourettes lycéennes, même s’il y avait du sexe, et les perversités inavouables auxquelles elle était soumise par Tanguy !

Viola avait d’ailleurs du mal à imaginer Patricia au lit avec un garçon, se mettant toute nue devant lui, le laissant jouer avec ses seins — et elle savait bien à quel point ils étaient beaux, car elle les avait vus à la plage, quand elle lézardait au soleil, et s’ébrouant dans l’eau de la Méditerranée.

Et pourtant, depuis qu’elle lui avait fait la confidence décisive, elle avait dû tout faire, toucher les sexes de ses petits copains, les embrasser, les sucer, et leur ouvrir les cuisses, écarter les lèvres de son minou pour se le faire lécher, et accueillir leurs verges dans son vagin.

Du moins, si elle se livrait à ce genre de choses, était-ce par choix sentimental. Amoureuse, une adolescente est capable de tout... De là à la livrer aux appétits vénéneux de Tanguy !

Hélas, celui-ci avait insisté.

–Je veux la voir. Tu m’entends ? À toi de te débrouiller, mais ne t’avise pas de revenir bredouille. Tu sais ce que ça signifierait pour toi...

Elle ne le devinait que trop. Lorsqu’il était vraiment fâché, Tanguy était capable de lui faire subir de véritables supplices. Et si elle ne détestait pas les jeux de l’amour et de la soumission, Viola appréhendait de ne pouvoir aller sans faillir au-delà d’une certaine limite de la souffrance. Alors, la mort dans l’âme, elle avait promis.

Oui, elle parlerait à Patricia, elle l’inviterait à dîner, elle la présenterait à Tanguy, et réciproquement.

–C’est vrai ? Oh, comme je suis contente... s’était écriée, naïvement, sa petite sœur, dès qu’elle lui formula l’invitation.

–Tanguy y tient beaucoup, tu sais, c’est lui qui a insisté.

Et Dieu sait si Viola ne mentait pas ! Quant à Patricia, elle était parfaitement sincère. Fascinée par la liberté dont jouissait sa sœur aînée, elle lui avait maintes fois demandé qu’elle veuille bien lui décrire le mystérieux Tanguy, et brûlait de curiosité de le rencontrer enfin.

Viola, ou plutôt Marie-Hélène, s’arrangea pour formuler l’invitation hors de portée des oreilles familiales. Il n’était pas question de mettre en présence ses parents et son amant, aussi valait-il mieux qu’ils ne sachent pas, en tout cas pas tout de suite, que Patricia jouirait de ce privilège avant eux.

Rendez-vous fut pris pour le mardi — ainsi Tanguy ne pourrait lui reprocher d’abuser encore de sa patience — et les deux sœurs se promirent de se retrouver au Quartier Latin, en fin d’après-midi, histoire de faire un peu de shopping ensemble.

Le jour venu, sur le coup de dix-sept heures, Viola était attablée à la terrasse de La Boule d’Or quand Patricia surgit en riant. Tout en buvant, Viola la dévisagea des pieds à la tête. Sa sœurette était vraiment devenue une fille superbe. Sous son blouson de cuir, elle portait un jean et un tee-shirt blanc qui mettait en valeur sa poitrine : de quoi faire tourner la tête à bien des garçons...

Un peu plus tard, elle put se rendre compte encore mieux à quel point Patricia était avantagée par la nature. Elles étaient rentrées ensemble dans une boutique de vêtements, et l’adolescente voulait essayer un pull d’angora, puis un autre. Pour faire l’échange, Viola dut soulever le léger rideau de la cabine d’essayage, et elle aperçut Patricia en soutien-gorge blanc. Une véritable image de pub, se dit Viola en évaluant la taille de sa sœur, du 95C, pour le moins. Une Jayne Mansfield de dix-sept ans ! Et elle eut aussitôt un pincement au cœur, en se rappelant qu’elle allait devoir la livrer aux appétits lubriques et à la cruauté raffinée de Tanguy. Un remords l’envahit : pour échapper à un effrayant supplice, elle acceptait de livrer à bien des sévices ce corps juvénile, ces seins si émouvants, cette chair si tendre...

Et à mesure que l’heure s’avançait, que la soirée approchait inexorablement, l’idée de ce qui allait se passer planait comme une ombre tenace. Lorsqu’elles rentrèrent à l’appartement, bras dessus bras dessous, Viola était mal à l’aise. Si elle savait que je l’entraîne dans la gueule du loup ! pensait-elle en lui faisant visiter les lieux.

Mais il était trop tard pour reculer. Elle devait maintenant tout faire pour satisfaire son maître. Aussi, quand elle montra à Patricia la petite chambre d’amis, elle lui glissa déjà :

–Tu vois, s’il est trop tard pour que tu rentres chez les parents, tu peux très bien dormir là cette nuit...

Le sourire insouciant de Patricia était un bon point. Une oie blanche se serait récriée aussitôt ; l’adolescente ne souleva aucune protestation. Le fait d’habiter en banlieue lui avait donné l’occasion, plutôt que de dépenser des fortunes en taxis, de dormir parfois chez tels ou tels amis. Au cas où, elle avait toujours dans son sac une brosse à dent et un nécessaire à maquillage.

Elles allèrent ensuite à la cuisine, en profitant pour discuter encore pendant que Viola mettait la dernière main au repas.

–Et Tanguy, quand rentre-t-il ?

Un coup d’œil à l’horloge, qui marquait dix-neuf heures.

–Il sera là dans une demi-heure, c’est réglé comme du papier à musique. Tiens, il est temps que je me change parce que...

Viola hésita mais, devant l’air éberlué de Patricia, estima qu’il valait mieux être claire.

–Oui, Tanguy est très strict là-dessus. Il m’indique précisément comment je dois être habillée pour la soirée. Et puis... Oh, tu sais, il ne faudra pas t’étonner, par exemple s’il m’appelle par un surnom...

–Ah, okay ! Je parie que c’est Mylène, ou Linou, comme moi...

–Non, ce n’est pas exactement son style. Tu verras. Pour moi il a inventé un nom tout exprès : Viola.

–Waouh ! Il y a du viol dans l’air...

–Écoute, Patty, dis-toi bien une chose. Quoi qu’il arrive, et quoi que tu voies ce soir, sache que je suis totalement consentante parce que je l’aime. Tu es encore très jeune, il y a des choses que tu peux ne pas comprendre...

–Mais si, Linou ! J’ai bien compris que tu vis une grande passion et c’est formidable. Si tu savais comme j’en rêve, moi !

–Je te crois mais si tu savais comme ça peut être... extrême... La plupart des gens seraient affreusement choqués !

Patricia prit l’air grave et, plissant le front entre les sourcils :

–Je ne suis pas une cruche, je vois bien comment tu te comportes et ta façon de parler de ta relation avec lui. Tu te laisses faite comme un objet, comme une poupée entre ses mains, mais ne crois pas que ça me choque. Une fois, j’ai été amoureuse dingue, eh bien, je me serais mise à genoux devant ce mec, j’aurais fait tout ce qu’il me demandait...

–Et... il te demandait des choses ?

–Si seulement ! ll n’a jamais rien compris. Il me faisait la cour à la grand-papa. Il faisait mes quatre volontés. Du coup, ça s’est vite terminé, alors que s’il m’avait traitée comme... je ne sais pas, comme sa chose...

–Mon Dieu, ma Patty, fais attention quand même. Tu es encore petite...

–Qu’est-ce que tu crois ? Qu’on ne peut pas vivre ça à dix-sept ans ? Et Juliette alors ? Et Yseut ? Quel âge avaiuent-elles ?

–Sans doute, mais Juliette n’a jamais fait l’amour avec Roméo, que je sache.

–Si tu as peur que je couche trop facilement, rassure-toi. J’en suis toujours aux trois amoureux dont je t’ai parlés. En ce moment, c’est plutôt plat.

Un nouveau coup d’œil vers l’horloge plongea Viola dans l’affolement.

–Va te mettre devant la télé, je passe à la salle de bains.

IV

La dépravation de Patricia

Nue devant le grand miroir, Viola enfila la robe de velours noir que Tanguy lui avait commandé de porter ce soir. Elle lui tombait jusqu’aux chevilleset s’ouvrait sur un décolleté profond : l’échancrure aiguë atteignait la base de ses seins, qu’on pouvait apercevoir dès qu’on se plaçait de profil. Dessous, une paire de bas à élastiques, et naturellement l’absence de culotte tels étaient les ordres de Tanguy pour cette soirée.

Patricia ne put retenir un murmure d’admiration quand elle apparut ainsi.

–C’est audacieux... fit-elle en désignant le décolleté de sa sœur.

–Il faut bien que j’obéisse à mon seigneur et maître, sourit Viola en pensant : Si elle savait comment je suis dessous !....

Elle proposa quelque chose à boire, et elle était en train de servir quand le timbre de l’entrée retentit. Ouvrir la porte à Tanguy, en prenant garde de ne pas le faire attendre, faisait aussi partie de ses devoirs.

Les lèvres de l’esclave effleurèrent les mains du maître qui, aussitôt, s’enquit de leur invitée. Sans timidité, Patricia s’avança vers lui, commençant à tendre la main. Mais Tanguy l’embrassa sur les joues sans autre forme de procès, lui pesant une main sur la hanche.

–Puisque nous sommes en famille...

–C’est vrai. Marie-Hélène m’a beaucoup parlé de vous.

–Marie-Hélène ? Ici, il faut dire Viola... Mais tu verras, Patricia, ce sera facile.

Se retournant vers sa fiancée soumise, il lui commanda un cocktail. Déjà, il n’avait d’yeux que pour Patricia. À la première occasion, il envoya Viola à la cuisine. Lorsqu’elle en revint, Tanguy était en grande conversation avec l’adolescente, assis à côté d’elle sur le canapé, et Viola remarqua qu’il avait posé une main sur son genou. Il ne devait pas apprécier la toile rugueuse du jean, mais sa volonté d’appropriation sembla évidente à Viola.

La soirée se déroula sous les apparences de la normalité. Était-ce par politesse ? En tout cas, Patricia avait l’air de boire les paroles de Tanguy, qui de son côté ne ménageait pas sa peine... Un travail de séduction subtil, que Viola connaissait bien pour en avoir elle-même été victime.

Après le saumon fumé, Viola apportait le plat principal quand elle entendit Tanguy faire son éloge, louant sa silhouette, la finesse de sa taille, sa beauté et... sa soumission.

–Sa soumission fait partie de sa beauté, affirma Tanguy.

Patricia acquiesça. On aurait dit qu’elle était prête à approuver tout ce que dirait Tanguy. Se rendait-elle compte seulement du sens des mots ? De leur implication sexuelle ? Pour elle, la soumission ne devait être qu’un autre mot pour cette obéissance que la femme doit à son mari...

Elle fit dévier la conversation sur la robe de Viola, qu’elle dit admirer. Tanguy renchérit, insistant sur son décolleté et sur la poitrine de sa grande sœur. –Viola a de très jolis seins. Parfois, je lui demande de les montrer, plaisanta-t-il. Mais toi, tu les connais déjà, non ? Et d’ailleurs tu as toi-même des avantages, peut-être plus beaux que les siens

Patricia se récria mais Tanguy en était déjà au ton du reproche :

–C’est tellement dommage que ni ne te mettes pas en valeur. Vous les jeunes d’aujourd’hui, vous vous croiriez déshonorées de vous mettre en robe. Je t’imagine comme Viola, tu serais adorable. Tiens ! J’ai une idée.

Tanguy tapa sur la table pour mieux souligner sa trouvaille.

–Vous allez changer de tenue. Non, sérieusement, ça me ferait plaisir, Patricia. Tu ne peux pas me refuser ça, voyons ! J’aimerais tant de voir dans cette robe, tu serais géniale, je t’assure. Allez donc toutes les deux dans la chambre....

Pour le coup, Patricia sembla décontenancée. Viola intervint, pour la convaincre, comme le voulait son devoir.

–Viens, Patty, je le connais, quand il une idée en tête, il n’en démord pas. Allons-y, ça ne sert à rien de tergiverser. D’ailleurs, je trouve ça amusant.

Patricia protesta encore pour la forme, mais après tout, sa grande sœur était d’accord, et même elle avait l’air d’en avoir envie, alors pourquoi pas ?

Dans la chambre, porte close, Patricia fit mine de vouloir prendre son temps pour discuter, mais Viola manifesta une certaine appréhension.

–Dépêchons-nous, tu sais, quand il fait un de ses caprices, il ne faut pas le faire attendre... Tiens, je t’aide.

En moins de temps qu’il ne faut pour le dire, Patricia se retrouva en sous-vêtements. Ils étaient d’un blanc immaculé et Viola en plaisanta.

–Tu es si virginale... Mais avec cette robe, tu ne pourras pas garder le soutif.

Elle tourna le dos à sa sœur pour ôter la robe noire pendant que Patricia se dégrafait. Elle préférait lui montrer ses fesses nues plutôt que les pointes maquillées de sa poitrine, le renflement de son sexe rasé et les clochettes d’argent qui le décoraient.

–Dis-donc, il est vraiment pervers, ton mec !

Patricia commençait à comprendre.

–Ça te choque ?

–Ça m’amuserait plutôt. Mais je ne te voyais pas jouer à ces jeux-là. Tu te balades toujours à poil sous ta robe ?

–Presque toujours sans petite culotte. C’est la règle, et Tanguy n’aime pas du tout qu’on enfreigne ses règles. Tu verras...

–Je verrai quoi ? Moi, je la garde, en tout cas.

–O.K., mais au moins passe ces bas, fit Viola en retirant les siens. Ça ira mieux avec la robe et moi je ne vais pas les garder sous le jean.

L’échange des vêtements se fit au plus vite, et Viola s’arrangea, enfilant jean et tee-shirt à même la peau, pour que Patricia ne puisse apercevoir les clochettes de son sexe.

–Tanguy avait raison. Tu es super-belle comme ça.

Lorsque les deux sœurs revinrent au salon, Tanguy se leva pour tendre la main à Patricia, comme s’il allait ouvrir le bal.

–Laisse-moi t’admirer. Mais c’est sublime...

Sans se gêner, il fixait lé décolleté profond et les seins, ronds et lourds, de l’adolescente.

–Ils sont magnifiques... et si fermes, apparemment... Tu dois les envier, Viola, non ?

Celle-ci rosit à peine sous l’humiliation.

–C’est ce que je disais à Patricia. À son âge, les miens étaient superbes, ils se tenaient bien, mais je dois avouer que je n’ai jamais eu son tour de poitrine.

Tanguy fit asseoir Patricia et, réclamant « la la suite », envoya Viola à la cuisines

–Vous obtenez toujours tout ce que vous voulez, constata l’adolescente.

L’homme eut un sourire ambigu.

–Je ne sais pas encore si, ce soir, je vais obtenir ce que je veux...

–Que voulez-vous dire ? Marie-... Ma sœur est à genoux devant vous, je trouve que c’en est écœurant.

–Viola est docile, mais pas encore totalement soumise... Parlons plutôt de toi. Tu es belle, Patricia. Autant que je puisse en juger, et cette robe est assez révélatrice. Tu as un corps superbe. J’espère que tu ne le galvaudes pas ?

–Cela vous regarde-t-il ?

Il lui prit une main, et la tint fermement.

–Maintenant, oui.

Viola revenait avec un assortiment de sorbets. Patricia se servit abondamment, et Tanguy fit remarquer que sa façon de lécher sa cuiller dénotait une sensualité à fleur de peau. Le champagne aidant, Patricia ne semblait pas se choquer des allusions de moins en moins voilées de son hôte.

–Après le café, décréta celui-ci, nous ferons quelques photos. Ce serait dommage de ne pas garder un souvenir de cette soirée.

Tanguy prépara l’appareil et les deux sœur, côte à côte sur le canapé, en étaient aux alcools. Viola servait sans lésiner, obéissant aux injonctions de son maître : Patricia serait ainsi plus facilement à sa merci.

Le flash crépita bientôt. Mais le photographe était insatisfait..

–Viola, tu es ridicule avec ce tee-shirt qui ne te va pas du tout. Ce n’est pas ta taille, tu flottes dedans, il vaut encore mieux que tu l’enlèves.

La suggestion de son maître était un ordre pour Viola, qui se mit immédiatement seins nus. À partir de là, pour symétrie, il était souhaitable que Patricia l’imite. Au troisième verre de vodka, elle n’avait plus la force de se défendre quand sa sœur dégagea doucement ses épaules du velours noir qui s’écartait comme la corolle d’une fleur. Tanguy s’était approché et c’est lui qui, avec délicatesse, dénuda la voluptueuse poitrine de l’adolescente.

–Pas touche ! bredouilla-t-elle quand même, à moitié ivre, quand il voulut en profiter pour apprécier de tactu les doux volumes de chair.

Viola, pendant ce temps, se déshabillait complètement. Patricia n’était plus en état de s’étonner ni même de remarquer les légères clochettes d’argent pendues aux lèvres de sa vulve. Sa grande sœur l’aida à se débarrasser de la robe et, bientôt, elle n’eut plus sur elle que son slip immaculé.

Tanguy prit ainsi de nombreuses photos des deux sœurs s’étreignant chastement. Après quoi, toujours en manière de jeu, Tanguy fit signe à Viola de pincer entre deux doigts l’un des tétons de Patricia.

–Comme sur ce tableau XVIème siècle de je ne sais plus qui...

Mais il y a des gestes qui, même entre sœurs, finissent par engendrer des sensations sournoises, surtout chez une fille de dix-sept ans qu’on vient de faire boire plus que de raison. Entre son pouce et son index, Viola sentit durcir le mamelon de Patricia. Elle en fut émue et troublée.

Le manège, bien sûr, n’échappa pas Tanguy, qui posa l’appareil et s’approcha de ce groupe charmant. Prenant le relais, il s’empara simultanément des deux mamelons roses et pointus de l’adolescente, qu’il fit rouler entre ses doigts pour qu’ils augmentent encore en volume et en raideur. Patricia soupira, et Tanguy profita de ce moment d’abandon pour la prendre dans ses bras, approchant sa bouche de la sienne.

Elle voulut se débattre, mais sur un signe Viola comprit quel était son devoir : elle prit Patricia par les bras pour la maîtriser, l’empêchant de se dérober au baiser de Tanguy. La résistance fut de courte durée. La jeune fille s’abandonna lascivement, offrant sa langue à la bouche de l’homme qui, tout en l’embrassant, pétrissait sans retenue ses beaux seins.

Bientôt, Viola n’eut plus à immobiliser sa jeune sœur, dont les bras s’accrochèrent au cou de Tanguy. Elle s’agenouilla alors au pied du canapé pour se mettre à la disposition de son maître, c’est-à-dire qu’elle ouvrit sa braguette, y glissa la main et en extirpa sa verge, qui était en pleine érection.

Et tandis que Patricia, les yeux fermés, la tête renversée en arrière, laissait la bouche de l’homme lui dévorer la gorge, les épaules et les seins, elle ignorait encore que Viola commençait à lécher la queue de Tanguy pour entretenir sa virilité.

Lorsqu’elle rouvrit les yeux, sa première vision fut celle de ce sexe dressé comme un étendard, sa tête rose pointée vers le ciel, et juste en dessous, le visage de sa sœur aînée qui, de sa langue agile, sillonnait sans relâche la bourse poilue.

Patricia n’était certes pas une oie blanche, et sa bouche de dix-sept ans avait parcouru déjà la verge et les testicules de quelques garçons de son âge, pour leur faire plaisir. Mais du bout des lèvres, jamais avec la fougue dissolue qu’y mettait Viola. Surtout, le fait de voir sa sœur ainsi dépravée sembla la dégriser d’un coup : elle se redressa, mit ses mains devant ses seins comme un rempart dérisoire...

Tanguy se mit à rire :

–Qu’est-ce qu’il y a ? On dirait que tu n’as jamais vu une salope sucer son maître ?

Tout en parlant, il attrapa Viola par les cheveux et dirigea son membre rigide vers ses lèvres qui aussitôt s’ouvrirent en rond pour l’accueillir. Il s’enfonça avec volupté dans la bouche de la jeune femme....

–Tu peux prendre exemple sur elle, c’est une bonne suceuse. Tu ne lui as jamais demandé de t’apprendre ? Allons, je suis sûr que tu sais faire ça à tes petits copains !

Et tandis que Patricia regarde, bouche bée, la fellation en règle que Viola prodigue à Tanguy, celui-ci donne des coups de reins qui l’enfonce de plus en plus loin dans la gorge asservie, tout en poursuivant ses commentaires graveleux :

–Évidemment, si tu t’es exercée sur leurs petites bites, tu n’as sans doute jamais sucé une vraie queue. Comme ça... Comme ça... Enfin, j’espère au moins que tu avales la fumée. Regarde Viola, comme elle en a envie, comme elle est goulue !

Patricia semblant interdite, Tanguy en profita pour s’emparer à nouveau de ses seins, les pétris-saut vigoureusement tandis que la bouche de Viola allait et venait sans répit.

–Mais cette fois, ajouta Tanguy en s’approchant des lèvres entrouvertes de l’adolescente, ce ne sera pas pour elle... C’est un cadeau que je veux te faire en signe de bienvenue. Regarde, ta grande sœur fait tout le travail de préparation, mais... mais... Tiens-toi prête... Maintenant, Viola.

En un clin d’œil, Tanguy abandonna Viola, écrasa Patricia contre le bras du canapé, avança son membre palpitant vers sa bouche fraîche pour, l’y y enfoncer. La jeune fille tenta bien de se débattre mais, sur un signe de son amant, Viola prit à cœur de la maîtriser, la forçant à s’ouvrir pour accueillir au moins le gland rubicond et luisant de sécrétions...

Viola se comportait en auxiliaire efficace, et l’effet de surprise joua à plein : Patricia ne put se dérober et reçut dans la bouche le premier jet de la semence épaisse et laiteuse du maître de sa sœur. Puis un second, puis un troisième. Viola lui pinçait le nez pour qu’elle garde la bouche ouverte...

Lorsque l’homme se retira, satisfait, et que Viola relâcha son étreinte, Patricia fit une grimace et laissa couler le sperme qu’elle était censée avoir. avalé. Son menton et la commissure de ses lèvres en dégouttaient abondamment. Tanguy entra en fureur.

–Comment ! Ça ne te plaît pas ? Espèce de petite mal élevée ! On ne t’a jamais appris à avaler tout ce qu’on te donne ? Attends, tu vas me payer ça... Viola, aide-moi !

Saisie aux cheveux par Tanguy, fermement tenue par Viola, Patricia, criant à fendre l’âme, fut ainsi conduite, ou plutôt traînée, jusqu’à la chambre, et renversée sur le grand lit de cuivre, à plat ventre, le visage contre les draps. En quelques secondes, elle était étendue, écartelée, les bras et les jambes en croix, et quatre bracelets métalliques se refermaient autour de ses poignets et de ses chevilles. Ces quatre menottes étaient disposées aux coins du lit, fixées aux montants de cuivre.

–Je vais te punir, Patricia. Tu as commis la plus grave des impolitesses, il est juste que tu en reçoives le châtiment.

Tanguy s’approcha, et la lame d’un couteau brilla. Patricia étouffa un cri. Partant du mollet, la pointe acérée remonta le long de la jambe au fin duvet blond, courut sur la cuisse légèrement potelée de l’adolescente qui gémit, morte de peur. Puis la lame se glissa sous le coton de la culotte... Tanguy tira d’un coup sec, et la lame trancha le sous-vêtement, dont l’élastique se distendit aussitôt. La même opération fut renouvelée du côté droit, et le maître n’eut plus qu’à faire glisser le slip, dévoilant le double dôme des fesses généreuses, encadrant ce recoin secret garni de poils fins et bouclés avec, révélée par l’impudique écartement forcé, l’étroite fente rose de la vulve.

–Pas mal, admit Tanguy. Tu as une croupe de jument. On la dirait faite pour la cravache, ma parole !

–Non, je vous en prie, non ! balbutia Patricia.

–Viola ! Bâillonne-la tout de suite, ses jérémiades me déplaisent.

–Bien, Maître.

Une écharpe de soie tendue et serrée entre les mâchoires de Patricia l’empêchèrent vite de se plaindre du procédé qu’elle subissait.

–Belle croupe, certes, ajouta Tanguy, quoiqu’un peu trop pâle. Mais fais-moi confiance, avec le petit traitement que je lui réserve, elle va prendre des couleurs.

Patricia tourna la tête et frémit devant l’air décidé de Tanguy, qui prenait une longue cravache des mains de Viola. Il s’était entièrement déshabillé et son pénis se dressait vers le ciel, Patricia voulut supplier, crier grâce. Mais sa grande sœur se pencha vers elle avec une sollicitude perverse :

–Tu verras, ça va te faire un peu mal, mais ensuite je te soignerai bien. Ça t’apprendra, aussi, à te conduire comme une gamine malpolie. Allons, du courage, c’est pour ton bien...

À ce ton légèrement moqueur, Patricia comprit que sa grande sœur allait prendre un malin plaisir au spectacle de sa honte...

–Allons ! Pour cette fois, je serai indulgent... Dix coups seulement, pour t’apprendre la politesse.

La cravache siffla et claqua sèchement sur le séant offert de la belle adolescente. Les coups se succédèrent, régulièrement, d’une force égale. Les fesses de Patricia rosissaient à vue d’œil et ses yeux s’emplirent de larmes.

Pendant que Tanguy frappait, Viola, glissée à ses pieds, le masturbait en cadence, tout en donnant de furtifs coups de langue à ses testicules. L’excitation de son maître était plus évidente : une mousse de plaisir enrobait son gland, que chaque va-et-vient manuel rejetait hors du prépuce. Sa verge se durcissait à mesure qu’il corrigeait Patricia : c’était comme une épée d’acier que caressait désormais Viola. Et quand le dixième coup atteignit les douces rotondités de la suppliciée, un désir plus fort s’empara de lui. Il jeta la cravache, repoussa Viola et monta sur le lit pour s’agenouiller entre les cuisses ouvertes de Patricia. Écartant les dômes de chair décorées de stries rosâtres, il y inséra son membre raidi jusqu’à l’y enfoncer.

Incrédule, Viola contemplait ce spectacle : après l’avoir sévèrement fustigée, son maître était en train de sodomiser sa jeune sœur !

Pour avoir maintes fois subi, de la part de Tanguy, cette intrusion anale, Viola savait pertinemment ce que Patricia pouvait ressentir, et aussi à quoi elle pouvait s’attendre. Tanguy n’était pas homme à abandonner sa proie : lorsqu’il pénétrait une femme par la voie étroite, sans lui demander son consentement, c’était pour aller jusqu’au bout de son entreprise. Pourfendant l’anus tendre, il allait et venait inlassablement, emplissant tout le conduit rectal, sans se soucier des pleurs de sa victime. Il ne lui ferait grâce que lorsque sa semence jaillirait en elle.

Viola reconnut cet instant au soubresaut particulier qui agita les reins de Tanguy, à son regard et au cri rauque qu’il poussa. Son maître venait de jouir dans le cul de sa sœur ! Et probablement de lui en voler la virginité, car elle supposait que les amusements de Patricia, au lit, excluaient encore la sodomie.

Esclave docile, elle alla s’incliner devant son maître, dès qu’il se fut retiré, afin de prendre en bouche sa verge poisseuse de sperme et de la nettoyer attentivement, d’une langue bien entraînée.

Tandis qu’elle officiait, Tanguy gratifia d’une forte claque la croupe de Patricia et, en pinçant un morceau de chair comme l’Empereur corse faisait de l’oreille de ses grognards, exprima une satisfaction cynique :

–Tu as vu comme elle se tortillait ? Je parie qu’elle jouit par le cul, cette petite salope...

Lorsque Viola eût achevé son travail de nettoyeuse, sur un signe de Tanguy, elle détacha Patricia et lui ôta son bâillon, avec des paroles de réconfort.

–Tu vois, ce n’était pas si terrible...

Sans répondre, Patricia ouvrit ses grands yeux bleus et lui jeta un regard indéfinissable. Mais c’est Tanguy qu’elle cherchait. C’est de lui qu’elle se rapprocha. Viola crut un instant qu’elle allait se précipiter, toutes griffes dehors, avide de se venger de l’affront qu’elle avait subi. Ce fut bien plus étrange...

La jeune fille prit en main le membre viril qui venait de l’envahir, y posa ses lèvres, puis se pelotonna contre Tanguy, tête blonde contre son épaule, caressant lentement la poitrine velue du quadragénaire, en chuchotant :

–Je vous aime.

Comme une chatte, elle se serra contre lui, ondula, pressa ses seins contre le corps de Tanguy, contre son visage, en murmurant encore :

–Je suis à vous... je vous appartiens...

Tanguy se détourna un peu, le temps de lancer à une Viola décontenancée un ordre sec.

–Laisse-nous. Va dormir dans la chambre d’amis. Je te sonnerai demain matin.

Oh, ce n’était pas la première fois que Tanguy restait ainsi avec une autre, renvoyant son esclave attitrée à l’autre bout de l’appartement, comme une chienne à sa niche.

Mais cette fois, c’était avec sa propre sœur que son maître désirait s’isoler ! Cette sœur encore enfantine qu’elle chérissait et dont le corps de femme, déjà, se frottait avec obscénité, à cet instant même, contre celui de Tanguy. Ces fesses, ces fesses surtout, épanouies et pleines, qui oscillaient au rythme d’un déhanchement sensuel, Viola ne pouvait en détacher le regard. Patricia, elle, ne la regardait plus. Elle pouvait s’en aller, elle comptait pour rien.

Elle quitta la pièce, tandis que les mains de Tanguy agrippaient ce cul de dix-sept ans et que sa bouche se collait aux mamelons roses. Elle referma la porte derrière elle. Elle ne savait pas que toute sa vie venait de changer.

V

L’usurpatrice

Viola ne dormit pas beaucoup cette nuit-là. Le matin, quand elle se leva, la chambre de Tanguy était toujours close. Elle les imagina tous deux, dormant, épuisés après une longue joute d’amour. Elle était à la cuisine quand retentit le timbre d’une petite cloche que son maître gardait toujours près de lui.

Elle devait alors se présenter à lui avec le plateau du petit déjeuner, dans sa tenue de soubrette. C’est donc ainsi que Patricia allait la découvrir ce matin, en bas noirs et nue sous le léger tablier qui laissait ses fesses à l’air et permettait, de profil, d’apercevoir ses seins libres. La mort dans l’âme, Viola prépara deux petits déjeuners et les apporta dans la chambre. Elle le posa et ouvrit les rideaux.

Le tableau de sa jeune sœur alanguie, encore somnolente, les hanches émergeant des draps blancs, la peau dorée de son dos nu sous les premiers rayons solaires, eût été ravissant en toute autre occasion. Viola nota la présence de traces rougeâtres sur cette peau encore si fragile, attestant des jeux violents auxquels Tanguy avait dû se livrer avec elle.

Le maître semblait tout attendri, caressant la chevelure blonde de l’adolescente, lui massant la nuque pour la réveiller. Patricia s’ébroua, ouvrit l’œil, se retourna et s’adossa contre l’oreiller, exposant sans gêne ses seins magnifiques.

Viola reçut l’ordre de poser le plateau, puis de ranger la chambre que les ébats nocturnes des amants avaient mise sens dessus dessous.

Un bruyant juron jaillit soudain de la bouche de Patricia.

–Merde ! C’est brûlant...

Le café fumant s’était à demi renversé au milieu des croissants.

–Ma pauvre chérie, s’empressa Tanguy, bizarrement doucereux.

–Toi qui disais qu’elle était stylée ! Elle ne sait même pas servir le café à la bonne température.

–C’est à croire qu’elle l’a fait exprès. Elle n’est peut-être pas contente que tu sois là... Viola ! C’est inadmissible.

–La vache ! Je me suis vraiment brûlée.

–Cela mérite une punition.

–On n’a qu’à lui tremper les seins dans son café bouillant.

–Ah, voilà une idée délicieuse, ma chérie ! fit Tanguy en l’embrassant sur l’oreille. Je pensais à dix coups de cravache, mais l’un n’empêche pas l’autre, au contraire. Tiens, versons un bol bien rempli. Et toi, Viola, rabats le haut de ton tablier et mets-toi en position.

Viola comprit à demi-mot. Debout, les jambes légèrement écartées, elle découvrit sa poitrine et sa croupe, se courbant, les mains posées sur les genoux, la poitrine pendant sous elle selon la loi de la pesanteur.

–Je peux le faire ? suggéra Patricia en avançant le bol plein sous le sein droit de sa sœur.

–Bien sûr ! Après tout, c’est toi qui as subi sa négligence, c’est à toi de faire justice. Mais je vais mettre aussi la main à la pâte, avec ceci.

Il désignait une cravache de cuir brun. Au premier contact de son mamelon avec le liquide noir, Viola frémit et gémit.

Pourtant, elle n’était pas ébouillantée. Le café n’était pas aussi chaud que Patricia l’avait prétendu, ce qui signifiait aussi que sa jeune sœur avait feint d’être incommodée, sans doute pour avoir le prétexte de cette punition. C’était un stratagème, un piège organisé par Tanguy et par elle, pour avoir le plaisir de lui infliger une punition humiliante ! Mais elle savait qu’il était inutile de protester.

Lorsque Patricia fit tremper plus profond son sein dans le café, elle poussa un petit cri aigu, un peu forcé. Au même moment, comme si son maître avait voulu que ce cri soit justifié, elle reçut sur les fesses un coup de cravache. Patricia passa alors au sein gauche, l’immergeant d’un seul coup, tandis que Tanguy continuait à la cingler. Puis, s’arrêtant :

–Tiens, ma belle. Tu veux prendre le relais ?

–Mmm... Je ne sais pas si je saurai.

–Allons, allons... C’est un coup de main à acquérir, et il faut que tu en prennes l’habitude. Une esclave, ça se corrige. Et à partir de maintenant, mon esclave est aussi la tienne.

Un coup de poignard dans le cœur n’eut pas fait souffrir Viola autant que ce simple constat, énoncé sur le ton de l’évidence. Elle était l’esclave de Tanguy, elle l’avait voulu, elle revendiquait ce choix, mais qu’il la partage avec une autre, et a fortiori sa propre sœur, la révulsait.

Aussi, lorsque Patricia se mit à la cravacher, sans douceur aucune, elle en fut d’autant plus mortifiée que Tanguy s’allongea sur le lit qui avait été le leur, pour contempler la scène en se masturbant d’un poignet distrait.

Patricia prenait-elle goût à ces pratiques ? La punition sembla durer davantage que les dix coups annoncés.

–Pas mal ! Tu lui as bien échauffé la croupe. Viens, maintenant... Tu sais que tu m’as excité ?

Leurs deux corps nus s’enlacèrent. Les fesses brûlantes et les bouts des seins encore humides, Viola s’avança vers eux et, humblement prosternée, osa avancer la bouche vers la queue érigée de son maître. Mais Tanguy la repoussa durement

–Non, ce n’est plus à toi de le faire.

Les lèvres de Patricia vinrent enserrer le gland luisant, déjà bordé d’écume blanchâtre. Sa langue d’adolescente vicieuse s’activa sur ses contours, fouillant le prépuce, flattant le frein à petits coups répétés. Sa bouche gourmande engloutit le tout tandis que sa main palpait les testicules aux poils hérissés.

Viola reprit la position de soumission : à genoux, silencieuse, elle était forcée de contempler ce spectacle, essayant désespérément de l’accepter puisque sa jeune sœur procurait à Tanguy un plaisir dont elle devait se réjouir. Périlleuse gymnastique cérébrale d’une esclave bafouée ! Et d’autant plus difficile que Patricia, tout en suçant, gardait les yeux ouverts et la regardait effrontément, lui décochant des sourires ambigus.

La jeune fille recueillit dans sa bouche l’éjaculation du quadragénaire.

–Désormais, dit Tanguy à Viola, Patricia vivra ici. Tu occuperas, comme cette nuit, la chambre d’amis. En tant que favorite, Patricia partagera mon lit. Elle me sera soumise, bien entendu, mais son rang sera supérieur au tien. Tu seras notre esclave et tu lui devras obéissance comme à moi-même. En cas d’indiscipline, elle pourra te punir à sa guise. Tu la vouvoieras et tu lui donneras le titre de « Maîtresse ». Est-ce clair ?

Pendant tout ce discours, Patricia fixait sa sœur agenouillée, avec une sérénité souriante, en mâchant un croissant.

–Oui, Maître.

–Pour commencer, enchaîna aussitôt Patricia, va nous faire réchauffer ce café, il est à peine tiède !

–Bien... Bien, Maîtresse.

Revenue à la cuisine, Viola se dit que si elle avait plié par amour pour Tanguy, et que par amour tout était permis. Elle devrait désormais obéir à toutes les exigences et à tous les caprices de Patricia, comme s’il s’agissait simplement d’un jeu. Lui revirent en mémoire les jeux de leur enfance, à l’époque où Viola, ou plutôt Marie-Hélène, profitait de son droit d’aînesse et menait la petite Patti à la baguette. Ironique revirement de leurs situations !

Lorsque la nouvelle maîtresse fut servie, Viola voulut se retirer, mais Patricia l’arrêta d’un mot, qui jaillit, cinglant :

–Esclave !

C’était la première fois qu’elle était ainsi apostrophée par sa sœur. Elle sentit qu’elle devrait s’y habituer, car Patricia détaillait ses ordres avec jubilation.

–Oui, Maîtresse ?

–Tu me feras couler un bain. Et gare à toi s’il n’est pas à la bonne température !

Viola découvrit alors que Patricia possédait un véritable instinct de dominatrice : elle parlait de bonne température sans préciser, de sorte que sa directive, à la fois ordre et menace, laissait planer l’incertitude propre à entretenir l’angoisse de l’esclave soumise à l’autorité, au pouvoir absolu, au bon plaisir de la maîtresse...

Lorsque la baignoire fut pleine, d’une tiédeur que Viola jugea opportune, elle revint dans la chambre afin de débarrasser les restes du petit-déjeuner. Ce fut pour y trouver Tanguy et Patricia enlacés, les longues cuisses de l’adolescente repliées et enserrant les hanches du quadragénaire qui, lentement, allait et venait en elle. Les gémissements ostentatoires de femelle comblée étaient, de toute évidence, destinés à l’esclave qui rassemblait les couverts et le plateau jonché de débris.

Elle quitta la chambre sans se retourner et rejoignit la cuisine, où elle éclata en sanglots..

Tanguy partit travailler. Quand la porte se referma, Viola sut qu’elle allait se retrouver seule face à Patricia. Longtemps, elle vaqua aux travaux ménagers, attendant en vain que sa sœur se manifestât, ne serait-ce que pour prendre le bain qu’elle avait commandé.

Finalement, elle se décida et se dirigea vers la chambre. Patricia était toujours couchée, elle semblait rendormie, le pouce dans la bouche.

–Patricia... Tu dors ?

C’était étrange : l’absence de Tanguy leur rendait leurs positions respectives. Aux yeux de Viola, redevenue Marie-Hélène, il n’y avait plus que sa petite Patti, émouvante et pure, même si, un peu plus tôt, celle-ci s’était amusée à la martyriser.

–Patricia...

L’adolescente feignait-elle de ne rien entendre ? Viola s’enhardit :

–Allons... je sais très bien que tu ne dors pas...

Enfin, Patricia ouvrit un oeil et commença à s’étirer.

–Mmmmh... Ah, c’est toi ?

Elle s’assit dans le lit, sans prendre la peine de remonter les draps sur ses seins.

–Tu ne pouvais pas me laisser dormir tranquillement, non ? Ça t’amusait vraiment de venir me réveiller ou quoi ?

–Patti... Là, vraiment ce n’est plus drôle... Je préfere m’en aller...

Les larmes aux yeux, Viola se réfugia dans la cuisine. Au bout de quelques instants, elle y fut rejointe par une Patricia en jean et un T-shirt qui, l’air penaud, se jeta dans ses bras.

–Je ne peux plus... Tu as raison, je ne pourrai jamais. J’ai bien essayé, Tanguy avait su me convaincre de te traiter comme une étrangère, vraiment comme une esclave, mais je n’y arrive pas !

–Je sais bien... Tu es toujours ma petite Patti... Et si tu m’as fait mal ce matin, je sais bien que c’était pour Tanguy. Tu as eu raison de le faire. Puisque c’est aussi pour lui, par amour pour lui, que j’ai tout accepté !

–Je te comprends de l’avoir aimé... Il est extraordinaire !

–Mais... Je l’aime toujours, plus que jamais, quoi qu’il fasse.

Patricia se rembrunit quelque peu et un sourire gêné effleura ses lèvres :

–Il vaudrait mieux que tu ne te fasses pas trop d’illusions, tu ne pourrais qu’en souffrir. Cette nuit, Tanguy m’a tout dit. Il m’a avoué qu’il n’avait jamais aimé personne comme moi. Je ne veux pas te faire souffrir, mais sache que pour lui, tu n’es vraiment qu’une esclave. Il a aimé se servir de toi, te baiser et te battre, bref il a bien joui de toi mais c’est tout. Tu ne peux quand même pas appeler ça de l’amour.

Viola se pinça les lèvres. Elle ne savait ce qu’elle devait le plus déplorer : la soudaine infatuation de cette gamine qui, avec l’arrogance de son jeune âge, était si sûre d’avoir conquis en une nuit un homme comme Tanguy, ou bien la méprisante cruauté de son maître, qui avait encouragé chez elle cet état d’esprit ? Elle préféra ne pas répliquer et baissa la tête.

–Je sais que c’est dur pour toi, insista Patricia, mais franchement, il vaut mieux être lucide, non ? Cela dit...

Elle posa familièrement la main sur l’épaule de Viola.

–Cela dit, lorsqu’il n’est pas ici, comportons-nous exactement comme avant. Et quand je te dominerai, ce sera pour le plaisir de Tanguy, rien de plus. C’est bien pour lui que je me suis obligée à te traiter ainsi ce matin... Ne t’en fais pas, jamais je ne te battrai quand je serai seule avec toi.

Avec une certaine fierté, Viola releva la tête.

–C’est très gentil à toi... — Elle se reprit : — Excusez-moi, c’est très gentil à vous de me le proposer, Maîtresse, mais ce n’est pas possible. Nous finirions par nous couper, il est préférable de prendre de bonnes habitudes. Et puis c’est la volonté de Tanguy, et nous n’avons pas le droit d’y déroger, ni vous ni moi...

–Mais... Tu me donnes une leçon d’amour et d’obéissance, dirait-on !

–Je ne me le permettrais pas, Maîtresse.

Patricia prit un air pincé.

–Bon, eh bien, puisque c’est comme ça... Tu vas commencer par réchauffer mon bain. Il est glacial.

–Bien, Maîtresse.

–Ensuite, tu débarrasseras tes affaires de notre chambre, je ne veux plus rien y voir quand je sortirai de mon bain.

Très vite, la vie s’organisa pour ce curieux ménage à trois. Aux yeux des parents de Marie-Hélène et de Patricia, il était entendu que l’adolescente vivait chez sa sœur, qui lui concédait une petite chambre. Ils étaient d’ailleurs rassurés de la savoir en famille, plutôt que livrée à elle-même.

Patricia était persuadée de vivre avec Tanguy la passion de sa vie. Pygmalion pervers, il la contraignit à parfaire ses talents naturels dans toutes les activités érotiques. Elle devint une fellatrice hors pair, une spécialiste de l’anilingus, se perfectionna dans les caresses les plus osées et s’accoutuma à être sodomisée presque quotidiennement, car telle était, selon la loi de Tanguy, l’expression naturelle de sa domination sur ses esclaves.

C’est d’ailleurs pour cette raison qu’il continuait d’utiliser régulièrement l’anus de Viola, plus particulièrement pendant que Patricia était sortie suivre ses cours.

La cadette en concevait une vive jalousie. Elle aurait voulu que Tanguy soit tout à elle et, pour se venger de sa sœur, elle commença à la traiter de plus en plus durement..

Un soir, rentrant plus tôt que prévu, elle s’aperçut que Tanguy et Viola étaient enfermés dans leur chambre. Elle dut patienter, qu’ils aient terminé leurs ébats. Quand ils sortirent enfin, elle vit passer Viola nue, décoiffée, les yeux rouges, des stries rosâtres sur le corps, mais l’air épanoui, heureuse. Elle fut de mauvaise humeur toute la soirée et, quand elle fut au lit avec Tanguy, elle osa se plaindre amèrement :

–Je comprends que vous preniez votre plaisir comme vous l’entendiez. L’esclave est à votre disposition, triaglez-la et battez-la autant qu’il vous plaira. Mais, par égard pour votre favorite, vous pourriez le faire ailleurs que dans ce lit.

Finement, elle avait attendu pour parler ainsi de tenir entre ses doigts la verge de son maître, et de lui lécher les bourses en lui jetant des regards éperdus. Tanguy, pourtant, fronça le sourcil. Elle sut prévenir ses reproches :

–Pardonnez-moi, suis folle, je suis trop jalouse. Je n’ai aucun droit à vous parler ainsi. J’ai mérité d’être sévèrement punie.

Elle se retourna, lui présentant servilement le dôme épanoui et ferme de sa croupe d’adolescente.

–Petite vicieuse ! répliqua Tanguy. Cela te ferait trop plaisir. Suce-moi plutôt, ça t’évitera de parler et de proférer tes insanités.

La jeune fille n’avait pas pris trop de risques. Elle savait que sa bouche habile donnait à son maître l’irrésistible envie qu’elle aille jusqu’au bout de sa fellation.

–Oh oui, Maître ! Je veux vous sucer comme vous n’avez jamais été sucé, reprit-elle avec une fatuité d’enfant-gâtée, enfournant le membre raidi entre ses lèvres arrondies, dans cette jolie bouche que ses parents et tant d’autres persistaient à trouver si innocente !

Quand il y aurait éjaculé, Tanguy ne se sentirait plus guère motivé pour lui infliger un châtiment. Elle le connaissait bien désormais : fesser, cravacher ou fouetter une esclave était pour lui le moyen le plus agréable de renforcer son érection. Quand il avait bien joui, elle ne risquait plus grand-chose.

Et comme il avait déjà répandu son sperme avec Viola, une pipe bien faite le ferait sombrer dans le sommeil. En son for intérieur, Patricia avait pris sa décision : c’est Viola qui allait payer.

Le lendemain, dès que Tanguy eût quitté l’appartement elle sonna l’esclave et, lui montrant une de ses petites culottes :

–Qu’est-ce que ça veut dire ?

Parmi ses tâches ménagères, Viola était chargée de la lessive, et Patricia lui avait signifié de toujours laver ses sous-vêtements à la main. Ce slip de satin bleu azur, elle venait de le souiller volontairement.

–Je... Je ne comprends pas, Maîtresse.

–Incapable ! Souillon ! Si tu n’as rien à dire pour te justifier, tu la fermes. D’ailleurs, tiens, ça va me servir à...

Obligeant Viola à ouvrir la bouche, elle y introduisit la culotte roulée en boule. Puis, à coups de chatterton, elle lui ferma hermétiquement les lèvres.

–Tu resteras comme ça toute la journée. Mesure de salubrité publique ! Et tu seras punie. Je ne vais pas t’épargner. Mais auparavant, fais ton ménage pendant que je prends mon bain.

Patricia se perfectionnait dans l’art de la domination. Elle se rendait compte que l’annonce du châtiment était aussi importante que le châtiment lui-même. Dès cette minute, Viola aurait tout le temps d’y penser, de redouter sa vindicte. Et elle-même pourrait en jouir à l’avance, choisissant de quelle manière elle allait s’y prendre, avec quel instrument, à quel endroit de l’appartement...

L’adolescente avait vite appris à manier la cravache : pour complaire à Tanguy d’abord, pour son propre plaisir ensuite, à mesure que s’enflait sa jalousie envers Viola.

Aujourd’hui, elle avait cours à onze-heures. Elle fixa à dix heures la punition prévue. Fouillant dans la commode de Tanguy, elle choisit une badine bien flexible, dont elle connaissait par expérience la brûlure sur la peau.

Elle appela sa sœur, la débarrassa du chatterton et du slip trempé de salive qui l’étouffait à moitié.

–Comme ça, je t’entendrai crier.

Puis, désignant le centre du salon :

–Ici. À poil, tout de suite. À quatre pattes !

Patricia s’ingénia à ce que la position de Viola soit la plus humiliante et la plus vulnérable possible. Elle lui fit poser les coudes à terre pour qu’elle soit bien cambrée, et écarter les genoux au maximum, pour que la raie fessière et la vulve soient bien découvertes, accessibles aux coups. Pendues aux lèvres de la chatte, les clochettes d’argent se balançaient doucement. Jalouse même de ce bijou, Patricia se fit menaçante :

–Je te promets que tu vas déguster. Il le faut, puisque tu ne comprends que ça. Avec toi, l’indulgence serait coupable. Alors, je vais prendre mon temps et je ne vais pas t’épargner. Je vais te tanner la peau. Je vais te marquer. Et n’essaie pas de me supplier, ça ne servirait à rien.

Viola remarqua que sa sœur avait appris de Tanguy, ce raffinement de cruauté qui consiste à détailler les supplices qu’on va infliger et le plaisir qu’on va y prendre.

Les quelques traces qui ornaient encore les fesses de Viola, vestiges des sévices dont l’avait honorée Tanguy, eurent le don d’exciter la fureur vengeresse de Patricia, qui décida qu’elle allait frapper assez fort pour que ces marques-là disparaissent, noyées dans de plus fraîches, qui seraient ses marques à elles, Patricia, sa signature imprimée à vif dans la chair de l’esclave rivale.

La badine siffla et s’abattit vigoureusement sur la croupe sans défense. Patricia maniait l’instrument méthodiquement, avec une précision appliquée. Lorsque Viola se mit à geindre, sa sœur y mit davantage de force, se disant qu’il lui plairait de l’entendre crier. Lorsque le fessier se mit à rougir, elle s’arrêta un instant pour juger de l’effet de la fustigation. Après quoi, pour varier les plaisirs, elle s’attaqua aux cuisses, et surtout à leur face interne, là où la peau est si fine, la chair si délicate. Viola ne put se retenir de crier de douleur, ce qui fit sourire Patricia. Elle se sentait supérieure, toute-puissante, et c’était enivrant.

Puis les parties intimes de Viola, totalement exposées dans cette attitude impudique, réveillèrent sa jalousie. C’est par son sexe et par son anus que Viola l’avait défiée, c’est par là aussi qu’elle devait payer. Maladroitement, elle s’employa à viser la dépression de la raie, puis la badine atteignit la vulve d’un coup sec, qui fit tinter ses clochettes et hurler Viola.

–Ça t’apprendra ! fit-elle en réitérant le même coup. À force de te croire mieux que moi, voilà tout ce que tu as gagné.

Elle revint à la croupe galbée et frappa, comme si elle voulait en détruire l’harmonie.

–Ah, tu voulais Tanguy pour toi toute seule ! Eh bien prends ça, et encore ça !

La badine siffla et claqua encore plusieurs fois. Patricia la soulevait avec des « Han ! » de bûcheron. Viola gémissait, pleurait et laissait échapper des cris perçants. Une douzaine de stries rouges barraient ses fesses et viraient au violet Bientôt la badine fit éclater des vaisseaux et des gouttes rouges brillèrent. La peau, entaillée, se déchira en plusieurs endroits.

Patricia renifla quand elle s’en aperçut. Elle était contente d’elle, fière d’avoir puni l’esclave « jusqu’au sang » comme dans les romans qui parlent de l’Antiquité romaine. Elle avait bien marqué Viola et pourrait montrer ce soir le résultat à leur seigneur et maître.

Soudain dégrisée, elle s’affala dans un fauteuil.

–Pffft... C’est crevant de dominer. L’éducation d’une esclave rétive, ce n’est pas une sinécure. Il faut vraiment que ce soit pour ton bien. Redresse-toi !

Viola eut à peine la force, sur ses genoux, de relever le buste. Son visage était inondé de larmes et déformé par la souffrance qui incendiait sa peau. Patricia en fut gênée.

–Ne me regarde pas comme ça. Après tout, une correction comme ça, c’est bon pour la circulation.

Pour échapper aux reproches muets de sa sœur, le mieux était encore de jouer son rôle jusqu’au bout. Patricia se souvint d’un détail que Tanguy leur avait enseigné.

–Tu n’es pas très bien élevée. Après tout ce que je fais pour toi. Pas un merci, rien !

Viola frémit et balbutia :

–Pardonnez-moi. Merci, Maîtresse.

–Trop tard, ma belle ! Il fallait y penser plus tôt.

Dans la logique de la domination, tout manquement valait punition. Seulement, si elle remettait ça, elle allait mettre Viola en charpie. En plus, elle était fatiguée, et en retard. Elle alla jusqu’à la salle de bains, ordonnant à Viola de ne pas bouger d’un millimètre.

Elle en revint avec une paire de pinces à linge.

–Tu mériterais des pinces spéciales, en métal. Tanguy a toujours été trop doux avec toi. Enfin, ce sera mieux que rien. Mains sur la nuque, esclave !

Viola obéit et Patricia se mit en devoir de lui poser les pinces aux bouts des seins. Elle tira bien sur chaque mamelon, qu’elle pinça en ayant soin de ne pas comprimer trop de chair, c’eût été trop doux. En pesant les pinces bien au bout, la douleur deviendrait bientôt lancinante.

–Ainsi, tu seras en pénitence toute la journée. Interdiction de les ôter avant mon retour. Interdiction de t’habiller. Si tu dois absolument faire des courses pour le dîner de ce soir, tu passes un imper et tu restes à poil dessous. C’est clair ?

–Très clair, Maîtresse. Merci, Maîtresse.

–Ah, enfin ! Ça finit par rentrer. Tu vois bien que j’avais raison d’être sévère avec toi. Bon, c’est pas tout ça, je suis à la bourre...

Patricia disparut, laissant Viola à ses cuisantes brûlures.

À la salle de bains, celle-ci passa un désinfectant sur les plaies de sa croupe, ce qui la fit sauter au plafond. Puis, petit à petit, la douleur se calma. Elle ne sortit pas de l’appartement de la journée, ne voulant ni obéir à Patricia ni lui désobéir quant à sa tenue. Elle se débrouillerait bien avec le contenu du frigo...

VI

Une sévère correction

Vers midi, le téléphone sonna. C’était Georges. Il s’enquit de Tanguy mais ne fut pas pressé de raccrocher quand Viola lui dit que son ami était absent jusqu’au soir. Il prit de ses nouvelles, engageant et avenant.

Depuis la fameuse soirée de poker, Georges Delambre avait souvent pensé à Viola. À sa bouche, à ses seins, à ses clochettes... En raccrochant, il songea que l’esclave de son ami Bellac restait seule des journées entières, et il conçut l’idée de lui rendre visite. Quand il avait une envie de sexe, Georges allait volontiers se faire masturber par une petite masseuse laotienne, du côté de la place Clichy, à moins qu’il ne téléphone à une call-girl pour une séance de divertissements plus variés. Il se dit que la prochaine fois, il serait aussi piquant de se rendre chez Tanguy, en son absence, pour se faire sucer par Viola : il suffirait d’être un peu autoritaire avec elle... S’il ne pouvait la sauter, il pourrait au moins se soulager dans sa gorge. En outre, ce serait gratis.

Un autre coup de fil vint rompre la journée de Viola. C’était Tanguy, prévenant qu’il rentrerait tard, après un dîner à l’extérieur. Patricia fit son apparition en début de soirée. Elle manifesta sa déconvenue quand Viola lui transmit la nouvelle.

–Merde ! J’ai des copains qui m’ont proposé d’aller au cinéma avec eux. Si j’avais su, j’aurais accepté....

Elle examina la poitrine de Viola, dont les pointes étaient bleutées, congestionnées sous l’effet des pinces. Elle les lui ôta et l’autorisa à s’habiller pour le retour de Tanguy. En attendant, elle lui fit préparer un repas à son goût pendant qu’elle regardait la télévision.

Vers vingt-trois heures, Tanguy les rejoignit. Patricia se précipita, se pendit à son cou. Il s’enquit de sa journée, et l’adolescente saisit l’occasion pour vanter ses nouveaux talents de maîtresse :

–Elle est vraiment nulle, parfois. Impossible de se faire servir correctement ! J’ai été obligée de la corriger.

–Bien, bien, répondit distraitement Tanguy. J’espère que tu ne l’as pas ménagée.

Pour prouver ses dires et se faire bien voir, Patricia sonna Viola et lui ordonna de se trousser jusqu’à la ceinture. L’esclave ne portait pas de slip sous sa robe légère. Elle se dévoila sans un mot. Ses fesses et le haut de ses cuisses étaient constellées d’hématomes, de hachures, de zébrures violacées. En plusieurs endroits, la chair s’était boursouflée et des croûtes s’étaient formées.

Tanguy émit un petit sifflement :

–Tu n’y es pas allée de main mortes

–J’ai suivi votre exemple, se rengorgea Patricia.

–Et qu’as-tu utilisé ? Montre-moi.

Patricia lui présenta la badine, que Tanguy observa d’un air bizarre. Il resta un moment silencieux puis, semblant se décider brusquement, il envoya Viola s’enfermer dans sa chambre.

–Déshabille-toi, Patricia, fit-il doucement.

–Bien, Maître.

L’adolescente fit passer son tee-shirt par-dessus tête, déboucla son jean et s’en débarrassa. Elle portait un slip et un soutien-gorge de dentelle blanche, qu’elle quitta sur un signe.

–Sers-moi un scotch.

–À vos ordres.....

Patricia souriait. C’était comme un jeu. Comme si elle avait pris la place de Viola. Toute nue, apportant sur un plateau le verre d’alcool, elle mit un genou en terre pour que son maître puisse le saisir plus facilement.

De la main gauche, Tanguy jouait avec la badine, la faisait claquer sur l’accoudoir de son fauteuil. Il semblait soucieux. Quand Patricia se releva, il apprécia l’opulence de ses seins qui oscillaient légèrement avant de se stabiliser.

–Montre-moi comment tu as procédé. Dans quelle position était-elle, à quel endroit ?

–Ici, sur ce tapis. Je lui ai fait présenter le cul.

–Eh bien, montre. Prends la même place, la même position.

Patricia s’agenouilla, se courba, se cambra, écartant les jambes comme Viola le matin même.

–Maintenant reste comme ça... Ne bouge plus.

Tanguy avala une gorgée, posa son verre, se leva, contourna Patricia.

–Excellent. Attitude parfaite pour une exécution en règle, après une faute grave. Au fait, quelle faute avait-elle commise ?

–Elle m’avait rendu une lessive nulle. J’exige que mes dessous soient impeccables, je crois que c’est normal. Et elle est là pour ça.

–Hum...

Le premier coup fut terrible. Non qu’il ait été totalement inattendu : depuis quelques instants déjà, Patricia s’inquiétait un peu de l’attitude de son maître et de ses questions. Mais il fut d’une violence extrême, d’une brutalité à laquelle Tanguy n’avait pas habitué l’esclave néophyte et amoureuse que l’adolescente représentait pour lui. Il porta le coup à la base des fesses, juste à la frontière du haut des cuisses, là où se forme un pli en position debout.

Patricia se mordit les lèvres. Tanguy appliqua une demi-douzaine de coups à la volée sur son fessier épanoui, lui arrachant aussitôt des cris déchirants.

–Vois-tu, Patricia, reprit-il alors, tu as sûrement eu raison de corriger Viola, puisqu’en mon absence, ni as autorité sur elle. Mais j’ai la nette impression que tu t’es prise pour moi. Or il se trouve que ce soir, je me sens d’humeur punitive ! En rentrant, sur le trajet, je bandais déjà à l’idée d’une bonne flagellation. J’étais prêt à fouetter Viola à la moindre incartade mais, que veux-tu, puisque tu as fait le travail, il faut bien que je m’en prenne à quelqu’un d’autre. Et puis, tu as un peu trop tendance à abuser du pouvoir que je te délègue. Viola n’est pas ton esclave, mais la mienne. Comme toi Sous prétexte que tu es momentanément la favorite, tu oublies que tu n’es toi-même rien de plus qu’une esclave ! Maintenant, tu vas bien te cambrer pour recevoir la punition que tu mérites. Tu as outrepassé tes droits. Je vais te battre comme tu n’as jamais été battue, et je te promets que tu t’en souviendrais.

Tanguy se déboutonna, ôta sa chemise pour se mettre torse nu et empoigna la badine. Le supplice commença. Après avoir échauffé le dos à petits coups secs et répétés, il s’attaqua à l’arrière des cuisses. Les sifflements ininterrompus de la badine étaient entrecoupés des claquements du cuir sur la peau et des hurlements aigus de Patricia. Puis il revint aux fesses déjà rougies et, décrivant à chaque fois un large arc de cercle, se remit à frapper.

Il fit ensuite une pause, légèrement essoufflé, et ouvrit sa braguette.

–Si ça peut te faire plaisir, sache que tu me donnes une de ces érections !

Elle releva péniblement la tête et poussa une exclamation admirative en apercevant le gourdin de chair.

–Ça te fait envie, dirait-on. Tes miches te cuisent, alors il te faut un bon sucre d’orge pour te consoler. Tiens, gourmande !

Attrapant Patricia par la chevelure, il introduisit sa verge dressée dans sa bouche, y donna quelques coups de reins. L’adolescente suça avec gratitude, mais son maître se retira vite.

–Ne t’estime pas quitte pour autant. Tu mérites d’être punie aussi fort que Viola, c’est-à-dire jusqu’au sang. D’ailleurs, en parlant de Viola...

Il alla chercher sa première esclave, qui frémit en voyant sa sœur à genoux, la peau nue ornée de cinglades. Il lui passa la badine..

–À ton tour, je suis fatigué de la punir. Tu peux te défouler sur elle, va ! À partir de maintenant, je suis spectateur.

Tanguy s’installa dans son fauteuil favori et, pénis en main, commença à se masturber lentement. Viola frappait moins fort que lui, mais la chair de Patricia était déjà endolorie, et la correction devint rapidement insoutenable. Le maître dut encourager le bras de l’exécutrice.

–Allons, Viola. Elle ne t’a pas épargné, elle. Vas-y ! Jusqu’au sang !

Le souvenir de ce qu’elle avait enduré le matin même, et qui restait marqué dans sa chair, eut raison des dernières réticences de Viola qui fouetta plus vivement.

L’excitation de Tanguy était à son comble. La verge brandie, il s’avança vers Patricia et, la tirant d’un coup ses cheveux, la força à redresser le buste.

–Sur les nichons, maintenant ! Ça lui apprendra...

Il ordonna à Patricia de se tenir les mains sur la nuque, pour projeter ses seins en avant. Quand Viola les lui cingla, le visage de l’adolescente s’inonda de larmes, et elle se mit à sangloter, en demandant grâce.

Complètement nu désormais, Tanguy continuait à se masturber de plus belle. Son gland rubicond luisait de sécrétions. Soudain il se leva.

–Maintenant, je vais vous prendre. Toutes les deux. Vous êtes deux esclaves, et les esclaves, on les encule.

Il les fit mettre côte à côte, pieds joints et mains sur les genoux, dans l’attitude des enfants qui jouent à saute-mouton. Il commença par Patricia, la prenant par les hanches et la pénétrant par la voie étroite. Allant et venant dans le rectum de l’adolescente, il lui arracha des soupirs qui se mêlèrent à ses larmes. Puis, il passa à Viola, qui lui présenta son cul bien cambré comme elle avait appris à le faire. Il pressa son gland contre l’anus consentant et s’y enfonça allègrement, pour y donner une dizaine de coups de boutoir. Après quoi, il revint au petit orifice de Patricia, qu’il saisit fermement par les hanches pour s’enfiler à nouveau dans le conduit serré.

Il alla ainsi de l’une à l’autre, changeant au gré de sa fantaisie, coulissant dans ces anus, au beau milieu de ces fesses meurtries par les coups de badine.

Pour les deux sœurs esclaves, cela devint une compétition : laquelle recevrait dans ses intestins le flux viril de la semence de Tanguy ? Chacune souhaitait au plus profond d’elle-même d’être ainsi distinguée et, dès que le membre du maître était en elle, chacune redoublait de contractions vicieuses et de déhanchements pervers, espérant que ces manœuvres précipiteraient la giclée attendue.

Elles en vinrent à se persuader que cette éjaculation serait une preuve d’amour pour celle qui aurait la chance et l’honneur de la recevoir. Patricia se disait qu’après l’avoir humiliée pour la forme, Tanguy voudrait que tout rentrât dans l’ordre, et la confirmerait dans son statut de favorite en lui donnant sa jouissance. Viola pensait au contraire qu’il enfoncerait le clou et, pour bien marquer que Patricia avait vendu la peau de l’ours, il éjaculerait dans son fondement.

Tanguy, lui, se contentait de prendre son plaisir, jouissant d’avoir ainsi deux jeunes femmes soumises à sodomiser. Pour lui, c’était comme à la roulette : il se laisserait aller et cracherait son jus lorsque l’envie deviendrait la plus forte.

Ce fut l’anus de Patricia qui bénéficia de cette hasardeuse alternance. Tanguy prit l’adolescente par les hanches et alla profondément en elle, jusqu’à la garde, quand l’orgasme se déclencha. Lorsqu’elle sentit le sperme brûlant lui inonder les intestins, l’adolescente balbutia plusieurs « Merci, Maître ! ».

Viola était ulcérée. De cet instant, elle sut qu’elle ne supporterait pas cet affront, cette ultime trahison, et qu’elle resterait pas avec Tanguy, qu’elle le laisserait à sa sœur.

Cependant, Tanguy l’attira et lui donna son sexe à sucer, ou plutôt à nettoyer avec la langue, ce dont il avait grand besoin après la besogne qu’il venait d’accomplir. Elle aurait pu, elle aurait dû, se réjouir de cette marque de confiance et d’intimité : c’était comme si son maître rétablissait un peu l’équilibre. Mais elle n’y vit qu’une confirmation de la hiérarchie décidée par lui : à la favorite l’honneur d’une salve de foutre au plus intime de son cul, à la « deuxième esclave » le soin du ménage, la remise en état de la bite visqueuse, les rogatons de la semence versée. Décidément, Tanguy ne méritait plus la violence de son amour.

Trois jours plus tard, Georges Delambre rendit à Viola la visite annoncée. Un coup de fil matinal l’avertit qu’il serait là à quatorze heures. Pour lui, elle se fit belle. Elle gaina ses jambes de bas noirs, chaussa des escarpins à hauts talons, fignola le rasage de son pubis, maquilla ses yeux, sa bouche et ses seins, et revêtit une robe en panne de velours.

Dès son arrivée, Georges tint à admirer ses charmes intimes. Il la fit trousser jusqu’à la taille, et se déhancher en cadence pour faire tinter ses clochettes. À sa demande, elle quitta sa robe et, quand il fut installé et désaltéré, elle lui proposa une fellation.

Il sourit :

–Voilà une esclave bien stylée, ou je ne m’y connais pas ! Ce serait assez goujat de te refuser ça, Viola, mais cette fois, allons dans la chambre, ce sera plus confortable.

Elle voulut l’entraîner dans ce qui était désormais sa chambre, mais il protesta.

–Qu’est-ce que ça veut dire ? Non, voyons, la belle chambre, la grande.

–C’est que... Je n’ai pas le droit de....

–Que me chantes-tu là ?

Alors, Viola raconta tout ce qui s’était passé les semaines précédentes. La présence de Patricia, son statut d’esclave favorite, sa propre relégation dans la chambre d’amis, comme esclave de deuxième catégorie. Georges l’avait fait asseoir sur ses genoux et l’écoutait, caressant sa vulve du bout du doigt et jouant avec ses clochettes.

-Mais c’est une honte de traiter ainsi une si jolie esclave ! Tu sais que j’adore tes seins, toi...

–Je suis heureuse qu’ils vous plaisent. Prenez-les, ils sont à vous.

–D’accord, mais allons au lit. Viens !

D’autorité, Georges l’entraîna dans la chambre de Tanguy.

–En tant qu’ami de ton maître, je suis aussi ton maître, et tu me dois obéissance. Mais tu vas voir, moi je serai un bon maître, je vais bien te traiter, dit-il en déboutonnant sa chemise et en baissant son pantalon.

Les mains de Viola parcoururent le torse velu de Georges, et touchèrent le sexe en érection qui tendait le tissu du caleçon.

–Attends, petite impatiente. Je me déshabille complètement. Toi, ôte tes escarpins et monte sur le lit. Non, ne te retourne pas tout de suite, laisse-moi admirer tes clochettes.

Il se courba et sa bouche erra sur le pubis nu de l’esclave, puis sa langue explora sa fente déjà humide.

–Oh, non, il ne faut pas.

Viola voulut se dégager, comme si cette faveur intime était interdite à une esclave comme elle.

–Qu’y a-t-il ? Il ne te lèche pas, ton maître ? Il a bien tort. Pourquoi, alors, rendre ta chatte aussi accessible en bannissant les poils superflus ? Et ça, tu aimes ? Tu aimes qu’on te branle ?

Tout en parlant, il avait introduit un doigt dans l’orifice vaginal luisant de mouille. Viola poussa un long soupir de volupté.

–J’ai l’impression que Tanguy ne t’utilise pas comme il le devrait. Tu es jouisseuse, ma parole, c’est un trésor que tu as entre les cuisses. Dire qu’il te délaisse pour ta petite sœur et ses gros seins.

À mesure que le doigt de Georges entrait en elle, Viola se liquéfia et gémit de plus belle.

–Et puis, merde ! Tu me fais trop envie ! Il faut que je t’enfile.

D’un seul coup, il lui monta dessus, lui fit largement écarter les cuisses et la pénétra. Elle voulut protester mais il écrasa sa bouche de baisers.

–Tais-toi ! Je sais bien que ce privilège est réservé à ton seigneur et maître, mais tu m’as dit toi-même qu’il n’en profitait plus, qu’il se contentait de t’enculer, alors...

Le va-et-vient fut rapide, il ébranla Viola de ses trépidations et Georges éjacula avec un bref rugissement.

–Mon Dieu, fit-elle alors, j’ai... j’ai...

Elle venait de réaliser qu’elle avait joui. Ses ongles se crispèrent sur le dos de Georges, elle lui offrit sa bouche et sa langue. Un moment, il resta encastré en elle. Quand il sortit, elle tint à nettoyer, de sa langue habile, le membre poisseux de sperme et de sécrétions.

–Tu es bien dressée, fit Georges en lui caressant les cheveux. Hum, ce n’est vraiment pas désagréable d’avoir une petite esclave. Si seulement... laisse-moi réfléchir...

Viola posa la tête contre l’épaule virile et se garda bien d’interrompre les méditations de Georges. Lorsque celui-ci se releva et se rhabilla en regardant sa montre, elle se tourna, allongée sur le ventre, lui laissant admirer le galbe de ses fesses et se désoler sur les marques bleutées, stries et boursouflures, qui en déparaient l’harmonie.

–Je vais te faire une proposition sérieuse, déclara-t-il enfin. Tu n’es plus heureuse ici. Avec le temps, ce sera de pire en pire. Moi, je suis célibataire, sans attache. Si tu vivais avec moi, je serais tout à toi, sans partage. Réfléchis bien.

Il lui caressa les jambes, le cul, le dos.

–Tu es belle. Avec Tanguy, maintenant, c’est du gaspillage. À cause de Patricia, il ne te voit plus, ne te regarde plus.

Viola se retourna, les yeux embués de larmes.

–Mais vous... vous m’aimez ?

–Bien sûr que je t’aime ! Tu en doutes ? Embrasse-moi..

Leurs bouches se joignirent, leurs langues se mêlèrent, elle le serra très fort dans ses bras.

–Je me rends bien compte que pour Tanguy je ne serai plus jamais unique. Et puis, c’était si bon ce que vous m’avez fait. Mais je crois que je suis complètement pervertie... je suis tellement soumise à Tanguy...

–Pourquoi ne me serais-tu pas soumise, à moi ? Tu sais, je peux être autoritaire, je peux te dominer si c’est de cela que tu as besoin.

Il lui prit, entre le pouce et l’index, la pointe du sein gauche, le mamelon rehaussé de rouge, et commença à le broyer doucement.

–Je peux aussi te faire souffrir, et t’assure que j’y prendrai mon pied. Souvent j’en ai eu envie avec les femmes... Allons, laisse-toi convaincre. À moins qu’il ne t’en faille davantage ?

Il prit alors les deux bouts de sa poitrine et les pinça de plus en plus fort. Viola balbutia :....

–C’est que...

Une paire de claques sanctionna son hésitation.

–Ne discute pas. Nous sommes vendredi. Ce week-end, j’ai dès obligations. Je te le laisse pour préparer tes affaires. Lundi matin, je passerai te prendre et tu me suivras.

Le timbre de la porte d’entrée retentit à ce moment précis. Viola n’eut pas le temps de se rhabiller, elle alla regarder à travers l’œilleton et ouvrit la porte à Patricia.

–Tiens, tiens ! Il se passe des choses ici. J’ai bien fait de sécher mes cours de l’après-midi, on dirait.

Georges se tenait à la porte de la chambre de Tanguy. La situation était claire.

–Vous êtes Patricia, je présumes La petite étudiante aux gros seins ! Dommage que je sois pressé, j’y aurais bien goûté. Il faut dire aussi que votre sœur m’a bien vidé les couilles.

Décontracté, Georges passa près d’elle et, esquissant un geste vers sa poitrine, insista lourdement :

–Hmmm... Dommage, vraiment !

–Qu’est-ce que vous croyez ? Je ne suis pas à votre disposition, moi. Si tant est que Viola le soit, mais ça, nous en reparlerons avec son maître, siffla Patricia entre ses dents.

Dès que Georges eut franchi la porte, elle se retourna vers sa sœur avec un sourire menaçant.

–Ne crains rien, je ne vais pas te toucher, je m’en garderai bien. C’est à Tanguy de le faire, et crois-moi, je n’aimerais pas être à ta place ce soir, si ce type a outrepassé ses droits et si tu t’es laissé faire comme une pute en chaleur.

–Non ! Pas ça...

La perfidie de Patricia avait touché juste. Avec Georges, Viola n’avait pas agi sur ordre de Tanguy. Sa sœur l’avait surprise en flagrant délit. Elle savait que tous les châtiments qu’elle avait subis jusqu’ alors n’étaient rien auprès de ceux qu’elle risquait d’endurer ce soir, pour peu que Patricia soit son témoin à charge. En accomplissant les tâches ménagères qui lui étaient dévolues, elle imagina les coups, les cinglades, les lacérations, les piqûres et les brûlures qui lui seraient imposés et le tout, ô honte, sous les yeux moqueurs et triomphants de Patricia. Et désormais, la verge adorée de Tanguy, dressée sous l’effet des sévices qu’il lui infligerait, n’exprimerait plus le désir passionné qui les avait si longtemps unis. Après l’avoir tourmentée, ce sexe dominateur serait réservée à la bouche, la chatte et l’anus de la favorite : sa sœur.

Mais comment échapper à cet enfer ? Georges avait promis de la prendre en charge dès lundi, mais d’ici là, un long week-end de souffrance et d’humiliation était sa seule perspective.

Vers dix-sept heures, quand Viola sortit pour faire les courses de la maisonnée, elle avait pris sa décision. Patricia la regarda d’un air soupçonneux, mais ne trouva rien à redire et lui permit de sortir. Dès qu’elle fut dans la rue, Viola sut qu’elle ne reviendrait jamais.

VII

Le camp des filles nues

Georges Delambre fut surpris quand Viola vint, en larmes, sonner à sa porte.

–Je vous en supplie, acceptez-moi dès maintenant. Je serai la plus fidèle des esclaves.

Il lui jeta un rapide coup d’œil.

–Mais, tu n’as rien avec toi ? Où sont tes affaires ?

–Ce n’est plus important, Maître. J’abandonne tout pour me donner à vous.

Elle se jeta à ses pieds, ce qui le fit bander.

–Puisque c’est ainsi, alors, va jusqu’au bout. À poil !

Docile, elle se déshabilla complètement et puis se remit à genoux devant lui.

–Si tu crois échapper à ton maître pour un autre qui soit plus indulgent, détrompe-toi, lui annonça Georges.

Elle baissa les yeux et se dit que Georges avait simplement assimilé la façon dont il devait lui parler. C’était pour lui faire plaisir, en quelque sorte, qu’il commençait déjà à la menacer.

–Debout ! Fais tinter tes clochette !

Gauchement, elle esquissa quelques pas de danse solitaire de manière à susciter le tintement souhaité. Puis, Georges s’amusa à lui faire servir un scotch toute nue. En sirotant, il sortit sa verge et se fit sucer. Excité, il la fit se retourner et la sodomisa sur le canapé du salon.

Ensuite, il décida qu’il lui fallait une garde-robe, puisqu’elle était arrivée démunie. Ils firent les magasins et il lui acheta des robes courtes et très décolletées, des chaussures à talons aiguille, des bas à couture et des porte-jarretelles, et seulement deux soutiens-gorge pigeonnants. Pour les petites culottes, il prorogea la loi de Tanguy : interdiction permanente.

Le soir, il l’emmena dîner à la Closerie des Lilas, et pour cela il lui choisit une robe qui découvrait près de la moitié de ses seins. Après le restaurant, ils se rendirent dans plusieurs sex-shops de Montparnasse, et Georges y fit l’emplette de menottes, de chaînes, d’une cravache, d’une badine et de pinces pour les seins. Au vendeur obséquieux qui s’enquérait : « C’est pour Mademoiselle, je suppose ? », Georges suggéra de poser lui-même ces pinces aux mamelons de Viola, « pour un essai ». Ils s’isolèrent dans une cabine et la jeune femme dut exhiber son buste nu, ce qui fut vite fait étant donné la tenue qu’elle portait.

Ces préparatifs firent naître chez la jeune fille une angoisse nouvelle. Elle croyait être accueillie par Georges comme par un amant qui jouerait au maître, elle se demandait maintenant si celui-ci ne se régvèlerait pas plus cruel que Tanguy ne l’avait été...

Au cours des jours suivants, Georges se montra très curieux de tous les cérémonials que Tanguy avait instaurés avec elle, et il prit à cœur de les perpétuer. Ainsi, Viola continua à se maquiller la pointe des seins d’une teinte assortie à celle de ses lèvres et à bannir l’usage de la petite culotte. Sachant qu’il était bon de contraindre l’esclave à satisfaire tous les désirs sexuels de son maître, Georges exigea de fréquentes fellations et, conscient de la signification humiliante de la sodomie, se mit à la pratiquer régulièrement.

Admirateur de la beauté de Viola, il multiplia ses exhibitions. Ayant vérifié les talents culinaires de son esclave, il organisa de nombreuses soirées qui s’achevaient invariablement par le strip-tease intégral de sa compagne soumise, dont la poitrine maquillée, le pubis épilé et les clochettes d’argent remportaient toujours le même succès auprès de ses invités.

Viola était également soumise au service sexuel, envers certains invités de son nouveau maître. Elle devait donner du plaisir à ceux qu’il lui désignait, le plus souvent manuellement ou buccalement. Parfois, elle fut requise pour des rapports plus intimes.

Un soir, Georges lui annonça qu’il avait invité à dîner une famille. Pour une fois, ce serait une soirée normale, sans déshabillage. Viola devrait se comporter en maîtresse de maison et n’aurait à montrer ni ses seins, ni son sexe nu. Monsieur et Madame Leclerc viendraient, en effet, accompagnés de leur fils Luc, un garçon de quatorze ans.

Viola connaissait déjà Bernard Leclerc, un des meilleurs amis de Georges. En l’absence de sa femme ; ce quadragénaire brun et moustachu avait joui sous ses coups de langue, et il était de ceux qui bénéficiaient de la libéralité de Georges en ce qui concernait la pénétration vaginale. Il en avait longuement profité et, pendant tout le repas, chaque fois qu’elle le regardait, Viola y repensait. L’épouse, par contre, semblait plutôt coincée. Quant au jeune Luc, il couvait des yeux la fiancée de l’ami de son père...

Lorsqu’ils eurent quitté les lieux, Georges la quetionna aussitôt sur cet adolescent. Viola l’avait trouvé très bien relevé.

–Sa mère n’est pas au courant, bien entendu, mais Bernard m’a demandé un service très particulier. À quatorze ans, Luc s’intéresse aux filles de plus en plus près, mais Bernard souhaiterait que ça se passe bien physiquement. Il faut donc le dépuceler, et j’ai donné mon accord pour que tu t’en charges. Ce soir, tu l’as peut-être remarqué, Bernard a oublié de remporter la cassette vidéo dont il nous a montré quelques extraits. Oubli volontaire : demain, il enverra Luc la reprendre, en début d’après-midi. Je ne serai pas là. À toi de jouer !

Viola n’avait pas de commentaires à formuler. Elle s’en tiendrait à son devoir d’obéissance, mais elle éprouvait une gêne indéfinissable. Quoi ! Elle s’était presque accoutumée à livrée à des adultes, mais un adolescent de cet âge... En même temps, elle ressentait une joie perverse à l’idée de dépuceler ce garçon, de s’avilir par là-même, puisqu’elle tiendrait le rôle jadis dévolu aux putains. N’était-elle pas une putain ?

Le lendemain, elle accueillit Luc comme Georges le lui avait spécifié, vêtue très normalement d’un jean et d’un tee-shirt, pour ne pas effaroucher le gamin.

Tout se passa comme si c’était improvisé. Après une demi-heure de flirt sur le canapé du salon, Viola se laissa retirer le tee-shirt, sous lequel elle ne portait évidemment pas de soutien-gorge. La main à la braguette de Luc, s’assurant de son érection, elle lui donna ses seins à caresser et à sucer. Puis elle lui proposa de passer à la chambre à coucher, où ils se mirent nus et s’étendirent directement sur le couvre-lit. Le membre du garçon était dur comme de l’acier et c’est avec un vif plaisir que Viola entreprit de le sucer.

Tout en lui flattant le gland du bout de la langue, elle voulut savoir si c’était une première et interrogea Luc, le pressant de questions. Il lui assura qu’aucune fille ne l’avait encore fait « ce truc-là ». Il avait eu des petites copines, il leur avait parfois peloté les seins ou les cuisses, mais il jura à Viola qu’aucune d’entre elles ne lui avait encore taillé une pipe. Galvanisée par cet aveu touchant, l’esclave de Georges se mit à déployer toutes les perversités dont sa bouche était capable en présence d’une jeune queue gonflée de désir, en lui massant simultanément les bourses...

Ce qui devait arriver arriva : la semence de l’adolescent gicla à gros bouillons dans la bouche de Viola, qui s’était aussitôt refermée autour du sexe pour qu’aucune goutte ne s’épanche au dehors. Elle avala le jus épais aux saveurs d’épices douces et, avec un son plus beau sourire, s’empressa de le rassurer :

–Tu n’as pas pu te retenir. Je sais bien, c’est normal. Moi, j’étais heureuse de te boire. Tu vois, maintenant je connais tes pensées. Et je vais te dire ce que tu penses : tu es un peu déçu parce que tu avais envie de me faire l’amour, tu pensais que le moment était venu. Mais ne te tracasse pas, nous avons le temps. À ton âge, tu vas vite durcir à nouveau, et tu vas me prendre, et tu vas me donner un plaisir fou...

–Oui, oui... Oh, c’est bon quand vous faites ça.

–Tu aimes qu’on te cajole les couilles ? C’est normal aussi. Tiens, tiens, il faut demander à tes petites amies de le faire comme ça, comme ça. Regarde ce que je te disais : ta bite se relève, tu hisses les couleurs à nouveau. Mais je ne vais plus te la sucer, parce que j’ai trop envie que tu me la mettes. Ici, dans ma chatte. Viens.

Elle le fit monter sur elle et lui montra le chemin. Elle mouillait assez pour que Luc entre en elle d’un seul coup. Au bout de quelques secondes, il jouit une deuxième fois.

Viola n’avait pas eu le temps de laisser monter sa propre jouissance. Ce n’était que partie remise : elle eut un violent orgasme à la troisième éjaculation du jeune homme. Ils passèrent ainsi un après-midi d’apprentissage qui leur plut autant à l’un et à l’autre.

Après bien des jeux, vint le moment où Luc, après une leçon pratique de cunnilingus, s’intéressa de près aux clochettes d’argent de son initiatrice.

–C’est un bijou, toutes les femmes portent des bijoux...

–Y en a-t-il beaucoup qui portent ceux-là ?

–Non, je crois que nous sommes une minorité. Et puis, comme tu le vois, je suis épilée ici.

Elle lui prit la main, qu’elle posa sur son mont de Vénus.

–Tout cela va ensemble, et ne t’en fais pas, c’est très rare chez les jeunes filles. Tu ne risques pas de voir ça chez tes copines, quand tu feras glisser leur petite culotte. Ici, elles auront des poils, et quand tu leur feras l’amour, ça ne fera pas tinter des clochettes...

Elle pensa à Patricia, se demandant si Tanguy, depuis son départ, l’avait fait épiler et percer. Son amant adolescent n’était pas choqué, mais admiratif.

–Je trouve que vous êtes belle, comme ça,

–Tu sais, Luc, c’est quelque chose que j’ai voulu et accepté pour plaire à un homme qui était mon maître...

–Votre maître ?

–Oui, je lui étais soumise, comme je le suis à Georges aujourd’hui. Cela te choque ? Il ne faut pas. J’ai renoncé à ma liberté par amour. La plupart des femmes le font en se mariant. Celles qui sont comme moi vont encore plus loin, elles s’abandonnent totalement On nous appelle des esclaves.

–Quoi ! Comme dans l’Antiquité, alors ?

–Si tu veux, sauf qu’à l’époque c’était une institution sociale, économique, et aujourd’hui une affaire d’érotisme. J’appartiens à Georges, il a tous les droits sur moi. Mon sexe est nu pour bien montrer qu’il lui est accessible à tout instant, d’autant plus que sous mes vêtements, il m’est interdit de porter un slip. Il peut faire ce qu’il veut de moi, y compris me donner, ou me prêter.

Luc restait songeur, tripotant les clochettes de Viola, caressant ses cuisses, son ventre.

–À quoi penses-tu ? fit-elle. Que tu aimerais bien, un jour, posséder une esclave comme moi ?

Il sourit.

–Tu veux y jouer ? Dis-moi de faire quelque chose, j’obéirai. Mais d’abord, commence par me tutoyer, puisque je ne suis qu’une esclave. Moi, je te dirai « vous ». Pardon, je vous dirai « vous ».

–Si tu veux. Alors... Embrasse-moi.

Viola passa les bras autour du cou de Luc, posa ses lèvres sur les siennes, entrouvrit la bouche et lui donna sa langue.

–Embrasse-moi ici, et ici...

Il lui désigna sa poitrine et elle lécha le torse du garçon, suça les mamelons.

–C’est bien. C’est bon d’avoir une esclave. Continue. Embrasse-moi les couilles, esclave.

Viola se courba et sa bouche soumise parcourut le scrotum, arrachant à Luc des gémissements de volupté. Il bandait de plus belle et Viola le branla doucement en continuant de le lécher.

–Ici... Ici... plus loin...

Il poussa Viola à s’immiscer entre ses jambes, à lécher le périnée.

–Plus loin.

Elle comprit ce qu’il souhaitait et, s’insinuant souplement sous lui, écartant de ses deux mains les fesses fermes et poilues, elle découvrit l’anus brun foncé, et lui fit une feuille de rose. Pendant ce temps, Luc se masturbait et il jouit une nouvelle fois. Son sperme se répandit sur le couvre-lit.

–Je n’ai pas eu le temps de venir vous boire, cette fois, dit Viola.

–Tu n’as qu’à lécher. Vas-y, c’est à ça que sert une esclave.

–Oui, Maître.

Viola s’exécuta de son mieux. Le jeu semblait plaire de plus en plus à Luc.

Un peu plus tard, ils étaient allongés côte à côte. Viola était sur le ventre, offrant ses fesses bombées aux caresses de plus en plus habiles de l’adolescent, quand celui-ci remarqua les restes de cicatrices consécutives aux corrections qu’elle avait reçues chez Tanguy. Elle expliqua patiemment à Luc ce qu’était le sadomasochisme. Elle lui dit que certains maîtres étaient plus enclins que d’autres à châtier leurs esclaves.

–Ça t’amuserait d’essayer ? De voir si ça t’excite ? Enfin, c’est un peu tard aujourd’hui, et tu as déjà éjaculé plusieurs fois. Il faudra faire ça quand tu seras en pleine forme. On verra si ça te fait bander de me cravacher.

–Je veux bien.

Elle toucha sa bite, qui n’était pas complètement flasque.

–On dirait que ça t’excite rien que d’y penser ? Écoute, si tu veux, donne-moi une fessée. C’est le B.A.BA. Allez, vas-y.

Elle tortilla de la croupe sous le nez de Luc qui, après quelques hésitations, y donna plusieurs claques fermes.

–Oui... Encore ! Comme ça.

Ils se mirent tête-bêche. Tandis qu’il poursuivait une fessée bien sonore, elle lui massa doucement les couilles, évitant de lui sucer la bite pour mieux l’observer, afin d’être sûre que son érection renaissante était l’effet de la seule fessée.

Lorsque le sexe se dressa, elle le branla, et le rythme s’accentua, ainsi que l’intensité des claques dont il lui gratifiait le postérieur. Plus il allait vite et fort, plus il bandait, et plus Viola le masturbait avec vigueur. Il éjacula et elle le reçut en plein visage.

–Tu vois, fit-elle en se retournant, le visage constellé de gouttes blanchâtres qu’elle étalait avec ses doigts, la meilleure crème de beauté pour une esclave, c’est le foutre de son maître.

Le soir, Viola fit à son maître le récit circonstancié de cet après-midi initiatique.

–Hé hé ! fit Georges, ça ne m’étonnerait pas que Luc ait des tendances dominatrices. Tu as raison, il faudra lui apprendre ça aussi.

–Quand vous voudrez.

–En attendant, tu t’es bien conduite. Je vais te récompenser. Nous sommes le 21 juin, je vais me libérer pour que nous partions en vacances.

Un sourire radieux illumina le visage de Viola.

–Je viens de réserver aux Rouvières, un camp nudiste dans la Drôme. Tu sais que j’adore t’exhiber, et là je vais pouvoir réaliser mon phantasme : que tout le monde te voie à poil en permanence, 24 heures sur 24, et puisse admirer tes clochettes.

Viola eut un pincement à l’estomac. Si elle était d’une soumission exemplaire dans l’intimité, elle avait toujours eu des difficultés à être humiliée en public. Elle tenta une timide objection :

–Mais... si on me voit épilée, on comprendra aussi ce que je suis.

–Et alors ? As-tu honte de ce que tu es ? D’ailleurs, je veux bien parier que tu ne seras pas la seule à avoir le bas-ventre glabre. Si tu savais le nombre de bourgeoises. qui ont sacrifié leur toisons intime pour plaire à leur mari ou à leur amant !

–Je n’aurais pas cru... Mais il y a mes clochettes

–C’est pareil. Avant la mode du piercing, il y en avait déjà pas mal qui portaient des anneaux intimes. Maintenant, tu en verras qui n’ont même pas vingt ans et trimballent leur quincaillerie au nombril, au bout des seins, et j’en passe. Ce ne sont pas des ornements réservés aux esclaves.

Viola acquiesça. Elle n’avait, de toute façon, pas le choix.

Le parking des Rouvières était vaste et déjà presque plein quand ils s’y engagèrent. Georges et Viola durent marcher jusqu’à la porte d’entrée, seule ouverture dans une haute clôture grillagée.

–Il ne manque que les miradors, observa Viola.

–Tu sais, les domaines où se pratique le nudisme sont toujours très protégés. Sans cela, les voyeurs viendraient se rincer l’œil et on ne serait jamais tranquilles.

On pénétrait dans un petit bâtiment, pour les formalités. Comme à la douane, se dit Viola. Les nouveaux arrivants étaient séparés par sexe, dirigés vers deux pièces dont les portes étaient marquées : à gauche du signe masculin, le cercle avec la flèche dressée, à droite du signe féminin, le cercle surmontant la croix.

Viola n’aurait su expliquer pourquoi, mais cette discrimination l’inquiéta. Elle y fut accueillie par une jeune femme brune qui devait avoir à peu près son âge, vêtue de toile blanche, pantalon strict, chemise à manches courtes au col fermé et, à la hauteur de la poitrine un badge indiquait son prénom : Marina. Devant elle, une longue table, un empilement de cintres. Autour, de nombreuses armoires métalliques.

–Si vous voulez bien vous déshabiller.

–Ah, déjà !

–Il n’est jamais trop tôt pour bien faire. Tout vêtement est interdit dans le domaine sous pei...

Elle s’interrompit.

–Enfin, vous apprendrez vite le règlement.

Viola regarda autour d’elle.

–Il n’y a pas de... cabine, de vestiaire ?

–Pourquoi ? fit Marina d’un ton sec. Il n’y a aucune honte à être nue, vous ne devez pas chercher à vous cacher. Allons, dépêchons !

Comme pour marquer son impatience, l’hôtesse tapota sur la table. Elle ne quittait pas Viola des yeux, d’un regard dur. La nouvelle arrivante s’exécuta et, deux minutes plus tard, elle s’était entièrement dévêtue et avait posé sur la table tous ses vêtements. Fine observatrice, Marina constata :

–Je vois, vous portez des bijoux intimes. Il n’y a pas de quoi faire de manières, c’est très courant ici.

Puis elle tendit un cintre à Viola.

–Accroche tes affaires, bien en ordre.

Elle était passée instantanément au tutoiement. La nudité facilite la familiarité, se dit Viola, sans se douter encore de la véritable nature de cette familiarité.

Marina s’approcha d’elle et lui accrocha autour du cou un collier qui portait trois anneaux et un médaillon, avec un numéro : 552. Il y eut un petit déclic.

–C’est inamovible, nous gardons la clé ici, au bureau. Cela évite de le perdre. Quant au numéro, ce sera ton matricule ! En repartant, tu pourras récupérer tout ça. C’est par là... Bon séjour aux Rouvières !

Elle désignait une porte que Viola franchit d’un pas décidé. Ce n’était pas le moment de flancher ! La première chose qu’elle aperçut de l’autre côté, ce furent les arbres, des pins parasols. L’endroit était vraiment bucolique. La voix de Georges l’accueillit :

–Ah, te voilà enfin ! C’était longs.

Elle le regarda, incrédule. Il était toujours habillé, de la tête aux pieds.

–Vous n’avez pas eu le temps de... ?

–De quoi ? Ah, tu croyais sans doute que le nudisme était obligatoire pour tous ? Non, non, seulement pour les femmes, c’est bien normal. Par ailleurs, il est temps que tu saches que tu vas faire connaissance ici avec la véritable discipline. Tu en as pris un peu trop à ton aise, ces derniers temps. Je ne t’en dis pas plus pour l’instant, mais si tu croyais que ce séjour serait une partie de plaisir, tu vas devoir déchanter. Allons, viens.

Le changement de ton de Georges lui donna froid dans le dos. Ainsi, il ne s’agissait pas seulement pour lui de l’exhiber, mais de lui faire subir une sévère rééducation. Viola comprit qu’elle venait d’entrer dans un camp d’esclavage intensif...

Ils s’engagèrent dans une allée bordée de peupliers. Georges n’avait pas menti. Au bout de cinquante mètres, ils croisèrent un autre couple. L’homme était en short et chemisette, la femme nue. Tous deux aux environs de la trentaine. Ils saluèrent vaguement, l’air pressé.

En arrivant près de leur bungalow, ils firent une autre rencontre. Un quinquagénaire en short et tee-shirt, un large chapeau pour se protéger du soleil, les héla :

–J’ai l’impression que nous allons être voisins.

Georges fit les présentations. L’inconnu s’appelait Hubert.

–Vous verrez, le domaine est très agréable, fit-il en dévisageant Viola des pieds à la tête.

Il s’approcha d’elle et, tandis qu’ils continuaient à échanger des banalités, Viola faillit sursauter : il venait de lui palper une fesse et, loin de retirer sa main, la pétrissait méthodiquement. Elle jeta un regard à Georges, qui ne pouvait pas ne pas s’en apercevoir

Le manège fut interrompu par l’arrivée d’une jeune fille que Viola vit arriver de loin, chargée d’un lourd cabas. Cette blondinette aux cheveux bouclés, au visage fin et aux yeux bleus en amande, ne devait guère avoir plus de dix-huit ans. Comme Viola, elle était complètement nue et épilée. Le numéro de son médaillon était le 199.

–Ah, voici ma... compagne qui revient de ses courses. Je vous présente Marie-Laure.

–Elle est très belle, le complimenta Georges, je vous félicite. Mais je vous rassure tout de suite, pas de circonlocution entre nous. Appelons un chat un chat, et Marie-Laure votre esclave, comme Viola est la mienne.

–Ma foi, vous avez raison, pas d’hypocrisie. Je vois déjà que Marie-Laure vous plaît. Vous verrez, l’échange d’esclaves est le sport le plus en vogue ici. Il faudra venir, un de ces soirs. Tiens, par exemple, aujourd’hui vers 19 heures, d’accord ?

–Avec plaisir.

Les deux couples se séparèrent, après qu’Hubert, du bout des doigts, se fût amusé à faire valser les clochettes de Viola, non sans frôler l’ourlet charnu de sa vulve.

–Elles sont formidables, ces petites clochettes, lança-t-il, admiratif. Il faudra penser à ça, Marie-Laure. À ce soir, chers voisins !

Dès qu’ils furent dans le bungalow, Georges et Viola prirent possession de leurs bagages, qui y avaient été déposés.

–Si j’ai bien compris, il n’y a que les femmes, pardon les esclaves, qui font du nudisme, ici !

–Pas tout à fait, tous ceux qui le désirent peuvent en faire, mais il est exact que c’est obligatoire seulement pour le sexe féminin. À l’exception des gardiennes, bien sûr, qui sont chargées de faire la police dans le domaine.

Elle lui lança un regard de reproche, embué de larmes :

–Vous ne m’aviez pas avertie de cela. Ce domaine est réservé aux femmes soumises.

–Non plus, pas forcément. Il y a des hommes qui viennent ici parce qu’ils aiment exhiber leur compagne, ce qui est facilité par le règlement. Toutes ne sont pas forcément soumises. Par contre, je dois t’informer que les esclaves, comme toi, sont à la disposition de tous ceux qui le désirent. Ne sois pas offusquée si Hubert, tout à l’heure, a tâté la marchandise. Le fait de t’introduire ici suppose, de ma part, que j’accepte de te prêter sans restriction. Et je m’en fais une joie, figure-toi.

Viola se mordit les lèvres. Elle commença à entrevoir tout ce qui l’attendait dans ce lieu coupé du monde, où elle était sans défense, à la merci de tous. Elle réalisa aussitôt que Hubert pouvait tout exiger d’elle, et que Georges aurait les mêmes droits sur Marie-Laure. Mais comment Georges avait-il su que cette petite blonde était une esclave ?

–Le code est très simple, énonça Georges. Toutes celles qui sont asservies sont rasées ou épilées. Pour celles-là, il n’y a aucune autorisation à demander. Les autres, il faut voir. Tout dépend du mari, de l’amant, ou du père ! Il y a aussi des femmes seules, et même quelques lesbiennes.

–Je risque de me faire draguer par l’une d’entre elles ?

–Tu ne te ferais pas draguer, mais requérir. Tu devrais leur obéir comme aux hommes. Enfin tu verras bien. C’est en obéissant qu’on perfectionne sa soumission. Maintenant, dépêche-toi de défaire les bagages, pendant que je prends une douche. Puis nous irons faire le tour du domaine. Il est presque treize heures : tu n’as plus le temps de faire des courses, nous déjeunerons donc au village.

VIII

Soumise à tous

Vingt minutes plus tard, ils étaient prêts. Georges s’était changé et il en plaisanta :

–Ici, les femmes n’ont plus de problème. Fini le fameux « Je n’ai rien à me mettre » ! Pour vous, c’est vraiment le paradis.

Il saisit Viola par la taille et ils se mirent en route. À mesure qu’ils approchaient du centre du domaine, les vacanciers étaient de plus en plus nombreux. À part quelques jeunes gens en slip de bain, tous les hommes étaient vêtus, et toutes les femmes nues, quel que soit leur âge. Viola remarqua un groupe de trois minces adolescentes qui bavardaient, parfois une femme mûre esseulée, mais surtout des couples dont la moyenne d’âge devait être la trentaine, la femme en général nettement plus jeune que son partenaire.

Elle acquit le réflexe d’inspecter d’un coup d’œil les pubis féminins, qui renseignaient immédiatement sur le degré de soumission de celles qu’elle rencontrait. Certes, celles qui étaient ici avaient d’emblée renoncé à toute pudeur et accepté d’exhiber leur anatomie aux yeux des mâles, reconnaissant implicitement la supériorité de ceux-ci. Mais beaucoup, comme Viola elle-même, affichaient leur condition d’esclave.

Les jeunes filles et les adolescentes avaient, en grande majorité, encore leurs poils, mais au-dessus de vingt ans la proportion s’inversait et les sexes nus étaient les plus nombreux. Certaines y portaient des anneaux, d’autres au nombril, d’autres aux bouts des seins. Viola observa vite que ses clochettes attiraient l’attention de tous sur sa vulve dénudée. Et les commentaires salaces se multipliaient...

Ils passèrent le long d’un court de tennis, et Georges voulut s’y arrêter un instant pour observer les corps en mouvement de deux nymphes qui échangeaient des balles.

–Regarde celle-là ! Dommage que...

Il lui désignait une grande brune aux cheveux courts, très typée, aux seins opulents garnis de mamelons bruns, aux fesses proéminentes. Elle exhibait, d’où la légère déception de Georges, une fourrure pubienne luxuriante, une véritable forêt noire. Son adversaire, vingt ans à peine, était également poilue. Viola voulut complaire à son maître :

–Si elle n’est pas soumise, elle est peut-être à soumettre.

–Tu plaisantes ! répondit Georges en ricanant. Je ne vais pas perdre mon temps quand il y a tant de jolies esclaves disponibles. Tiens, disons que je me réserve pour la petite Marie-Laure, ce soir.

Ils continuèrent leur route. Un peu plus loin, ils furent témoins d’une scène qui, partout ailleurs, eût semblé obscène, mais que tout le monde ici trouvait naturelle. Une esclave à la peau bronzée était age–nouillée et courbée devant un homme obèse à l’allure importante, qui fumait tranquillement un cigare pendant qu’elle lui faisait une fellation. Elle tenait à deux mains le sexe sorti de la braguette et sa bouche allait et venait régulièrement.

Un petit attroupement se forma autour d’eux. Les hommes attentifs jugeaient de la technique du n°202. L’un d’entre eux, un moustachu, sortit un petit carnet où il griffonna, pensa Viola, le matricule de la suceuse.

Celle-ci s’appliquait, suçant et léchant simultanément le membre qui, sans être de dimensions impressionnantes, remplissait bien sa petite bouche. Puis elle accéléra le mouvement et l’intensité de son aspiration. L’homme cilla à peine, mais à la physionomie de l’esclave, tout le monde comprit qu’il venait de lui éjaculer dans la gorge. Viola vit nettement le n° 202 déglutir puis, se retirant, nettoyer d’une langue adroite le pénis et le gland encore gluant.

–Allons, viens ! fit Georges.

Mais elle eut le temps de voir que, parmi les cinq ou six badauds spectateurs, il y en avait un qui était sûrement le maître du n° 202 : l’homme au cigare lui serrait la main et le félicitait, manifestement, du talent fellatoire de son esclave et de la qualité de son dressage.

–Je n’ai pas bien compris. Si on me demande une fellation, suis-je obligée d’avaler ?

–Comment peux-tu encore poser des questions pareilles ?... Ce n’est pas une obligation du règlement. Sans doute n’a-t-on pas jugé utile de l’y faire figurer, car ce serait une faute de goût de s’y soustraire. Tu imagines ! Que ferais-tu ? Tu ne voudrais tout de même pas recracher, surtout en public.

D’un coup, elle eut honte d’avoir posé cette question incongrue. Elle rougit.

–Excusez-moi, je dis parfois de ces idioties !

–C’est bon pour une fois. La prochaine fois, tu seras fouettée.

Elle reçut seulement une forte claque sur les fesses, qui fit tinter ses clochettes d’argent. Ils croisaient alors deux gardiennes en uniforme blanc. Viola eut le sentiment qu’elles souriaient, comme pour approuver benoîtement le geste de Georges. Elle se demanda même si celui-ci ne l’avait pas tapée précisément pour susciter leur approbation.

Elle remarqua aussi que les cerbères portaient chacune, accrochée à leur ceinture, une fine cravache. Plusieurs fois, au cours de la journée, Viola remarqua qu’elles circulaient à travers le domaine deux par deux, comme des agents de police.

Le restaurant de la place centrale, comme dans un club de vacances était un self-service. Le couple choisit une table et Viola fut déléguée pour aller au buffet remplir deux assiettes de hors-d’uvre.

Elle y était occupée, contre la longue table, quand elle sentit une main se poser sur ses fesses. Elle ne broncha pas et la caresse se fit plus insistante. Deux mains se posèrent sur sa taille et remontèrent pour aller cueillir et malaxer ses seins sans façon.

C’était un jeune homme, qui l’interrogea avec l’accent allemand :

–À qui appartiens-tu ?

Elle désigna Georges. L’autre la suivit quand elle rapporta les assiettes. Il se présenta sans cesser de lui peloter la poitrine.

–Franz Hirsch. Vous permettez ?

–Je vous en prie, si ce n’est pas pour trop longtemps.

–Cinq minutes, promis. Viens, toi.

Il entraîna Viola aux toilettes et s’enferma avec elle dans une cabine. S’amusant à faire tinter ses clochettes, il tira dessus, palpant sans douceur les lèvres de la vulve. Puis il lui introduisit un doigt dans la fente et, de l’autre main, se débraguetta et sortit une verge à demi érigée.

–Branle-moi, et vite !

Viola obéit. Franz était circoncis et son gland était encore sec. Du gras du pouce, elle s’employa à répartir sur sa surface les gouttelettes de sécrétion qui commençaient à poindre à l’orée du méat. Délicatesse probablement superflue pour le jeune Allemand qui manifesta des signes d’impatience. Alors, elle le masturba d’un mouvement rapide et saccadé, en lui tenant les bourses à pleine main, tandis qu’il faisait pénétrer deux doigts dans son vagin. Il fit pression sur son épaule :

–À genoux.

La cabine était étroite, elle se retrouva serrée contre lui, le visage frôlant le membre qu’il agitait lui-même. Elle crut qu’il souhaitait être sucé et approcha ses lèvres, mais il la repoussa.

–Ne bouge pas, salope.

Elle ne dut pas attendre trop longtemps. Un jet de sperme l’atteignit en plein visage. Franz déchargeait à bout portant. Sa semence était âcre et odorante, et Viola se félicita qu’il ne l’ait pas obligée, comme c’était son droit, à ouvrir la bouche et à tout avaler.

Il sortit un. kleenex et s’essuya lui-même, puis laissa Viola avec un « À la prochaine ! » quelque peu ricanant.

Elle s’empressa de se nettoyer la face au lavabo avant de rejoindre Georges, qui ne lui posa aucune question. Il était d’ailleurs en conversation avec un couple voisin, un quadragénaire dégarni et son épouse, une rousse aux yeux verts et aux seins lourds. Viola ne pouvait voir son pubis, mais elle comprit très vite qu’elle n’était pas soumise, à sa manière de se mêler de la conversation.

Maïté, avec une gentillesse dont Viola lui sut gré, la traitait sur un pied d’égalité. Elle était assise à côté d’elle, face aux hommes qui se lancèrent dans une discussion sur le cinéma. Elle s’adressa alors à Viola :

–Ce n’est pas facile pour les nouvelles, quand elles sont soumises. Les premiers jours, vous êtes très sollicitées, tu verras. Le petit Franz, il vous essaie toutes, pour voir. Mais enfin, ce n’est pas le pire. Tiens !

Pour confirmer ces paroles, Maïté lui désigna, à une table voisine, un vieillard qui les observait d’un œil torve. En baissant la voix, elle ajouta :

–Lui aussi, il est très porté sur les nouvelles, et ce n’est pas très ragoûtant, paraît-il. C’est un magistrat, un avocat général je crois. Là, ça fait un quart d’heure qu’il te mate, je crois que tu vas y passer.

Effectivement, le pronostic de Maïté s’avéra vite exact. Les deux couples en étaient aux crèmes glacées quand le vieil homme s’approcha en se dandinant et, d’une voix grasseyante, s’enquit :

–Peut-on goûter à cette jeune personne ?

Georges ayant incliné la tête, Viola fut à nouveau entraînée vers les toilettes. Lorsque le loquet fut rabattu, il l’interrogea :

–Comment t’appelles-tu, petite esclave ?

–Viola, Maître.

Elle se demanda, avec un amusement dont elle ne laissa rien paraître si ce titre définissait sa position de domitiateur ou sa profession. Comme Tanguy lui avait jadis enseigné, elle voulut prévenir ses souhaits.

–Vous désirez une fellation ?

–Ce n’est plus de mon âge, ma belle. Contente-toi de m’aider à me soulager.

Elle dut ouvrir la braguette et sortir le membre pâle et flasque du vieillard, pour le diriger vers la cuvette. Puis, attendre de longues secondes avant qu’un jet jaunâtre n’en sorte et vienne éclabousser la faïence. Elle comprit que la perversion de l’homme était de satisfaire ainsi ses besoins en se faisant guider par une jeune main féminine. Elle sentait, bien installée dans sa paume, la verge molle et moite du vieillard. Vite, le filet d’urine s’entrecoupa, puis se tarit. Mais ce n’était pas terminé.

–Assieds-toi, petite putain, tu seras juste à la hauteur pour...

S’il avait exigé une simple pipe, Viola en eût été soulagée, mais l’homme lui indiqua qu’il désirait « seulement » être nettoyé par sa bouche. Le gland lie-de-vin émergeait à demi d’une peau plissée et grisâtre, le tout encore âcrement humecté, et elle dut lécher, aspirer, surmontant son dégoût, qui était d’autant plus fort que l’organe restait imperturbablement mou dans sa bouche.

Après quoi, il lui ordonna de grimper sur le siège des toilettes, de lui tourner le dos et de se pencher en avant. En termes crus et brutaux, il lui fait écarter les fesses, et Viola sentit des doigts fureteurs et obscènes explorer sa raie avant de se frayer un passage entre les plis froncés de son anus. Instinctivement, elle se contracta, sachant pourtant les punitions qu’elle encourait en cas de réticence. Mais le vieillard se contenta de glousser et de lui écarter les fesses à deux mains. Puis, d’un seul coup, elle sentit sa bouche et sa langue baveuse se coller à son anus pour un baiser répugnant. Il lui sembla qu’une limace tiède s’introduisait dans son cratère intime.

Puis il se retira, eut encore un petit rire grasseyant, et gratifia sa croupe offerte d’une claque dont la vigueur étonna Viola, la laissant sans un mot, humiliée.

La jeune femme procéda à une toilette rapide, honteuse à l’idée qu’on pût la surprendre dans les lavabos en train de s’asperger le fondement. Puis elle rejoignit le restaurant. Le regard de Georges, comme celui de Maïté, lui donna l’impression que tous savaient exactement à quoi elle venait d’être soumise. Les manies du vieil homme étaient forcément connues dans tout le domaine... Maïté eut un sourire de commisération.

–Alors, pas trop dur ?

Viola eut un geste de dénégation.

–À moins que tu sois gérontophile, j’imagine que c’est un mauvais moment à passer. Mais il y a pire. Alexandre, par exemple.

Elle désigna son mari, qui était en grande conversation avec Georges. Lui soufflant à l’oreille :

–Quand ça lui prend de se défouler sur une fille soumise, je peux te dire qu’elle s’en souvient. Je l’ai vu faire. D’ailleurs il aime que je regarde. Et ce serait étonnant que, d’ici la fin de notre séjour... Vous restez longtemps, avec Georges ?

–Deux semaines, je crois.

–Hum... Mon petit doigt me dit que tu feras connaissance avec lui avant ça.

Viola ne savait plus que penser. Maïté lui avait d’abord parlé comme une amie, lui manifestant une certaine compassion, et elle semblait maintenant approuver les traitements que son mari lui ferait subir, l’avertissant même qu’elle pourrait y assister, le tout du ton le plus badin.

Elle n’osa pas interroger davantage sa voisine sur cette éventualité, se contentant de s’enquérir des mœurs du couple :

–Vous êtes donc dominateurs tous les deux ?

–Alexandre surtout. C’est pour le satisfaire que nous venons en vacances ici. Moi, tu vois, je suis bien obligée de respecter le règlement et de me promener à poil toute la sainte journée. Mais je garde mon indépendance et ma liberté. Quand Alexandre se divertit avec une esclave, s’il n’exprime pas le désir pas rester seul avec elle, je le regarde faire, et il m’arrive aussi de l’aider.

Maïté s’exprimait ainsi sans la moindre gêne. Elle semblait épanouie, bien dans sa peau. Viola admira son corps athlétique et bronzé, sans aucune marque pâle de maillot de bain. Le fait qu’elles soient nues toutes deux, même si Viola l’était davantage que Maïté, semblait les rapprocher, mais c’était assurément une illusion que Maïté dissipa vite en traitant Viola comme sa servante :

–Va me chercher du vin, la carafe est vide.

L’ordre était formulé sans terme de politesse. Viola s’empressa d’obéir. Quand elle revint, Maïté conversait avec les hommes.

–C’est drôle, cette coïncidence ! s’exclamait Maïté, qui condescendit à tenir Viola au courant : Alexandre vient de proposer que nous passions la soirée ensemble tous les quatre. Entre nous, ça ne m’étonne pas, je me doutais que tu allais lui plaire. Georges nous a dit que vous aviez déjà un rendez-vous pour l’apéro chez Hubert et Marie-Laure, or nous les connaissons très bien. Si Hubert est d’accord, nous pourrions nous retrouver ensuite dans notre bungalow pour dîner et... nous amuser un peu. Non ?

Comme Viola restait interdite, Maïté souligna sa question en pinçant son mamelon gauche. La jeune femme sursauta et s’empressa d’acquiescer.

–Mais c’est que tu es sensible ! souligna la belle rousse. Ce n’est pas pour me déplaire, et à Alexandre non plus, tu verras. Bon, je vous quitter, j’ai mon squash.

Avec un art consommé pour souffler le chaud et le froid, elle embrassa Viola sur les deux joues et les laissa.

L’après-midi fut vite passé. Sous la conduite d’Alexandre, Georges et Viola eut tout le temps de visiter le domaine. Sur la place centrale, ils avisèrent une estrade avec une curieuse construction de bois comportant plusieurs planches percées d’orifices circulaires.

–On dirait un pilori comme en voit dans les livres d’histoire, remarqua Georges.

–C’en est un, confirma Alexandre. C’est pour les petites filles qui n’ont pas été sages. Comme vous voyez, elles sont immobilisées par le cou et les poignets. Mais ici, ça ne se fait pas trop de leur écraser des ufs sur la figure. On préfère s’occuper de l’arrière-train, et tout le monde est libre de punir la fautive à sa guise pendant toute la durée de son exposition.

–Tu vois, Viola, ce qui t’attend si tu n’es pas sage....

Georges voulut continuer à faire le tour du domaine, mais il avait oublié ses lunettes solaires. Il envoya Viola les lui chercher au bungalow.

–Et ne t’attarde pas en chemin !

–Ça, c’est facile à dire, remarqua Alexandre quand elle se fut éloignée. Aux Rouvières, les esclaves sont à la disposition de tous. Si elles sont accompagnées, l’usage veut qu’on demande l’autorisation à leur maître. Mais une esclave esseulée doit obéir si elle est requise. Et comme la tienne est vraiment jolie...

En effet, le corps nu de Viola était trop attirant pour qu’elle aille sans encombre du centre du domaine à leur pavillon, d’autant qu’elle était nouvelle. Elle croisa d’abord plusieurs couples, puis une jolie brune d’une vingtaine d’année, à la taille fine et aux seins menus, qui lui sourit. Elle ne portait rien qu’une paire d’espadrilles et, autour des hanches, une chaînette dorée qui surmontait une toison bien fournie : officiellement, elle n’était donc pas soumise. Quand elle fut passée, Viola se retourna pour admirer son déhanchement, et le doux balancement de ses fesses sans défauts.

C’est juste avant d’arriver qu’elle rencontra deux garçons en maillot de bain, d’à peine vingt ans. L’un deux siffla aussitôt :

–Mate la pin-up !

–Attends, on va s’amuser un peu.

–Arrête, on est déjà à la bourre...

–Mais non, on a bien cinq minutes. Eh, toi là-bas ! Viens ici.

Viola obéit avec docilité, mais aussi avec une certaine gêne. Elle était à la disposition du premier venu, elle le savait, mais ici c’était au vu et au su de tout le monde, ce n’était pas comme dans les toilettes du restaurant. Et surtout, elle était à la merci de deux adolescents, des gamins pour elle, ce qu’elle ressentait comme pervers.

Tout en lui pelotant les seins et les fesses, ils la pressèrent de questions : son nom, son âge, depuis quand elle était esclave ? L’un d’eux plaqua sa bouche sur la sienne, et y introduisit sa langue.

–Elle me donne vraiment la trique, fit-il en désignant son bas-ventre.

Puis, prenant la main de Viola, il la plaqua sur son sexe, à travers le slip de bain qui le moulait. L’autre s’était accroupi devant elle et s’intéressait de près à la vulve, à ses clochettes, à ses doux replis de chair, qu’il écarta des doigts avec un rire méprisant.

Viola eut un mouvement de recul quand l’index fureteur entra en elle. Elle voulut se dégager.

–Vous savez, je suis désolée, mais je dois apporter ses lunettes à mon maître. Nous pourrions nous retrouver juste après, si vous voulez, dans un coin tranquille.

–Qu’est-ce que c’est ? répliqua l’un des garçons. De la rébellion ?

La malchance voulut que deux gardiennes soient en train de faire leur ronde. Elles repérèrent aussitôt le trio et, s’adressant aux garçons :

–Que se passe-t-il ? Un problème ?

–Non, non... Tout va bien... On s’amuse un peu avec cette esclave.

–Mademoiselle est un peu pressée ! fit son compagnon.

–Y a-t-il eu refus d’obéissance ? Dans ce cas, nous devons relever son numéro et rédiger un rapport.

Les deux garçons se récrièrent. Eux-mêmes n’avaient pas le temps de s’attarder et ils assurèrent aux gardiennes, qui avaient déjà sorti leurs cravaches, qu’ils se débrouilleraient très bien tout seuls.

–On est assez grands pour la mater, vous savez...

–C’est bon, mais n’hésitez pas à nous appeler en cas de besoin.

Celui qui se faisait caresser le sexe à travers le maillot prit la main de Viola et la mit à l’intérieur du slip pour qu’elle serre l’organe à nu. Son érection était déjà convenable.

–Tiens, tu n’en as pas une comme ça tous les jours, hein ? Et si je te la faisais sucer ?

–Si... si vous voulez, balbutia Viola. Vous ne préférez pas qu’on s’isole derrière ces buissons ? Aïe !

L’autre avait enfoncé brutalement son doigt dans son vagin, il la branlait maladroitement et, se fondant sur les premières sécrétions, gloussait :

–Qu’est-ce qu’elle mouille, cette salope ! On pourrait la tirer vite fait.

–On n’a pas le temps, on va retrouver Agnès et Clémence. Elles ont envie qu’on les baise, on ne peut pas gaspiller notre foutre avec une esclave.

Viola, au fond d’elle-même, en fut presque mortifiée. Que ces gamins préfèrent batifoler avec leurs petites fiancées lui donnait l’impression d’être trompée. C’était dérisoire, elle le savait, mais elle ne pouvait s’empêcher de penser qu’elle n’était pas assez séduisante, assez sexy pour les retenir

Spontanément, elle s’agenouilla.

–Si vous le désirez, je peux vous sucer seulement un peu, sans aller jusqu’au bout.

Elle ne se souciait plus de pudeur, elle ignorait les passants, comme ce couple âgé qui s’arrêtait quelques secondes et repartait en souriant, avec indulgence, aux frasques de beaux jeunes gens apprenant à dominer les femmes qui leur sont soumises. « Il faut bien que jeunesse se passe » marmonna le monsieur en costume de yachtman, en serrant la taille de sa compagne nue.

Viola tira sur l’élastique du slip de bain de celui qui lui faisait face, commença à le baisser pour en découvrir le contenu. Elle avait à moitié dévoilé la verge quand des voix féminines l’interrompirent.

–Thomas ! Didier ! Qu’est-ce que vous faites là ?

Deux adolescentes, toutes nues évidemment, avaient surgi. Agnès et Clémence ! se dit Viola en observant que ces deux filles, minces et bronzées, aux petits seins pointus, arboraient une toison pubienne soigneusement taillée, certes, mais intacte. Thomas s’était prestement rajusté.

–Qu’est-ce que vous faisiez avec cette femme ? Elle est vieille, vous n’êtes pas dégoûtés.

–Tu ne vois pas, Agnès ? Elle a des gros seins, c’est ça qui les intéresse.

–Là, tu délires complètement, répondit Didier. Si tu crois qu’on trouve ça bien, ces grosses mamelles.

–Bien sûr ! On vous croit. Et puis regarde-moi ça !

Du bout du pied, elle toucha les clochettes de Viola toujours agenouillée.

–Bonjour le piercing ! Il ne lui manque que des anneaux aux nichons, à celle-là. Qu’est-ce que tu veux, ça les excite, les mecs... Elle est soumise, c’est facile, elle fait tout ce qu’ils veulent.

–Écoutez, les filles ! fit Thomas. On n’avait pas la moindre envie d’y toucher, c’est elle qui nous a aguichés, qui nous a proposé des trucs.

Les deux adolescentes se regardèrent avec un clin d’œil entendu.

–Qu’est-ce qu’on fait, Clémence ? On les croit ?

–Mouais... Après tout, c’est possible avec ces esclaves. Ce sont toutes des vicieuses, elles ont ça dans la peau.

Clémence s’approcha de Viola et lui envoya une paire de claques à la volée.

–Prends ça, vieille pute ! Et ne recommence pas à lorgner nos mecs. La prochaine fois, on porte plainte et on te fait mettre au pilori. Compris ?

–Oui, Mademoiselle.

Viola commençait à comprendre qu’elle serait constamment, aux Rouvières, à la merci de ce genre d’incident. Il ne fallait pas qu’elle reste seule. La présence de Georges, au moins, la protégeait.

Maintenant, les quatre jeunes gens s’éloignaient, après que les garçons eurent retiré leur maillot de bain sur l’injonction des filles (« Vous n’allez pas garder ça ? On est ici pour faire du nudisme ! »). Ces adolescentes-là, se dit Viola, n’étaient pas sur le chemin de la soumission.

IX

Le whisky des maître

Viola continua sa route et ne fut plus importunée, sauf pour un contrôle effectué par deux autres gardiennes. Les esclaves esseulées étaient systématiquement interpellées. Son numéro fut relevé, ce qui donna lieu à une vérification par talkie-walkie.

–Le 552, c’est bon ? Rien à signaler ? Okay ! Puis, se tournant vers Viola : Que fais-tu là ?

Elle dut expliquer qu’elle était là sur ordre de son maître, pour faire une course. Une des deux gardiennes jouait nerveusement avec sa cravache.

–Alors, vas-y, et dépêche-toi ! Ne traîne pas en route, tu n’es pas là pour flâner.

Quand elle rejoignit Georges et Alexandre, ils étaient toujours en grande conversation. Elle tendit ses lunettes à son maître avec une esquisse de révérence. Le nouvel ami de Georges semblait très intéressé.

–C’est une bien jolie esclave que tu as. Et drôlement bandante, avec ses clochettes.

–Si le cœur t’en dit ! fit Georges en riant.

–Oh, je ne vais pas la fourrer comme ça. Puisque nous nous voyons ce soir, réservons son intimité pour ces réjouissances qui, j’en suis sûr, ne manqueront pas de sel. Je vais seulement apprécier la marchandise, si tu veux bien.

Alexandre fit asseoir Viola sur ses genoux et se mit à la caresser, lui soupesant les seins, frôlant ses cuisses, flattant son ventre.

–Elle a la peau douce. Voyons si elle embrasse bien.

La prenant par le menton, il plaqua sa bouche sur celle de Viola qui s’ouvrit aussitôt, se livrant à la langue exploratrice d’Alexandre. Elle répondit de son mieux à ce profond baiser, tandis que l’homme malaxait son sein droit et lui écrasait bientôt le mamelon entre le pouce et l’index, lui arrachant une légère plainte.

–Elle est un peu douillette. Ça peut être gênant ce soir. À Paris, tu es sans doute obligé de la bâillonner.

–Non, non, dit Georges. À mon avis, tu l’as eue par surprise !

Viola offrit à nouveau sa bouche à Alexandre et, à mesure qu’ils s’embrassaient, sa main fureteuse alla chercher, sous le pantalon de toile, la forme oblongue de son sexe, qui formait un cylindre courbé.

–En tout cas, reconnut Alexandre, elle est bien stylée. Je m’y connais assez en esclaves, et je devine que celle-ci est une bonne suceuse.

–En plein dans le mille ! C’est effectivement le talent le plus incontestable de Viola, mais sans préjudice pour tous les autres...

–Tout ça me met l’eau à la bouche. Mais pour l’instant, si nous allions au bord de l’eau ? Il y a un lac artificiel de ce côté, à cinq minutes de marche. Ne vous tracassez pas pour les serviettes, j’ai tout ce qu’il faut dans ce sac...

Il y avait beaucoup de monde autour du lac, hommes ou femmes, esclaves ou non, tout le monde y était dans le plus simple appareil. Nul ne se gênait pour se livrer aux attouchements, aux caresses, voire aux coïts qu’on n’a pas l’habitude de voir sur une plage.

Ils passèrent d’abord à côté d’un couple, une petite brune potelée en train de se faire prendre en levrette par un moustachu à casquette qui leur fit un clin d’œil égrillard. Un peu plus loin, deux adolescents étaient allongés et semblaient sommeiller, lui sur le dos, elle sur le ventre, sa main entre les cuisses du garçon, refermée sur ses bourses.

Ils choisirent un coin ombragé. Alexandre déplia deux grandes serviettes et se mit nu, imité par Georges. Ne sachant trop auprès duquel des deux hommes elle devait s’installer, Viola demanda la permission d’aller se baigner.

Dès qu’elle se fut éloignée, Georges montra à son ami une baigneuse mollement étalée à cinq ou six mètres d’eux, ses longs cheveux châtains relevés en chignon. Seule, elle était sur le ventre, livrant aux regards le galbe arrondi de ses fesses. Ses seins étaient cachés mais deux masses de chair comprimées, dépassant de part et d’autre du thorax, trahissaient une appréciable opulence mammaire.

Georges aurait aimé qu’elle se tourne pour découvrir son pubis et révéler par là sa condition. Alexandre prévint son désir :

–Tu te demandes si elle est soumise ? Elle te fait envie, n’est-ce pas ? Attends un peu !... Amélie !

L’interpellée releva la tête et fit un signe à Alexandre qui lui signifia de s’approcher. Dès qu’elle se fut levée, Georges se réjouit d’apercevoir qu’elle était parfaitement épilée.

–Ton maître n’est pas là ? interrogea Alexandre, qui manifestement connaissait bien la dénommée Amélie.

–Il va venir, dans un quart d’heure, je crois.

–Eh bien, en attendant, nous allons t’occuper. Enfin, quand je dis nous, c’est mon ami qui va t’essayer.

–Ah, très bien. Je suis à votre disposition, fit-elle d’un ton traînant, comme fataliste, mais irrésistiblement sensuel.

Elle s’agenouilla sur la serviette de Georges, qui admira son buste sculptural et ses grands yeux noirs. Le volume impressionnant de sa poitrine éveillait en lui un désir de jouissance qu’il aurait voulu réserver pour la soirée, mais cette esclave était trop tentante, et Alexandre s’amusait déjà de le voir succomber à une lubricité très naturelle

–Tu fais combien en taille de soutien-gorge ? questionna Georges.

–Du 95 C, mais en général je ne porte pas de soutien-gorge. J’ai vingt-deux ans, et mon maître estime que ce n’est pas indispensable à mon âge.

–Il a bien raison. Approche...

Promenant ses doigts sur les deux globes de chair bronzée, Georges poursuivit, avec une vulgarité délibérée :

–Tu dois avoir un succès fou, ici, avec tes gros seins.

L’esclave baissa les yeux et Alexandre se mit à rire.

–Quand tu penses au nombre de branlettes espagnoles qu’elle a été sommée d’exécuter depuis son arrivée, ça donne le vertige. Mais dis-moi, ces lourds appas ne te laissent pas non plus indifférent, dirait-on !

Il faisait allusion au pénis de Georges, dressé à la verticale.

–Vas-y, Amélie. Montre à mon ami ce que tu sais faire avec ta grosse paire.

Georges restant étendu sur le dos, Amélie vint sur lui à califourchon et, se courbant, se mit à le caresser avec sa poitrine qui oscillait sous elle. Viola venait de revenir du lac. Alexandre lui passa une serviette.

–Tiens ! Puisque ton maître est occupé, comme tu vois, tu vas venir sur moi. Tu es moins bien pourvue qu’Amélie, question nibards, mais les tiens me plaisent assez. Allez, fais-moi un body-body.

Sans être une spécialiste des massages érotiques, Viola savait qu’il s’agissait caresser le corps de l’homme avec son propre corps. Elle regarda Georges, dont le visage était enfoui dans les seins d’Amélie, et qui les dévorait avidement. Elle prit la même position, offrant sa poitrine à Alexandre.

–Très bien ! Bonne idée. Regarde Amélie, et fais exactement comme elle.

Dès lors, les deux jeunes esclaves agirent en parallèle. Balayant de leurs seins le torse et le ventre de Georges et d’Alexandre, elles en vinrent à cajoler leurs virilités, ce qui eut pour effet d’accentuer leurs érections. Pressant ses seins entre ses paumes, Amélie les serra autour de la bite de Georges et commença à la faire coulisser. Viola s’efforça de l’imiter, sans y arriver vraiment : elle avait moins de poitrine, et Alexandre était mieux membré que son maître.

Elle observa qu’Amélie, inclinant la tête au maximum, s’employait à saisir entre ses lèvres, au terme de chaque va-et-vient, le bout du gland de Georges, qui arrivait décalotté dans sa bouche. Elle fit aussitôt la même chose.

–Pas mal, non ? commenta Alexandre. Ça donne envie de se laisser aller et de leur juter dans la gorge. Tiens, si on faisait un concours ? Nous, on essaie de se retenir, et vous y allez à fond pour nous faire jouir. La perdante aura un gage !

Stimulées par le jeu, Viola et Amélie redoublèrent d’ardeur dans leur double exercice de masturbation mammaire et de fellation. La performance de Viola semblait donner satisfaction à Alexandre :

–Pas mal, pas mal ! Pourtant, j’aurais bien fait retourner ta Viola pour l’enfiler par le con, mais je... je... hou là ! Elle sait s’y prendre, la petite salope.

Georges ne répondit pas : il était déjà en train d’éjaculer, Amélie recueillant son sperme dans sa bouche. Alexandre, lui, poussa un rugissement en giclant dans celle de Viola. Les deux esclaves avalèrent en même temps.

–C’est quand même Amélie qui a gagné, remarqua Alexandre tandis que les suceuses achevaient de nettoyer, par un léchage en règle, les membres virils de deux hommes.

–À quoi aura droit Viola ? Une fessée ?

–Allons donc ! C’est comme ça que tu la traites ? Il faudrait savoir si c’est une petite fille qui n’a pas été sage, ou bien une esclave qui n’a pas donné satisfaction

Viola regarda Alexandre et vit qu’il ne plaisantait pas. Elle évita de croiser son regard tandis qu’il la dévisageait et poursuivait, à l’intention de Georges :

–Ce soir, je lui réserve un petit traitement à ma façon, pour lui apprendre à être vraiment perverse avec sa bouche...

Amélie effleura de ses lèvres le sexe de Georges, en signe d’adieu.

–Excusez-moi, je dois rejoindre mon maître, il vient d’arriver.

L’individu en question s’avançait précisément vers le petit groupe. Il se présenta et reçut les chaleureuses félicitations de Georges :

–Vous avez là une esclave qui est non seulement belle et remarquablement bustée, mais aussi très sensuelle. Vous l’avez bien dressée, félicitations !

–Merci. Je dois dire qu’on ne m’en fait que des compliments.

–Si vous voulez goûter à celle-ci en échange, proposa Alexandre comme si Viola lui appartenait. Elle est encore un peu godiche, mais...

–Une autre fois ! J’ai promis à Amélie de lui faire une levrette aquatique. C’est une esclave assez jalouse, vous savez...

Il rit de bon cœur et les deux hommes l’imitèrent, tandis que Viola et Amélie baissaient modestement les yeux, comme il sied aux filles soumises quand on évoque leurs dispositions sexuelles.

L’après-midi fut sage. Maïté rejoignit finalement son mari et s’étendit entre les deux hommes. Elle enjoignit à Viola de lui enduire le corps de crème solaire, la rabrouant seulement quand elle estimait l’esclave trop avare du produit.

–Si tu continues d’être aussi nulle, précisa-t-elle, je vais être obligée de te corriger ce soir.

–Viola est déjà punie, l’informa Alexandre en chantonnant. Mais comme d’habitude, ma chérie, tu seras la grande maîtresse de la discipline !

–Il faut bien que je me dévoue. Ah, si je comptais sur vous, les hommes. Toujours pleins de bonnes intentions, mais quand il s’agit de se fatiguer un peu, il n’y a plus personne. Avec vous, on n’aurait jamais une esclave bien dressée !

Se sentir l’objet d’un tel débat, prise en tenaille entre la désinvolture d’Alexandre, la passivité de Georges et les promesses de sévérité de Maïté, Viola se sentit humiliée et commença à s’inquiéter du sort qui lui serait réservé le soir même. Elle se doutait que Georges, quoi qu’il arrive, préférerait la laisser supplicier par ce couple implacable plutôt que d’avoir l’air laxiste.

Elle dut alors étaler l’Écran total sur la moindre parcelle de la peau des deux maîtres, y compris sur leurs organes génitaux. Elle fut seulement un peu vexée de voir qu’à ce moment-là, ils ne bandèrent pas, faiblesse consécutive sans doute à leur récente éjaculation. Elle appréhenda d’en être jugée responsable. Heureusement, ils n’y firent aucune allusion.

L’heure de l’apéritif arrivée, Georges et Viola se présentèrent chez leurs voisins. Absolument nue, Marie-Laure les accueillit. Elle embrassa Viola sur une joue et, mettant un genou en terre, baisa les mains de Georges.

–Ma jeune compagne adore la servitude, affirma Hubert qui s’avançait derrière elle, et ne manque pas une occasion de manifester son respect à la gent masculine.

–Charmante coutume, reconnut Georges en jetant un regard à Viola. Pourquoi ne pas la généraliser ?

Comprenant à demi-mot le souhait de son maître, comme toute bonne esclave, Viola salua Hubert de la même façon. Il la fit relever et fit tinter ses clochettes.

–Décidément, j’adore ça ! Marie-Laure, dès qu’on sera rentrés à Paris, je te ferai ce cadeau.

–Oh, merci, Maître !

Ils s’installèrent, les deux hommes dans les fauteuils, Viola s’asseyant par terre aux pieds de Georges tandis que Marie-Laure vaquait à ses devoirs d’hôtesse. Quand elle fut à la cuisine, Hubert entama une explication :

–Ne soyez pas surpris par notre différence d’âge. Marie-Laure est la fille d’un de mes amis, universitaire comme moi. Je fréquentais beaucoup ses parents, je l’ai vue grandir et, il y a trois ans, alors qu’elle en avait seize, je l’ai dépucelée. Ce qui aurait pu être une aventure éphémère a pris des proportions inattendues. En cachette, Marie-Laure est devenue ma maîtresse, si j’ose dire, parce qu’en fait elle a toujours été à genoux devant moi. Et comme c’est le genre de fille de bonne famille qui a lu Histoire d’O, elle s’est proclamée mon esclave pour toujours. En ce moment, ses parents la croient en Italie avec une copine. S’ils savaient ! Ici, aux Rouvières, exhibée en permanence et soumise aux désirs de tous, elle réalise son rêve...

Georges admira le corps gracile, souple et délié, de Marie-Laure, qui apportait un plateau avec plusieurs flacons de scotch de marques différentes. Bizarrement, elle n’avait pas préparé de verres à whisky, mais de larges coupes, style coupes à champagne. Elle servit chacun de ces messieurs, Georges choisissant un pur malt comme son hôte.

Puis la jeune fille se tint près de son maître et, courbant le buste, trempa le bout de son sein gauche dans le liquide doré.

–Oui, expliqua Hubert, ne soyez pas étonnés du choix des ces coupes peu appropriées. Nous avons un rite de dégustation pour les alcools, comme vous le constatez. Vous allez voir comme il est agréable de téter son whisky à la poitrine de son esclave. Mais comme je respecte les lois de l’hospitalité, c’est à vous que Marie-Laure va faire goûter ce nectar.

–Docile, l’esclave s’approcha de Georges et, se penchant, mit la pointe de son sein à la portée de sa bouche. Il le suça, aspirant bien autour du mamelon.

–Délicieux ! Je dois avouer que c’est la meilleure façon de le déguster.

–Et en outre, ça plaît aux esclaves, ça leur donne des sensations. D’ailleurs, si vous en êtes d’accord, nous allons faire un échange : Marie-Laure va continuer à vous désaltérer, et c’est votre Viola qui se chargera de ma soif.

Tandis que la conversation roulait sur les diverses commodités des Rouvières, Viola rendit à Hubert le service que Marie-Laure rendait à Georges.

Bien sûr, le devoir de chacune était de se maintenir le téton constamment humecté de whisky, pour satisfaire immédiatement à l’éventuelle demande de celui qu’elle servait. Mais pas trop cependant...

–Bien sûr, précisa Hubert, il serait criminel de gaspiller ne serait-ce qu’une goutte de ce breuvage. L’esclave en est donc responsable et personnellement, j’aime appliquer le principe de la Bible : on est puni par où on a péché. J’imagine que Viola a les seins sensibles ?

Georges, en train de téter, répondit par un grognement approbateur tandis que Viola multipliait les précautions. Hubert avait l’air d’apprécier la taille de ses seins.

–Ah ah, je suis gâté ! Il faut dire que, plus une esclave est nantie d’une forte poitrine, plus son maître a des chances de s’enivrer rapidement. Marie-Laure ayant de petits seins, vous êtes désavantagé.

–Je vous en prie. Si elle n’a pas le tour de poitrine de Viola, j’adore les bouts pointus comme les siens. Et surtout qui réagissent au quart de tour... comme ça... quand on les suce... quand on lèche... comme ça... quand on lape... comme ça...

Joignant le geste à la parole, Georges arracha à sa nourrice un soupir de volupté.

–Cela fait partie du jeu, mon cher ! Tout est question de liquide : plus une esclave vous désaltère, plus elle mouille un peu plus bas.

En parlant, il glissa les doigts entre les cuisses de Viola qui, en bonne esclave, marqua sa soumission en les écartant assez pour lui faciliter le passage.

–Pas mal, fit-il d’un air un peu renfrogné. Il faut dire que, la première fois, l’esclave n’est pas détendue, elle se concentre sur son service. Marie-Laure, c’est autre chose. Allez-y, tâtez ! Vous allez voir, c’est une vraie fontaine.

En effet, pénétrant sans difficulté l’ourlet des lèvres mouillées, l’index de Georges glissa aussitôt à l’intérieur, ce qui suscita un gémissement. Marie-Laure ferma les yeux sous l’intrusion. Retirant le doigt, Georges le suça aussitôt.

–Cette dégustation-là en vaut aussi la peine ! Je trouve que le goût de Marie-Laure se marie admirablement avec celui de ce single malt.

–Merci, Maître, opina la jeune fille.

Le désir d’en faire autant avec Viola incita Hubert à accentuer ses manœuvres buccales sur le sein de celle-ci, les soulignant de pressions et de torsions aux deux mamelons.

–Pardonnez-la, elle n’est pas très détendue.

–C’est juste. D’ailleurs, ces petites esclaves doivent avoir soif. Je vous propose de les régaler à leur tour,.

Hubert se leva, défit sa braguette et, sortant une verge trapue et rougeaude, la trempa dans la coupe que lui tendit Viola.

–Faites-en autant, ne vous gênez pas pour moi. À notre tour de les faire téter. Vous allez voir comme Marie-Laure aime ça !

Confortablement installé dans son fauteuil, Hubert fit agenouiller Viola et lui offrit à sucer son organe dégouttant de whisky. Georges en fit autant, et la jolie blonde, ouvrant très grand ses beaux yeux en amandes, lécha dévotement le pénis en semi-érection, aspira les moindres gouttelettes disséminées entre les plis du prépuce puis, reconnaissante, découvrit le gland afin que sa langue y décrive de savantes arabesques. Des frissons de plaisir irradièrent en lui, remontant jusqu’à son cerveau. Il banda de plus en plus fort dans la bouche soumise de la jeune esclave, saisi d’une envie folle que cette bouche et cette langue habile viennent lui lécher les couilles, malheureusement entravées dans ses vêtements. Il se jura que ce n’était que partie remise : la soirée ne venait que commencer, et Marie-Laure ne perdait rien pour attendre ; le talent dont elle faisait preuve pour procurer à un homme mille exquises sensations ne resterait pas inemployé.

Ce rituel de l’apéritif ne pouvait pas s’éterniser, car le quatuor était attendu pour dîner chez Alexandre et Maïté. Ils se dirigèrent vers le bungalow, situé de l’autre côté du lac. Aucun engin motorisé n’était autorisé aux Rouvières, où la marche à pied était un plaisir toujours renouvelé pour les vacanciers : la moindre promenade, le moindre trajet étant l’occasion de croiser des femmes, jeunes filles ou adolescentes en tenue d’Eve, d’apprécier les ballottements de leurs seins, les dandinements de leurs fesses, voire la fente de leur vulve impudiquement exhibée.

Ce soir, le quatuor eut le loisir de contempler un couple peu ordinaire. L’homme, la cinquantaine, cigare au bec, tenait en laisse sa compagne qui marchait à quatre pattes, comme une chienne. Cette esclave, d’une trentaine d’années, était totalement épilée et rasée, y compris le crâne. Enfin, elle portait un anneau à travers la cloison nasale, deux autres aux tétons, et un quatrième à la vulve. Le couple semblait irréel, il passa silencieusement. Georges et Hubert ne firent pas le moindre commentaire.

Viola songea qu’elle venait peut-être d’apercevoir son avenir. Franchissant toutes les étapes d’une soumission de plus en plus aveugle, qui sait si elle ne serait pas demain cette esclave réduite au rang de l’animal, et sûrement heureuse de l’être ? Demain, si Georges lui imposait de se faire percer les seins, elle se plierait à sa volonté. S’il la tenait en laisse devant tout le monde, elle jouirait de montrer ainsi qu’elle lui appartenait corps et âme. Quant à sa chevelure, elle frémissait à l’idée de la sacrifier. L’épreuve serait à coup sûr la plus douloureuse, mais si Georges le décidait ? Elle se sentit effrayée de l’attraction qu’elle éprouvait pour cette spirale fascinante de la soumission.

Alexandre était très élégant, en habit de ville. Les hommes le saluèrent et les esclaves, selon le rituel dont Viola venait de faire l’apprentissage, mirent un genou en terre pour lui baiser la main.

Maïté apparut dans la splendeur de sa nudité bronzée, ornée seulement de bijoux qu’elle ne portait pas dans la journée : un collier en or, plusieurs bracelets, des bagues...

Quand les invités lui eurent cérémonieusement baisé la main, Macie-Laure s’empressa de ployer le genou pour poser ses lèvres au creux de la luxuriante toison pubienne de leur hôtesse.

–Après le baisemain, le baisechatte ! fit Alexandre en riant. Ma femme adore ces petites marques de respect.

Bien entendu, Viola imita Marie-Laure sur-le-champ, humant avec volupté la forte odeur sexuelle de Maïté.

La table était mise pour quatre. La maîtresse de maison emmena les esclaves à la cuisine et leur donna les ordres pour la soirée. Tout était prêt, elles n’avaient qu’à faire le service, étant entendu qu’elles mangeraient à l’office. Quand elle se retira, Viola eut seulement un léger tressaillement quand elle découvrit, pendus à des crochets entre les tabliers et autres sacs à provisions, un long fouet noir et une petite cravache.

X

Maïté-cruelle

Le repas se déroula sans anicroche. Les plats étaient raffinés, les vins nombreux et capiteux. Comme Marie-Laure, Viola était accoutumée à servir à table. Seule à seule avec elle pendant les moments de répit, elle eut la possibilité de mieux faire connaissance. Jeune fille de bonne famille, Marie-Laure était une intellectuelle de la soumission. Follement amoureuse d’Hubert, elle avait peut-être pensé que cette forme extrême de relations érotique le liait à elle d’une manière indissoluble. Bien sûr, comme Viola, et comme la plupart des esclaves, il lui était arrivé d’être prêtée, et d’avoir à rendre de multiples services sexuels à ceux que son maître lui désignait, mais jamais hors de sa présence. C’était bien différent pour Viola, qui avait été livrée parfois pour une nuit, dans la chambre d’amis, ou qui devait s’isoler dans la salle de bains — comme la première fois avec Georges. Chaque maître avait sa façon, ses règles, ses interdits et ses tabous. Au bout d’une demi-heure, Marie-Laure et Viola en bavardaient sans aucune gêne, comparant les traitements qu’elles subissaient, et le degré de discipline auquel elles était soumises. Viola pensa à Patricia : à cause de son jeune âge, Marie-Laure lui rappelait sa sœur. L’ambiance s’échauffait peu à peu autour de la table. Les desserts et alcools étaient déjà servis quand la sonnette retentit. Elles accoururent.

Elles découvrirent d’abord le corps sculptural de Maïté, assise sur la nappe. Entre ses jambes largement ouvertes, Georges lui prodiguait un cunnilingus gourmand.

Alexandre et Hubert étaient en train de se déshabiller. Marie-Laure aida son maître, et Viola fit de même pour Alexandre. Après quoi, elle s’agenouillèrent pour stimuler de leur bouche soumise les membres virils qui entraient en érection. Les deux hommes échangèrent des politesses, Alexandre s’excusant auprès d’Hubert de monopoliser la « nouvelle », c’est-à-dire Viola.

–Je vous en prie, ce n’est qu’un début ! sourit Hubert, et puis Macie-Laure me convient toujours pour la mise en train.

Pour la deuxième fois de la journée, Viola goba le gland carmin d’Alexandre, qui l’attira à lui avec rudesse, la tirant par les cheveux et la maintenant ainsi collée à lui.

Sur ces entrefaites, Maïté se renversa en gémissant : la langue active de Georges faisait manifestement son effet. Les esclaves furent aussitôt requises de débarrasser un peu la vaisselle afin que Maïté puisse s’étendre complètement sur la table. Ses beaux seins s’ébrouèrent, elle en prit elle-même les bouts, se les pinça en se tournant vers Alexandre avec un regard entendu.

Celui-ci comprit le souhait de son épouse : elle avait envie de se faire sucer les tétons pendant que Georges se dépensait entre ses cuisses. Les esclaves furent dévolues à cette tâche : placées de chaque coté de Maïté, les coudes appuyés sur la table, elle se mirent à la téter simultanément, présentant de la sorte leurs arrières-trains à tous les caprices de leurs maîtres, qui ne tardèrent pas à se laisser tenter. Viola sentit qu’Alexandre lui écartait les fesses et comprit qu’il scrutait attentivement le spectacle qu’elle lui offrait dans cette impudique position. Il inspectait sa fente verticale, garnie de ses fameuses clochettes, sans pilosité superflue, surmontée de sa raie écartelée, zone pâle épargnée par tout bronzage grâce au rapprochement naturel des chairs, couronnée par l’étoile brune du petit trou, objet de tant de tabous, de tant de convoitises, et de tant d’exigences de la part de ceux qui la traitaient en esclave.

Devant elle, un simple coup d’œil la convainquit qu’Hubert, sans plus de façon, s’était engouffré dans la chatte de Marie-Laure. Celle-ci, tout en suçant avec ardeur le sein droit de Maïté, poussait de petits miaulements de femelle comblée ; décidément, son comportement sexuel formait un vif contraste avec son statut social. Qui aurait reconnu en cette bacchante jouisseuse la fille du respecté Professeur X., habitant probablement le 7e ou le 16e arrondissement ?

Un peu jalouse de cette furie érotique, Viola se demandait par quel orifice Alexandre allait décider de la prendre.

Alexandre commença par palper sa vulve.

–Celle-ci mouille moins bien que la vôtre, fit-il à l’adresse d’Hubert. Si elle ne s’améliore pas, il va falloir la punir. Voyons, pour l’instant, essayons de l’aider.

Une claque vigoureuse s’abattit sur la croupe de Viola, qui sursauta. Puis une deuxième, une troisième. Une fessée en règle qui eut, au moins, l’avantage de renforcer l’érection du fesseur. Très vite, la peau délicate s’échauffa et rougit sous les coups.

Alexandre vérifia l’état de la lubrification de l’esclave.

–C’est un peu mieux.

Ce n’était pas seulement l’effet de la correction reçue. Esclave bien dressée, Viola voulait satisfaire le maître. L’application qu’elle mettait à sucer l’aidait à se détendre, à s’abandonner aux caresses qui lui manipulaient la vulve. Le doigt d’Alexandre allait et venait. Soudain, il ressortit et, rendu assez glissant, investit aussitôt l’anus de Viola, qui prit garde de bien relâcher son sphincter pour n’encourir aucune nouvelle remontrance. Mais sa chatte ne resta pas inoccupée car Alexandre la pénétra d’un pouce conquérant. Il s’enfonçait ainsi par les deux orifices selon le principe libertin des ciseaux, s’amusant à pousser profondément dans l’un ou dans l’autre, en alternance, puis en même temps.

Enfin, elle sentit le gland d’Alexandre se pousser contre sa fente et se faufiler en elle, et cette queue dure comme l’acier venir buter au col de l’utérus, et se mettre en branle, en un inexorable va-et-vient.

Maïté gémissait de plus en plus fort, réclamant de Georges un traitement plus radical que celui de sa langue.

–Vas-y, lui intima Alexandre, tu vois bien qu’elle est en manque de bite. Il est temps pour toi de l’honorer.

Georges se leva et, plaçant son membre turgescent dans l’alignement souhaitable, enfila la maîtresse de maison d’un seul coup, jusqu’à la garde. Sur la table, le corps superbe de Maïté se tortillait, en proie à un vertige sensuel irrésistible. D’une forte poigne, elle agrippait les chevelures des esclaves occupées à lui téter les mamelons, et elle remuait le bassin sous les coups de boutoirs répétés de Georges.

Celui-ci n’eut que quelques coups de reins à donner. Maïté jouit avec un rugissement de fauve, enfonçant ses ongles dans les cuirs chevelus des filles, serrant les cuisses autour des hanches de Georges qui, sentant venu le moment fatidique, ne se retint plus et éjacula en elle. Le cri de plaisir de Maïté avait donné le signal : Hubert gicla dans le vagin de Marie-Laure et Alexandre dans celui de Viola.

Marie-Laure releva un visage inondé de transpiration, de jouissance et de larmes. Elle se retourna pour sucer, à genoux, selon un rite immuable, le sexe encore palpitant de son maître, afin d’en faire disparaître les ultimes traces gluantes de son plaisir. Viola comprit, avec l’intelligence d’une esclave zélée, qu’elle devait en faire autant avec Alexandre, mais celui-ci la poussa vers Georges : après tout, c’est à lui qu’elle appartenait et à qui elle devait, en priorité, ce service après-orgasme. Devait-elle être ulcérée de recueillir et d’avaler aveuglément le reliquat du plaisir que son maître avait pris avec une autre, dont elle devait goûter ainsi les effluves et les sécrétions intimes ? Une bonne esclave ne se pose pas ce genre de question et Viola, en léchant le membre de Georges sous toutes ses coutures, les refoula de son mieux.

Alexandre rejoignit Maïté, qui s’étirait comme une chatte repue.

–Eh bien, ma chérie, j’ai l’impression que tu as pris ton pieds.

–Mmmh... Georges a été super.

–Et les petites esclaves ? Ont-elles été dignes de l’honneur que tu leur as fait ?

–C’est-à-dire...

Maïté connaissait assez son mari pour deviner qu’il souhaitait, plutôt qu’un certificat de bonne conduite, un prétexte quelconque pour justifier la punition qui, dans ce genre de soirée, venait à point pour ranimer les pulsions après une première déflagration de plaisir.

–Ma fois... Il m’est arrivé d’être mieux tétée.. J’avais l’impression qu’elles rechignaient à la tâche. La nouvelle, surtout, était assez nouille, elle avait l’air de sucer un bonbon-menthe.

–Chère amie, intervint Georges, je suis désolé de ce défaut de son dressage. Je ferai tout pour qu’elle s’améliore à l’avenir, et je vous garantis qu’en premier lieu, elle sera rigoureusement punie pour n’avoir pas été à la hauteur.

–Pourquoi pas tout de suite ? répliqua Maïté. J’avoue que ça m’amuserait de lui tanner un peu la peau des fesses. Si je ne me trompe, c’est son troisième manquement consécutif, ça commence à faire beaucoup !

Viola blêmit. Elle faillit se jeter aux pieds de Maïté mais se retint, sachant que le geste serait inutile. Elle tenta vainement d’intercepter le regard de Georges.

Alexandre adopta un ton de plaisanterie qui lui parut insupportable.

–Cette Maïté, jamais fatiguée ! Après un orgasme pareil, tu devrais te reposer un peu, ma chérie.

–Au contraire, je sens que ça va me remettre en forme !

En effet, comme si l’idée lui redonnait une vigueur nouvelle, Maïté se redressa, sauta de la table et disparut quelques instants. Viola se dit alors que cette belle femme faisait plus que de prêter main forte à son mari : elle possédait un instinct de dominatrice et profitait de son séjour aux Rouvières pour le satisfaire.

Elle revint chargée d’un inquiétant attirail : cordes, chaînes, plusieurs cravaches. Entre-temps, Alexandre, sur le ton de la politesse mondaine, avait demandé à Georges s’il ne s’opposait pas à cette petite « exécution ». Georges se récria. Il affirma que la sévérité la plus stricte était indispensable. En lui-même, il comprenait parfaitement que Maïté et Alexandre étaient comme la plupart des maîtres : leur plaisir ne serait pas complet s’ils n’avaient pas une esclave à punir au cours de la soirée. Et comme, à coup sûr, ils avaient déjà imposé leur loi à Marie-Laure, c’était le tour de Viola. Alexandre se mit aux préparatifs.

–Comment se comporte-t-elle sous la cravache ? Faut-il l’attacher ? La bâillonner ?

–Ah non, par exemple ! protesta Maïté. Tu sais bien que je n’aime pas ça, c’est comme si on battait un mannequin. Moi, quand je punis une esclave, je veux la faire crier ! Sans ça, où serait le plaisir ?

–Chacun ses goûts, admit Georges, tandis qu’Alexandre entravait les poignets de Viola par des menottes et y passait une corde qu’il enfila, monté sur un tabouret, à travers un anneau fixé au plafond du bungalow.

–La direction du camp a fait sceller un anneau comme ça l’année dernière dans tous les bungalows. Vous verrez, c’est très pratique !

Quand Alexandre tira sur la corde, Viola eut les bras violemment étirés vers le ciel. Il la souleva de tout son poids, de façon qu’elle soit pendue par les poignets, reposant seulement au sol par la pointe des pieds. Puis il enroula l’extrémité de la corde sur un taquet fixé au mur.

–Et maintenant, ma petite Viola, tu vas sentir ce qu’il en coûte de ne pas satisfaire une femme comme Maïté.

Des fauteuils en rotin furent disposés en demi-cercle autour de la suppliciée, à une distance de trois ou quatre mètres, suffisante pour que l’exécutrice puisse se déployer à sa guise.

Maïté choisit une cravache souple, d’une trentaine de centimètres et, prenant l’esclave par le menton, se fit menaçante.

–Tu vas voir comment je vais te les faire sonner, tes clochettes. Et c’est inutile de demander grâce, tu pourras toujours supplier. Tu sais comment on m’appelle, chez les esclaves ? Maïté-sans-pitié ou Maïté-cruelle. Alors, je ne veux pas les faire mentir, tu comprends...

Une larme coula sur la joue de Viola. Était-ce la peur ? La conscience d’une injustice ? Ou bien l’émotion inavouable de la souffrance promise, mêlée à cette perversité qui la faisait souvent souhaiter le cérémonial punitif, voire s’ingénier à le mériter ? Ce soir ce n’était pas le cas : elle avait obéi, elle s’était appliquée à sucer Alexandre et à téter Maïté de son mieux...

Pendant que Marie-Laure servait des rafraîchissements aux trois hommes, la punition commença.

Calmement, Maïté s’en prit d’abord aux fesses bombées de Viola et à l’arrière de ses cuisses. La cravache claquait avec régularité, et la correction devenait cuisante, arrachant à l’esclave fautive de premiers gémissements. Les spectateurs buvaient, et Marie-Laure restait attentive à tous leurs désirs. Alexandre bandait déjà, sa longue verge à la verticale. La jeune esclave s’accroupit à ses pieds, se nicha entre ses cuisses et, sa langue lui flattant les couilles, s’employa à entretenir son érection.

Maïté s’attaqua à Viola côté face. Les premières cinglades en travers du ventre et de l’estomac furent encore bien supportées par la punie, qui commença à crier quand la cravache toucha ses seins. Maïté eut alors un sourire de triomphe, salué par un discret applaudissement de son mari.

Georges et Hubert commençaient à bander et à se branler en contemplant la scène, Marie-Laure entreprit de passer de l’un à l’autre, leur apportant à tour de rôle le secours habile de ses doigts et de sa bouche.

Maïté ajusta ensuite ses coups en cinglant soigneusement les mamelons. On entendait siffler la redoutable cravache. Bientôt, les cris de Viola se firent plus aigus et ses larmes coulèrent d’abondance. L’exécutrice changea de méthode. Ce n’était pas par pitié mais, comme elle le dit :

–Nous allons varier les plaisirs !

Les coups de cravache se mirent à pleuvoir sur Viola entre le nombril et les genoux, avec une attention particulière pour le pubis. Comme Maïté l’avait promis, elle fit cliqueter les clochettes accrochées aux lèvres de l’esclave, tintement cristallin couvert par les hurlements déchirants que ce traitement barbare arrachait à Viola.

Essoufflée, elle laissa à l’esclave quelques moments de répit.

–À Paris, il faut bien utiliser le bâillon, à cause des voisins ou de la concierge. C’est l’avantage d’être en vacances ! Ici, quelques cris, même suraigus, ne risquent d’inquiéter personne.

–Tu me passes le relais dit Alexandre en se levant. À moins que l’un d’entre vous ne soit tenté ?

Mais Georges était trop occupé avec Marie-Laure qui, à califourchon, s’empalait sur sa bite. Et Hubert préférait regarder, d’autant plus que Maïté le rejoignit, charmeuse à souhait :

–Une petite pipe, cher ami ? Vous verrez comme c’est agréable, pendant que ce pauvre Alexandre s’exténue à poursuivre la punition...

–Difficile de refuser une telle proposition, venant de vous.

Elle s’agenouilla et commença à lécher l’organe déjà bandé. Quant à celui d’Alexandre, il était dressé comme un étendard victorieux...

Le maître des lieux voulut, avant tout, modifier la position de Viola. Il fit détendre la corde et l’esclave put se soulager en posant les pieds à terre, puis en baissant les bras. Alexandre lui ordonna de se courber, de prendre appui des mains sur ses genoux. Il se mit alors à cingler, à petits coups secs, le dos arrondi de Viola, tout en se pressant contre elle.

Elle sentit le membre inflexible se glisser entre ses fesses et, guidé de la main gauche, se presser contre son anus, tandis que de la main droite il lui cinglait les flancs et les épaules.

–Écarte-toi mieux, petite putain, sinon je te fais vraiment mal !

Était-ce de l’humour ou de la cruauté gratuite ? Comment pouvait-il lui parler ainsi, elle dont la peau était en feu, la chair fouaillée comme par mille aiguilles ? La terreur la saisit et c’était le résultat escompté : disjoignant légèrement les pieds pour garder l’équilibre, elle usa de ses mains pour écarter ses fesses au maximum, afin de faciliter l’intrusion sodomite de son bourreau.

Alexandre la pénétra irrésistiblement. Son gland s’enfonça dans le conduit de son rectum, desserré par soumission. Mais il continua à la cravacher, s’ingéniant à frapper par-dessus, par-dessous, de côté, afin de n’épargner aucune parcelle sensible de sa peau.

Fiché en elle, il exécuta un mouvement de va-et-vient allègre et chaloupé comme un pas de danse. Il manifestait un sens du rythme sans faille, les claquements de cravache se substituant à la musique, comme les percussions d’une batterie. Il allait, venait, et de temps à autre se plantait profondément, ponctuant cette avancée d’un coup sonore sur les fesses, les cuisses ou le dos de Viola. Si bien qu’on ne pouvait démêler si les cris de douleur de l’esclave étaient dus à la brûlure de sa peau ou au viol de son cul.

Georges ne souciait guère de ce que subissait sa compagne : il se consacrait entièrement à la contemplation de Marie-Laure, des courbes ravissantes de ce corps de nymphe qui le chevauchait avec de vicieux raffinements. Mieux que toute autre, cette fille presque adolescente encore, connaissait les souples coups de reins et les contractions vaginales qui donnent aux hommes l’irrépressible envie de laisser exploser leur plaisir.

Quant à Hubert, il se livrait aux soins buccaux de Maïté, qui s’y entendait à retarder encore et toujours l’éjaculation de celui qu’elle suçait — en l’occurrence, pour qu’il profite le plus longtemps possible du spectacle offert par la sévère punition et l’impitoyable sodomie de Viola.

Ce moment arriva enfin, elle le devina quand Alexandre lâcha la cravache pour s’accrocher aux hanches sa victime... Enfonçant ses ongles dans la chair tendre, il eut un ultime soubresaut qui s’acheva en spasme, doublé d’un cri guttural. Il venait d’éjaculer en elle. Maïté hâta la jouissance d’Hubert, dirigeant les jets laiteux au fond d’un verre dont elle s’était emparée. La semence y forma un amas gluant. Avait-elle l’intention de la déguster ainsi ? Aux yeux d’Hubert, ç’eût été absurde, car elle aurait pu avaler directement, en le laissant gicler dans sa bouche. Et en effet, ce n’était pas son intention : Maïté apporta le verre à Viola, dont son mari venait de libérer l’anus.

–Tiens ! Tout ça a dû te donner soif... Je t’ai apporté à boire.

Viola dut ingurgiter le contenu du verre jusqu’à la dernière goutte. De son côté, Georges avait joui dans le vagin de Marie-Laure, qui se retrouvait disponible et fut dévolue aux tâches ménagères : le nettoyage buccal et lingual des organes génitaux de ces messieurs. Si elle en éprouvait la moindre répugnance, elle s’arrangeait pour n’en rien laisser paraître, ce qui lui valut un compliment ambigu d’Alexandre :

–Mon cher Hubert, c’est fou ce que votre petite esclave est friande de foutre !

Les rires indulgents des autres soulignèrent cette observation comme un bon mot.

–M’est avis qu’il reste de quoi la régaler encore un peu, répliqua alors Maïté, à l’étonnement de Georges et Hubert. Mais non, ne me regardez pas avec des yeux de merlans frits, comme si je vous demandais de tirer encore un coup dans la foulée. Par contre, Alexandre a envoyé une bonne rasade de son jus personnel dans le cul de Viola. Il y a sûrement moyen d’en récupérer...

Maïté fit allonger Marie-Laure sur le sol, puis Viola dut s’asseoir à croupetons au-dessus de son visage. Emphatique comme le Monsieur Loyal d’un cirque pervers, Maïté expliqua :

–La loi de la pesanteur, Mesdames Messieurs, devrait bientôt servir la gourmandise bien connue de la petite Marie-Laure. Les restes succulents de la semence d’Hubert devraient couler goutte à goutte du cul de Viola jusque dans sa gorge, mais, mais... Nous avons ici une esclave gourmande, qui a-do-re tellement le foutre qu’elle va le chercher elle-même. Regardez comme elle est impatiente. Ici, il n’y a pas loin de la coupe aux lèvres, c’est-à-dire de la bouche au trou du cul. Marie-Laure va vous montrer comment elle boit à la source.

Dans la position accroupie de Viola, son anus, violenté par Hubert, était entrouvert, et un filet visqueux commençait à pendre de l’orifice. La bouche ouverte, Marie-Laure le recueillit et, conformément aux instructions de Maïté, elle colla ses lèvres à l’œillet brun. En ventouse pour qu’aucune goutte ne s’échappe, creusant les joues, elle aspira très fort.

–Comme toutes les petites filles, constata Alexandre, elle a besoin de vitamines.

Ils laissèrent les esclaves cinq minutes dans cette position humiliante et inconfortable puis, considérant que Marie-Laure était rassasiée, Maïté lui permit s’aller s’asseoir sur les genoux de son maître. Elle-même s’occupa de Viola, dont le corps était couvert de stries rosâtres, les mamelons bleutés et boursouflés, le ventre pâle orné d’ecchymoses.

–Ma pauvre ! Comme te voilà arrangée, fit-elle avec une feinte commisération. Viens, je vais te soigner ça.

Elle prépara des tampons de coton, du désinfectant et de l’alcool à 90. Viola frémit et cria plusieurs fois quand elle en inonda les plaies à vif. Perverse, elle lui parlait comme à une fillette prise en faute.

–Tu as encore fait des bêtises. Ah oui, bien sûr, je te fais mal, mais il fallait y penser avant, vois-tu... Regarde tes bouts de seins. Pour eux, il faut un traitement radical.

Le reste d’alcool fut entièrement versé dans une coupe à champagne, où Viola dut tremper, un par un, ses tétons endoloris. Après quoi, Maïté les fit tourner encore entre le pouce et l’index, arrachant à l’esclave d’ultimes gémissements.

–Arrête, Maïté, tu veux me redonner envie ou quoi ?

Alexandre, qui observait toute la scène, ne mentait pas. Sa bite à la main, il bandait à nouveau. Maïté éclata de rire.

–Mais j’y compte bien. Quand nos amis seront partis, il n’y aura plus que toi pour me tirer, mon chéri.

–Il est tard, reconnut Georges, et ce fut une rude journée. Nous allons vous quitter.

Maïté protesta. Elle n’avait pas voulu donner le signal du départ. Georges se récria : après une soirée aussi captivante, ils étaient tous à bout de forces.

Lorsque Viola voulut saluer Maïté, comme à l’arrivée, par un baise-sexe, celle-ci la prit dans ses bras. Leurs bouches se joignirent, leurs salives se mêlèrent et leurs langues s’entrelacèrent longuement.

–Tu as été formidable. J’espère qu’on remettra ça bientôt.

–Moi aussi, fit Viola, en lui rendant un long baiser sensuel.

Et à ce moment précis, malgré les mille meurtrissures qui tenaillaient sa chair, vestiges cuisants des sévices qu’elle venait de subir, Viola était sincère.

Épilogue

Le lendemain, Georges et Viola se levèrent tard. Georges décida qu’ils déjeuneraient au bungalow et envoya Viola faire les courses. Elle s’y rendit donc, jouissant de la caresse matinale d’un soleil doux sur sa peau si endolorie.

Mais elle ne pouvait se défaire d’une appréhension : seule sur les routes du domaine, elle courait toujours le risque d’être requise par un ou plusieurs inconnus. Cette crainte s’avéra sans objet, elle ne croisa que deux gardiennes qui procédèrent à un contrôle de routine, et eurent un sourire presque compatissant à la vue des cicatrices et traces diverses qui ornaient son corps nu.

–Dis-donc, toi, on ne t’a pas ratée hier soir !

Au drugstore, elle eut la joie de retrouver Marie-Laure. La jeune fille avait moins de chance qu’elle : elle était en butte aux attouchements les plus impudiques d’un quadragénaire obèse, en short et en casquette. Ayant eu le malheur de laisser transparaître sa gêne, et peut-être de ne pas lui répondre avec toute la servilité souhaitée, Marie-Laure s’attirait maintenant des menaces, proférées avec un accent suisse prononcé :

–Qu’est-ce que ça veut dire, petite pute ? On fait des manières ? Attends un peu que je m’occupe de toi. Et si je t’emmenais là, dehors ? Et si je t’enculais pour la peine ? Tu ne ferais plus la fière...

Il enfonça un doigt brutal entre les fesses de Marie-Laure. Viola eut l’envie de lui porter secours, de la protéger. Elle aurait voulu implorer le malotru, lui mettre la main au sexe si c’était nécessaire, se mettre à genou devant lui et lui proposer une fellation s’il laissait son amie tranquille...

Elle n’eut pas à le faire. Une bonne femme à lunettes, aux mamelles tombantes et au pubis garni d’une forêt noire, héla le gros homme :

–Alfred ! Que fais-tu encore ? Tu vas nous mettre en retard !... Ah oui, je vois. Toujours occupé avec ces pouffiasses d’esclaves. Il n’y a que ça qui te fasse bander, si je comprends bien. Des gamines à peine formées... Quel porc, tu fais !

Alfred se détourna à regret, lançant un regard sombre à Marie-Laure. Les deux filles purent enfin s’embrasser. Elles prirent plaisir à faire leurs courses ensemble, sans être davantage importunées. À l’exception de ce vieil obsédé, c’était comme si le matin était une trêve.

Néanmoins, en faisant la queue à la caisse, Viola saisit la conversation de deux clients.

–Il y a eu un arrivage ce matin, disait l’un en substance. Une esclave superbe, tu verras, elle ne doit pas avoir plus de dix-huit, mais je te dis pas le tour de poitrine. À part ça, les cheveux tout courts et des anneaux partout. Elle a l’air d’être dans un trip de soumission totale...

–Tu me fais envie. On pourrait l’essayer aujourd’hui ? Tu as noté son matricule ?

–155.

–Parfait ! On pourra la retrouver facilement...

Ce domaine était vraiment le rêve pour les hommes. Ces deux-là discutaient à haute voix, sans gêne. Ils n’avaient pas encore remarqué Viola et Marie-Laure. C’est en s’effaçant respectueusement, pour les laisser passer avant elles aux caisses, que les deux esclaves attirèrent leur attention. La conversation s’engagea à la sortie du drugstore. Après s’être simplement présentés — ils s’appelaient Philippe et Lionel — ils étourdirent les deux jeunes femmes d’un flot de questions : Quel âge avaient-elles ? Depuis combien de temps étaient-elles aux Rouvières ? Appartenaient-elles au même maître ? Quelles étaient leurs spécialités érotiques ?

Grands amateurs de jeune femmes soumises, Philippe et Lionel étaient venus en célibataires. Ils parvinrent sur la place, où un attroupement se formait.

–Tiens ! Un pilori de bon matin ?

–On dirait. Venez voir, les filles, ça va vous instruite.

Deux gardiennes étaient en train d’installer dans le carcan une esclave d’une trentaine d’années, brune de type méditerranéen. Dans un cadre de cuivre, elles inscrivirent la durée et le motif de la punition : quatre heures, pour « irrrespect ».

–Attendez, dit Philippe, ne partez pas tout de suite. On va regarder un peu.

–Vous avez l’intention de... ? risqua Viola.

–Pas si tôt, répondit Lionel. De toute façon, il y a toujours des volontaires, à toute heure, pour ce genre de truc.

L’observation était juste : le gros Alfred, au premier rang avec sa femme, fut le premier à se manifester.

–Si je comprends bien, fit-il, c’est une putain irrespectueuse.

–Eh bien vas-y, si ça te démange, conseilla son épouse, soudain plus indulgente. Qu’est-ce que tu attends ?

–C’est sûr, si j’avais un instrument quelconque... S’il vous plaît ?

Avisant l’une des gardiennes, une belle blonde à queue de cheval et à la poitrine saillante sous la chemise de son uniforme, le Suisse lui demanda s’il pouvait lui emprunter sa cravache.

–Bon, c’est bon pour une fois. Pour vous être agréable. Mais dépêchez-vous, nous avons notre service. En principe, vous devez utiliser votre propre matériel.

Tout frétillant, se réjouissant d’être le premier à punir la fautive, il se plaça derrière elle et, avec une nervosité étonnante pour un homme aussi corpulent, commença à l’étriller sévèrement.

–Il paraît que c’est son maître qui l’a fait condamner pour avoir insulté un type.

–C’était sûrement de sa faute à lui, remarqua Lionel. Quand une esclave est mal élevée, en général c’est de la faute du maître. Regardez, vous deux, vous devez avoir des maîtres épatants...

Les deux filles sourirent en rougissant. La gardienne blonde interrompit le cravachage. Soufflant et ahanant, Alfred s’en était donné à cœur joie. Sa femme le tira par la manche avec un « Ça suffit comme ça, tu vas nous faire une apoplexie ! », tandis que d’autres prenaient sa place. Trois jeunes gens rieurs avaient sorti de leur maillot de bain leur verge en érection et s’apprêtaient à sodomiser la punie à tour de rôle.

C’est alors que Philippe poussa du coude son ami.

–Regarde ! Justement ! Mon numéro 155...

Les trois garçons rieurs, qui s’étaient déplacés pour monter au pilori, cachaient auparavant cette adolescente dont ils pouvaient maintenant admirer la plastique, vue de dos. La coupe de cheveux, proche du crâne rasé, aurait pu détourner les soupçons de Viola si elle n’avait pu reconnaître, entre mille, ce dos soyeux, cette croupe épanouie, ces cuisses fuselées...

Obéissant à une impulsion irrésistible, Viola s’avança, posa la main sur l’épaule de la jeune esclave. Le médaillon de son collier d’acier portait bien le numéro 155, et malgré sa belle chevelure coupée ras, Viola ne s’était pas trompée.

–Patricia !

Viola comprit tout sans qu’il soit besoin de parler. Si Georges connaissait les Rouvières, c’était forcément par Tanguy. Et comment celui-ci n’aurait-il pas désiré y emmener celle qui était désormais son esclave, impatient de livrer son corps nu aux regards les plus vicieux, sa peau de pêche aux attouchements les plus obscènes, et ses trois orifices aux pénétrations les plus brutales !

Voilà donc ce qu’il avait fait de cette enfant, de sa petite sœur.

Alors seulement, Viola s’aperçut que Patricia portait deux larges anneaux aux bouts de ses seins adorables. Son pubis était absolument épilé et, aux lèvres de sa vulve enfantine, pendait une paire de clochettes. Tous ces bijoux étaient d’or pur.

Sans doute la jeune fille était-elle allée plus loin qu’elle dans la soumission, et Tanguy plus loin dans l’amour dominateur. Les deux sœurs se regardèrent, et dans le bleu profond des yeux de Patricia, il y avait ce mélange de crainte indicible, d’asservissement total à son amant et maître, de tranquille défi et de paradoxale sérénité — cette indéfinissable lueur de perversité qui est le signe du bonheur dans l’esclavage.